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«ga Inaugurado el Centro de Prevención de esta enfermedad cancerígena que atenderá a 60.000 mujeres j

Albacete empieza a aplicar un programa
1

)a ha 
tr de 
enb pionero contra el cáncer de mama
de j fl aa clima de satislac- 
fua ón y agradecimiento, se

deh
¡Jebró ayer la inaugura- 
ón del Centro de Preven-

'8®® on del Cáncer de Mama
jyai( 
iene

áe la nueva sede de la
j^J DDfa Provincial de la Aso- 

ición Contra el Cáncer.lento 
¡unta

En el acto de inauguración.
Pygp K contó con la presencia de 

jjIq jjJ la nutrida representación y 
larao *®^os de la Asociación 

spañola Contra el Cáncer
ndaw ^LC), y de autoridades 

'es, provinciales y regio-;to K 
lurcia iles. fue destacada Albacete 

®o la pionera a nivel nacio-doM'_, 
; hubia “ ®" 1® expansión y desarro- 
jj(j5 j ufe un programa de pre- 

mción del cáncer de mama,

por 
ón

11 el marco de un convenio 
^nto entre la citada aso- 
tón y la comunidad de 
^varra.
La presidenta de la AECC, 

1 condesa de Elda, ofreció
__ ” niensaje esperanzador a las 
' ^res de que esta enferme- 

W se puede curar. (Pág. 5)

S

La condesa de Elda presidió la inauguración del centro, donde se desarrollará el novedoso programa. LUIS MIGUEL

k

Restos de la explosión.

Alerta policial 
en las provincias 
colidantes con 
Murcia tras el 
atentado de ayer

Las Fuerzas de Seguridad del 
Estado en las provincias colin
dantes con Murcia, entre ellas 
la de Albacete, se encuentran 
en máxima alerta después del 
atentado terrorista que ayer de 
madrugada costó la vida al poli
cía nacional Angel García, 
según declaró el gobernador 
civil de Granada. (Pág. 19)
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El Albacete, suma y sigue
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La plantilla merengue 
viaja hoy a Toledo 
donde será recibida 
por José Bono

i

Con el empate de 
Mestalla, el Alba 
alcanza su más alta 
cota de positivosi El «Eupoalbacete» le Imia 

los luimos al Valencia

Los titulares del diario Levante lo dicen todo.

(Pág. 9)

(Pág. 29)
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L ue 
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UÍ?^^^^^ por la 
J¿f Asistencia 

Gratuita 
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El cartel de Benito 
Floro no puede estar 
más alto tras su paso 
por Valencia

El Ayuntamiento 
instala 48 
contenedores en la 
ciudad para la 
campaña de recogida 
selectiva de pilas

(Pág. 8)

El Gobierno 
reafirmó su 
intención de 
construir un campo 
de tiro aéreo en 
Anchuras

Condenan al Insalud 
a indemnizar con 25 
millones a un 
enfermo contagiado 
de Sida en una 
transfusión

(Pág. 22)

Ocho policías 
argelinos resultaron 
muertos en dos 
atentados al ser 
tiroteados con armas 
automáticas

(Pág. 25)
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EI misterio de HB
ANTONIO PAPELL

s muy difícilmente comprensible por 
quien observa desde un atalaya de 
neutralidad el paisaje vasco que 

veinte mil personas se manifiesten por las 
calles de Bilbao alabando enfervorizadamente 
a ETA pocas horas después de que la orga
nización terrorista asesinara vilmente a cinco 
personas en Madrid mediante un coche bomba. 
Cabe en mente humana el que un sector social 
aliente un duro afán independentista; es com
prensible incluso que se postulen teóricamente 
vías violentas para la “liberación” de su terri
torio -la historia está llena de episodios de 
esta naturaleza-, pero resulta muy difícil, prác
ticamente imposible, que esas decenas de miles 
de personas se hagan materialmente cómplices 
de un asesinato horrendo, cobarde, vil, en 
el que cinco ciudadanos sin relieve alguno 
murieron destrozados por un furor exorbitante 
y ciego.

El desconcierto parte del hecho de que, 
ante disfunciones sociales personalizadas y 
mensurables, no es difícil encontrar la terapia 
-penal, psiquiátrica- adecuada, pero cuando 
la sinrazón afecta a una tumultuosa muche
dumbre ya no hay recetas conocidas. Ningún 
político occidental sabe bien qué hacer con 
ese enjambre copioso de sujetos que gritan 
“gora ETA”, que instan a los terroristas a 
mat^r, que hablan cínicamente de paz sobre 
la sangre derramada.

Y es que no resulta en absoluto inteligible 
cómo puede ser que una sociedad como la 
española, como la vasca, haya podido generar 
una excrecencia de tal magnitud cargada de 
odio, de falta de escrúpulos. A estas alturas 
de la democracia, la existencia misma de HB 
es un verdadero misterio: no es comprensible 
que un número elevado de vascos -nada menos 
que el 15 por ciento de la población- trabaje

con laboriosidad pacífica en sus ocupaciones 
habituales, haga una vida familiar normal, 
mantenga un sistema de relaciones sociales 
sin estridencias.... y de tanto en cuanto tome 
el hacha de guerra y salga a defender, en 
las urnas o en la calle, a un grupo que enarbola 
las metralletas como gran argumento de su 
discurso político.

No es dudoso que si ETA fuera defini
tivamente desarticulada, el radicalismo de 
Herri Batasuna se mitigaría poco a poco; sin 
embargo, la existencia misma de HB obliga 
a no simplificar excesivamente el problema. 
Porque lo cierto es que olvidar ese todavía 
amplio apoyo social que la organización terro
rista tiene no ayuda, sino al contrario, a la 
extirpación del cáncer violento.

Ello no significa que haya que actuar sis
temáticamente con políticas de paños calientes. 
La democracia se basa en el principio de la 
matemática electoral: incluso quienes no están 
de acuerdo con las leyes elaboradas demo
cráticamente vienen obligados a acatarías 
escrupulosamente, y el Estado debe ejercer 
su autoridad para imponerlas, sin más. Igual
mente, la discrepancia de Herri Batasuna no 
legitima su heterodoxia, y quienes disienten 
de las fórmulas institucionales del Estado espa
ñol tienen perfecto derecho a la discrepancia 
y a hacer proselitismo de ella, pero no a 
incurrir en ilegalidad. En otras palabras: es 
asombroso que HB reúna todavía tantas volun
tades, pero el problema no tiene matices cuan
titativos que resulten determinantes. Aunque 
sea un misterio el porqué de tan copiosa mili
tancia, ha pasado el momento de las técnicas 
de conciliación. Cuando ETA ha sobrepasado 
el listón de los 700 crímenes, ya ha llegado 
la hora de la dureza.

Es asombroso 
que HB reúna 
todavía tantas 
voluntades, 
pero aunque 
sea un misterio 
el porqué de 
tan copiosa 
militancia, 
cuando ETA 
sobrepasa los 
700 crímenes, 
llega la hora 
de la dureza
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a semana económica va a tener varios 
protagonistas en lo que al panorama eco
nómico nacional se refiere: las huelgas 

y los precios.
La conflictividad laboral en algunas de las prin

cipales ciudades de España, unas por la negociación 
colectiva, y otras por la reconversión industrial que 
se avecina, va a continuar.

Sin ir más lejos, en tomo a los veinte mil dele
gados sindicales tienen previsto manifestarse en 
Madrid contra la reconversión industrial, en una 
ciudad ya colapsada por el mantenimiento de la 
huelga de la Empresa Municipal de Transportes 
(EMT) durante los últimos días.

La construcción también ha anunciado paros en 
Cantabria.

El segundo protagonista, la subida del IPC que 
se registre correspondiente al mes de enero, se 
hará público el jueves.

Para ir preparando a la opinión pública, el secre
tario de Estado de Economía, Pedro Pérez, ya 
anunció hace unos días que todo, lo que sea por 
debajo de un 2 por ciento de aumento de los

Miedo
LUIS SACRISTAN

Algunos estudios de prestigio de ins
tituciones privadas, han visto ya sig
nos de recuperación en la compleja 
telaraña de datos que mide la salud 
de la economía

precios con relación al mes de diciembre, debería 
interpretarse como un éxito.

Lo que no ha dicho es la cifra que habría de 
servir para calificar la lucha contra la inflación 
como un fracaso.

Lo cierto es que, el miedo a la inflación y a 
las huelgas, es el auténtico protagonista de la sema
na en lo económico.

o mejor aún; no tanto el miedo como 
confianza, las incertidumbres que no se.resR 
ni la confianza en las expectativas de la ccoi^ 
a corto plazo que los inversores no ven nadafl

Algo lógico, por otra parte, porque el tunela 
oscuro. J

A pesar de ello, en los últimos días, ciertos^ 
de aliento han hecho su aparición en las 
dé economía de la prensa. Algunos estuOF* 
prestigio de instituciones privadas, han '^^^^b 
nos de recuperación en la compleja telaw* 
datos que mide la salud de la economía. , 

Señales tímidas, pero que son las primeras 
hace meses.

Además, las ventas de automóviles, un • 
muy importante en la economía de núes 
han crecido en tomo al treinta por ciento 
en parte por la rebaja del Impuesto sobre 
Añadido, pero que no se habrían llevado 
aún con las ofertas, si el panorama fuese tan
como se dice.

Es sólo gris marengo, aunque tampo<^® 
estar contentos.
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a
Punto de vista

Salir en la foto
EDUARDO CANTOS

OPINION

— Hoy, en estos momentos

Amorf simplemente
LUIS PARREÑO
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Ir T n hecho absolutamente 
normal en un estado 
democrático, donde no es 

U que se mantengan contactos 
Hormaciones políticas de ideología 
La e incluso en algunos temas has- 
Lónicas”. Esto lo decía José Anto- 
Wata, secretario provincial de 
L de Albacete, para definir la 
feta que el presidente del PP., José 
j Aznar, mantuvo con la represen- 
| sindical cuando el viernes pasado 
■ Albacete. Pero yo creo que Mata 
Icipitó, ya que desde la serenidad 
La hubiera reconocido que su sin- 
B es una “formación política de 
Lía. contraria...”, ...etc...etc. En 
B a que Aznar se entrevistó con 
pdicatos “para salir en la foto”, 
mejor tiene razón. De otra forma 
| entiende que el líder conservador 
B fuera de audiencia a los empre- 
k pues a pesar de que los de la 
Lia de Albacete tienen el perfil 
Lo por el propio Aznar como pre- 
b seguidores de su banderín de 
■che. absurdamente les dio de lado, 
Idemos que, porque, efectivamente 
Lo es de menor circulación que 
b Vistas las cosa.s desde el plano 
I realidad, hay que reconocer que 
leñador” de la visita de José María 
Lcete, desaprovechó una ocasión 
Lntener “buenas relaciones” con 
PonaL Sector que aquí está ponien- 
F relieve la unidad que existe entre 
pociaciones. También dice la cró- 
pe uno de los motivos de la con- 

mantenida entre el presidente 
Rl del PP y las centrales sindicales 

y UGT, fue la situación laboral 
Pecesita de una urgente industria- 
R que desarrolle de forma armó- 
F provincia”. Eso es verdad. Pero, 
p función ¿no tienen algún papel 
presentar los empresarios? Tam- 
p habló de conflictividad laboral.

Por Mata y Galiano, Aznar pudo meter 
en el bolsillo de las conficendias algunas 
predicciones que seguramente le darán 
una impresión de conjunto sobre este 
hecho concreto. La de los empresarios 
se ve que no le interesan a pesar de, 
presuntamente, claro, tenerlos en su 
nómina de votantes.

Maravilloso.

Contra el cáncer

Como estaba previsto, ayer se inau
guró en nuestra ciudad el Centro de 
Prevención del Cáncer de mama, “Con
desa de Elda”, una de las mayores ambi
ciones de la Junta Provincial que preside 
César Cabeza, hombre que tiene puestos 
sus cinco sentidos en esta “lucha”, con 
el ánimo de ganarla “a pesar de la infe
rioridad de condiciones que la Asocia
ción tuvo que soportar en determinados 
instantes de su historia, y que en estos 
momentos, gracias a la enorme labor 
que está desarrollando su presidenta, 
María Fernanda Méndez Núñez, con
desa de Elda, ya las tiene superadas”, 
nos comentaba recientemente el señor 
Cabeza, no sin añadir: “Al menos las 
más perentorias. Porque la Asocación 
sigue necesitando de la ayuda de todos 
para hacer frente a los planteamientos 
de futuro previstos”.

Según el presidente de la Junta Pro
vincial, Albacete ha tenido suerte.- 
“Nuestra provincia recibe una atención 
especial,de la presidenta nacional, que, 
de una forma general, atiende con gusto 
los planteamientos que le hacemos.

Buena prueba de ello es el centro 
inaugurado, que dispone de una alta 
tecnología dentro de su especialización, 
y que a la provincia de Albacete le va 
a servir de gran ayuda para la prevención 
del cáncer de mama”.

Felicidades.
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E
l primer verbo de la tabla de 
mandamientos que Dios dio a 
Moisés, en el Sinaí, era el de 
amar. Sobre el amor tenía que cons

truirse un mundo nuevo, como pieza 
maestra, porque donde no exista no pue
de haber esperanza ni nunca reinará la 
felicidad. Y por supuesto la paz. Está 
demostrado a través de los siglos.

El mundo actual, en los albores del 
año dos mil, está acosado por gravísimos 
problemas que dañan sus estructuras 
sociales y humanas, porque no se inter
pretan las soluciones con amor. Ahí 
tenemos el del subdesarrollo, con millo
nes de seres que pasan hambre, que 
no tienen asistencia médica, sin posi
bilidades de superar el analfabetismo; ’ 
ahí está —cruel y doloroso, aquí en 
España— el terrorismo; y ahí está, entre 
otros muchos, el problema de las drogas, 
espantoso vehículo hacia la muerte de 
muchos jóvenes...

En Albacete hay conciencia de la 
importancia de este problema y desde 
hace algún tiempo se están creando las 
bases de un ambiente de ayuda a los 
toxicómanos, promovido por gentes, 
cuyas familias están atribuladas por tris
tísimas circunstancias, y por otras que, 
sintiéndose responsables en la medida 
que son parte de la sociedad, quieren 
colaborar a la erradicación del azote 
y a la recuperación de sus víctimas.

Funcionan en nuestra provincia dos 
instituciones para la rehabilitación de 
los drogadictos. Por una parte, el centro 
llamado “Incontro”, establecido en la 
pedanía de Sierra, de Tobarra, y el otro, 
“La Casa del Alfarero”, en las proxi
midades de nuestra capital, en la carre
tera de Barrax. El primero, está pro
movido por la “Asociación Anti-droga 
San José” y en él reciben tratamiento 
setenta jóvenes; en el segundo, de la 
Iglesia Evangélica Bautista, son diecio
cho los que están sometidos a la terapia

El próximo viernes, el 
restaurante “Nuestro Bar” 
ofrecerá una cena, cuyos 
beneficios serán destinados 
a los centros de Albacete 
de rehabilitación de 
drogadictos

correspondiente para su recuperación.
Pero les falta ayuda económica. No 

hay apoyos oficiales para estas institu
ciones; las familias de los drogadictos, 
dentro de un hundimiento desesperado 
de sus esfuerzos, no pueden enfrentarse 
a tratamientos costosos, por encima de 
sus posibilidades económicas; y es her
moso intentar sostener al hombre que 
cae... .

Y ahí está, creciendo, como decimos, 
ese buen ambiente de comprensión entre 
los albacetenses.

Una prueba: Fernando Martínez Use
ros, propietario del popularísimo restau
rante “Nuestro Bar”, con motivo del 
XXV aniversario de su apertura, va a 
patrocinar, el próximo viernes, una cena 
cuyos beneficios serán para esas dos ins
tituciones. Su sensibilidad le ha acercado 
a una problemática en la que nadie pue
de ser ajeno, pero ¿qué complemento 
necesitaba para festejar un aniversario 
gozoso en su vida profesional, entregado 
vocacionalmente a la hostelería, en la 
que ocupa un puesto prestigioso? ¿Qué 
faltaba para cumplir con alegría espi
ritual ese aniversario, para responder a 
su recta conciencia, para dar la medida 
de la anchura de su corazón, para 
demostrar su experiencia como hombre 
que detrás de la barra de un bar ha 
hecho cátedra de solidaridad humana?

Faltaba éso: Sencillamente, amor.

Conversación con una momia
RAMON BELLO SERRANO

logia de EFE, el burocratismo 
de la charla, sólo es analítica 
despreocupada e irónica, tal y 
como Poe escribió su relato. 
Bien es cierto que los médicos 
que atienden al enfermo, resu
citado porque sólo sabe vivir de 
y por la política, pese a que el 
milagro sólo despierte piedad, 
son facultativos de escalón 
secundario, que en el encuentro 
“no está prevista, inicialmente, 
la presencia del Presidente del 
Gobierno y secretario general

del Partido Socialista, Felipe 
González, pero sí la del secre
tario de organización José María 
Benegas, y del responsable de 
Política Institucional, Abel Caba
llero”, continúa la información 
socarrona de EFE, la informa
ción de la agenda. La conver
sación con la momia (hay que 
releer la traducción magnífica y 
estudio de Julio Cortázar) daría 
poco de sí, muy vaticanista y flo
reada. Don José Bono, que se 
acerca por Madrid a desmentir

rumores pero a seguir tomándole 
el pulso a la situación política, 
desgranaría su filosofía particu
lar, el abc del bonismo, que “lo 
que es bueno para España lo 
es para- Castilla-La Mancha”, 
“que no queremos más compe
tencias que los demás, pero 
siempre estaremos dispuestos a 
dar más a los que menos tienen”, 
locuciones todas perfectamente 
explicitadas narrando la historia 
candorosa de Salobre, de cuando 
se calentaba con bombilla que

alumbraba. Don Juan Pedro, 
pues casi punto en boca, papel 
relegado a la documentación que 
se llevó de Castilla-La Mancha 
y ojos abiertos para preparar la 
sucesión de Bono en Toledo. Y 
al fondo la momia. La momia 
les habla de socialismo, de las 
campañas injusta.s que protago
nizan los medios de comunica
ción para con su persona, de que 
teme por Felipe González, y les 
habla interminablemente, como 
en el cuento de Poe, sin observar 
que algún día todo se acabará 
de pronto, que eso sí lo saben 
Moltó y don José Bono, los hom
bres que tienen la agenda poco 
cargada y que hacen profesión 
de fe ”un tanto desganada-- 
escuchando las observaciones de 
Alfonso Guerra. Conversación 
con una momia. Como en el 
cuento magistral de Poe.

ANTONIO AMAYA
En ALBACETE

J^os los días hasta el 14 de Febrero

ESCÜELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Teléf: 21 86 21 

ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- üCON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

, Actuación: 2 madrugada 
fe«ib¿^HERRADURA sala de fiestas
*éi2jlORARiO DE 8,3a A 3,30 MADRUGADA

■^¿^22 76 47 Ctra. de Valencia, Km. 1,^ ALBACETE ★ ★★
★★ CLASES PARA 

NIÑOS DESDE 
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUMO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS OE MUSCULACION - MIN (-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HOROMASAJE - RAYOS UVA

CASA EN 
VILLARROBLEDO

225'.metros más patio 
cubierto y cochera.

Tel. Villarrobledo 
14 09 09 

Tel. Madrid; 
431 41 51
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La alegría de una nostalgia ■ Cartas^ 
¿Dictadores E 

: distintos? |

E
l fútbol nos ha propor
cionado una jornada de 
convivencia y de herma

namiento con una ciudad cer
cana que muy vinculada a noso
tros es especialmente querida. 
Yo creo que ningún valenciano 
se siente forastero en Albacete 
ni, por supuesto, ningún alba
ceteño lo siente en nuestra 
ciudad.

Valencia ciudad de todos, 
acogedora no sólo abre sus bra
zos, sino que el que se asienta 
en ella ya se considera un valen
ciano más. Son cerca de 60 años 
de los que yo personalmente doy 
fe de haber encontrado en esta 
ciudad lomás entrañable para un 
foráneo en afectos y brazos 
acogedores.

Mis raíces manchegas no me 
hacen olvidar mi tierra, ni 
siquiera sus costumbres, aunque 
acoja y tenga como propias las 
que me brinda esta generosa ciu
dad. No olvido, por tanto, la.s 
llanuras, el paisaje de mi tierra 
y tengo que revivar con frecuen
cia aunque sea en cortas horas 
aquella lejana tierra mía: así me 
ocurre que de inmediato tenga 
que cntrarrestar la llanura con 
la visión de este mar tan nuestro 
como es el Mediterráneo y fun
do el amor a esas dos realidades.

El domingo, día 9, el Valencia 
cantó a la ciudad de Albacete 
y recibió a su multitudinaria 
representación. Valencia fue una 
fiesta de hermandad de dos ciu
dades que se aman y la corta 
distancia hacia más vibrante el 
encuentro como si se quisiera

A
lemania, la superpoten
cia europea, la nación 
que desde el punto de 

vista de la tradición cultural nos 
atrae y fascina a muchos, nos 
preocupa. Están ocurriendo 
hechos que no sólo dan que pen
sar sino que producen cierto 
estupor. Un día nos damos cuen
ta que impone su lógica al resto 
de la CE para el reconocimiento 
de Croacia y Eslovenia: otro, 
que un ex-soldado, un antiguo 
**\opo’* que vigilaba la frontera 
de la antigua Alemania del Este 
ha sido condenado por disparar 
y producir la muerte a otro joven 
que pretendía huir a la Alema
nia libre. Es altamente edificante 
que en el juicio contra el joven 
guardia fronterizo de la ex RDA 
hayan esgrimido principios éti
cos de gran calidad, como el 
que “la libertad de un Estado 
para dictaminar lo que es justo 
o injusto no es limitada”, o que 
“la ley que exige disparar en 
contra de un fugitivo no debe 
ser obedecida". Es de alabar que 
se pongan límites a la capacidad 
de los Estados para imponer o 
corregir normas sobre lo bueno 
o lo malo, lo justo y lo injusto. 
De otro modo la ética naufra
garía no sólo, como está acos
tumbrada a soportaric. ante la 
imposición de la fuerza sino ante 
la fuerza de la razón. Y sria 
triste la capitulación de la razón 
práctico-moral ante la mera 
legalidad- Cierto, la pura lega
lidad no es un aval de legiti
midad. ni de moralidad. Pero 
llama la atención que se esgri
man estos principios y no se

MELCHOR HOYOS
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expresar a los albaceteños que 
aquí la ciudad luminosa del 
Mediterráneo, la Valencia de 
siempre, quiere y ama a los 
nobles albaceteños ejemplares 
también en tantas cosas.

El fútbol una vez más ha ser
vido para unir -así de ejemplar 
y noble debe ser- y así lo hemos 
querido valencianos y albace
teños. 

Alemania^ Alemania
JOSE NLXRIA .MARPO.NES

Alemania les interesa primeramente a los ale
manes, pero el resto de los europeos no pode
mos desentendemos de un poder que tenemos 
en el centro de la casa y que está dejando 
sentir cada vez más sus efectos. Alemania es 
una cuestión europea, es decir, nuestra

recurra a recordar, por ejemplo, 
“la obediencia debidaá los supe
riores y órdenes bajo las que 
actuaba el joven soldado. 
Muchos de los jueves que actua
ban en tiempos del nacionalso
cialismo recurrieron a esta situa
ción, que les eximía de culpa. 
Y hay que reconocer que, en 
la mayoría de los casos, un juez, 
aún popular, tiene más recursos 
para escurrirse del cumplimiento 
estricto de las órdenes dadas que 
un soldado. Un jurista tan afa
mado como Carl Schmin ha 
argumentado su propia exculpa
ción en referencia a la situación 
de no libertad y de actuación 
colaboracionista bajo el imperio 
de una amenaza. En “Ex Captive 
Salus" hace uso de la narración 
de H. Melville “Benito Cereño", 
un capitán español sometido por 
los amotinados esclavos negros 
que transportaba, para e.xplicar 
las circunstancias que rodeaban 
su actuación bajo el régimen 
nazi. Parecería bastante cohe
rente que lo que sirvió para 
exculpar comportamientos bajo 
el régimen nazi sirviera para

Me siento muy feliz al poder 
decir que la hidalguía, el buen 
talante de mis paisanos puso la 
nota alegre de colorido y depor
tividad.

Valencia les respondió de 
igual modo y así la rivalidad en 
el terreno de juego fue la que 
corresponde para poder derimir 
la calidad de cada equipo. En 
ningún momento se dio paso a 

hacerlo bajo el régimen comu
nista. Pero no ha sucedido así. 
Quizá haya que buscar explica
ciones no por el camino de la 
ética, ni siquiera de la jurispru
dencia. sino de las sensibilidades 
e ideologías. ¿Por qué son dife
rentes las circunstancias bajo el 
régimen nazi de las del régimen 
comunista? Quizá no es diferen
te el grado de amenaza, sino 
el grado de rechazo que inspira 
a los jueces e incluso a un amplia 
capa de la población alemana. 
En este caso, se estaría juzgando 
no sólo al ex soldado Ingo Hoen- 
rich sino a un símbolo. Seria 
un ajuste de cuentas con aquello 
que pretendió una vez ser más 
demócrata y libre que la RF.A, 
Un osadía que hay que limpiar, 
pero que deja una larga sombra 
acerca de los “demonios" del 
^ásado alemán. Noticias que nos 
llegan acerca de cómo se está 
efectuando la asunción o el 
rechazo de los antiguos funcio
narios de la DDR no son más 
tranquilizadoras. .Al contrario, 
parecen ser un dato más para 
mantener la tesis de un ajuste 

otros modos antideportivos.
Nos podemos considerar feli

ces de que el deporte, el fútbol 
en este caso, hermanen las ciu
dades y yo de todo corazón brin
do por esas dos aficiones, por 
esos miles de aficionados que 
han demostrado ganar también 
el mejor trofeo, el de la amistad 
y la unión entrañables de man
chegos y valencianos.

de cuentas con el pasado comu
nista. Con una asimetría de com
portamiento que constrata con 
las reacciones respecto al fenó
meno nazi. Y, si damos crédito 
a lo que nos cuentan algunos 
amigos, con una prepotencia por 
parte de los “asimiladores" dig
na del mejor colonialismo. Ale
mania les interesa primeramente 
a los alemanes, pero el resto 
de los europeos no podemos 
desentendemos de un poder que 
tenemos en el centro de la casa 
y que está dejando sentir cada 
vez más sus efectos sobre el res
to. Alemania es una cuestión 
europea, es decir, nuestra. Si sus 
intereses económicos y de 
influencia se llevan a presionar 
para obtener el reconocimiento 
de Croacia y Eslovenia —sin res
petar el modo de hacer inter
nacional que la comunidad mun
dial mantuvo en el qaso de las 
repúblicas Bálticas— es que el 
“supermacht" (superpotencia) se 
considera dispuesto a proseguir 
este modo de actuación. Y esta 
no es una buena noticia ni para 
Europa ni para la democracia 
europea ni para el mundo y su 
futuro. Ai menos, los que espe
ramos mucho más de la demo
cracia alemana no nos resigna
mos ante estos hechos. En este 
momento no podemos por 
menos que mirar hacía Alema
nia con preocupación. Imitando 
la fascinación y estupor del emi
grante armenio de Elia Kazan 
ante América, nos brota ún 
“.Alemania, -Alemania".

Me consta que ei¡H 
cillerías occidentales 
do consternación 
por un delito de 
-y no por crímenaB 
mente cometidos- 
cubano Eduardo 
court. 1

Cuando en e! 
tiembre del año l 
llevó a cabo la ej«J 
varios terroristas con di 
sangre reconocidos, lo! 
cratas de la totalidad! 
do se rasgaron las!

¡ y los recolucionarios d 
i ses en aquellas lechal 
1 diaron la Embajada! 

■ en Lisboa. a 
, Felipe González a 
i encontraba entonce 1 
1 semiclandestinidad. J 
1 con la máxima enera¿il 
i cucione,s v considero ■ 
i comunidad intemacici.1 
i instalar a Franco H 

apestados. 1
Ahora, acutalmenzl 

creo yo, a mi corto fuá 
el señor González 
presidente del gobH 
España, por coherencil 
crática, tiene la oblití 
condenar, en nombre 1 
gobierno y de toda ¡^ j 
que representa b M 
crueldad del dicLn» j 
Castro y. en lugar 
la mejilla para recibir 
nación una nueva boto^ 
régimen totalitario 
no precisamente Cob—I 
rar la invitación al úi. 
tador para la cumbre j 
mericana que se 
en España en el pm^ 
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Juan Sánclifl ■
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Julián Saiz
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estado involuj®^i,í 
hechos publkad^^J 
ni en ningún 3

Julián Sáiz >^>
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Inauguración del Centro de Prevención del Cáncer de MamaS

KIS utoridades de ámbito local y provincial de Albacete asistieron ai acto de inauguración, en el que fueron mostradas las dependencias del nuevo centro y su moderna tecnología.^^ I 
Dce^
A. a 
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dew a 
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o e'i

Centro preventivo contra la incidencia de este cáncer, que atenderá a 60.000 muieres de la capital y provincia, comienza su andadura
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Se inicia en Albacete la aplicación de un programa 
ionero en el país de prevención del cáncer de mama

La condesa de Elda ofreció un mensaje esperanzador a la población femenina de que esta enfermedad se puede curar

®^ ^^^^teños, con sus donativos en las campanas contra 
da ii-Rarer, la .Asociación Española contra esta enfermedad 

Junta Provincial, y las autoridades sanitarias entreIa 
aadoi' 
ar í- 
ibir.'"

destaca Ángel Charco, han hecho posible la puesta 
■archa del Centro de Prevención del Cáncer de Mama.

Fdicidad IZAGUIRRE
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clima Üe gran satis- 
y agradecimiento, se 

®crla inauguración del 
de Prevención del Cán- 

nueva 
R de la Junta Provincial de 

de la Asociación Espa- 
el Cáncer (AECC), 

en la primera planta 
^^^^ esquina 

naza Mayor y la calle 
de esta capital.

t P^identa nacional de fe 
Fernanda Mén-

JFlda. presidió la inau- 
la que también 

^1 presidente de la 
César Antonio 

la alcaldesa de 
Belmonte, y 

f Diócesis, Vic- 

contó con 
una nutrida 

* voluntarios de 
* 'Numerosas auto- 

las que figuraban 
&ií?'^ <teí LNSA- 

Librán: el dele- 
la Consejería 

Junta de 
de CastiUa-La 

Charco, v el 
B de lí’. "Tribunal Supe- 

región, 
ensalzada

en I^®era a nivel 
expansión y 

K^dei’S P^^grama de 
^Jco 2°^^^ ^^ mama, 

convenio 
Asociación 

Cáncer y 
de la qué

de bí^ P®’' Pre- 
Provincial 

K^PreL^Í^ ^ue el
■ * ^^on del Cán-
■ ^ne el nombre

de «Condesa de Elda», “porque 
es lo menos que puede hacer 
Albacete en reconocimiento a 
que se haya distinguido nuestra 
ciudad con un programa que 
será piloto en España, y por 
el que se realizará una mamo
grafía gratuita a las alrededor 
de 60.000 mujeres de Albacete 
capital y provincia de 45 a 65 
años de edad, al ser este el 
tramo de población fememina 
con riesgo de contraer el cáncer 
de mama, con lo que se podrá 
conseguir un diagnóstico precoz 
de esta enfermedad y por tanto, 
una incidencia menor”.

La condesa de Elda intervino 
en el acto ofreciendo a las 
mujeres el mensaje de que el 
cáncer de mama se puede curar 
en un porcentaje muy impor
tante, refiriéndose a las nuevas 
instalaciones que se inaugura
ron ayer como un “magnífico 
centro, que será un mecanismo 

• de prevención y defensa contra 
esta enfermedad”.

'‘La tarea merece la pena

Señaló la condesa de Elda 
que en este servicio “hemos 
puesto gran entusiasmo e ilu
sión: la tarea merece la pena, 
y en ella se han entregado 
muchas personas a las que quie
ro expresar mi agradecimiento, 
como a Angel Charco, quien 
hizo posible que este proyecto 
de prevención se quedara en 
Albacete con su apoyo constan
te: a los doctores y personal 
sanitario, y especialmente a la 
directora del Programa Scree- 
ning de Cáncer de Navarra, que 
va a dirigir todos nuestros pro
gramas de la AECC”.

Por su parte, la alcaldesa de 
Albacete expresó su gratitud a 
la asociación contra el cáncer 
y por la labor desarrollada que 
va a repercutir en mejorar la 
calidad de vida de muchas 
mujeres.

Cabeza Frías, en un momento de la inauguración. A la izquierda, la condesa de Elda. LUIS MIGUEL

Una de cada doce mujeres 
a tener esta enfermedad

F. IZAGUIRRE

A la vez que resaltó la con
desa de Elda el trabajo reali
zado por el presidente de la 
Junta Provincial de la AECC. 
César Antonio Cabeza Frías, 
continuando la trayectoria que 
emprendió su padre en los años 
50 en Albacete, deseó que la 
ayuda de los albacetenses con 
sus donativos en las campañas 
contra el cáncer y de lodo el 
voluntariado de la citada Junta 
Provincial, “por quienes ha sido 
posible esta realidad del Centro 
de Prevención del Cáncer de 
Mama, junto con la aportación 
realizada por la Asociación 
Nacional y la colaboración ofre
cida por las autoridades sani
tarias, sirva de ejemplo a otras

regiones de España, dando un 
testimonio de solidaridad tan 
importante como el del día de 
hoy”.

Revisiones con cita previa

Forman el equipo de trabajo 
del Centro de Prevención, téc
nicos especialistas en radiología 
y mamografía de la AECC, 
A.T.S., trabajadores sociales y 
psicólogos, además de personal 
administrativo. Tras un primer 
contacto por carta con las 
60.000 mujeres de la provincia 
a las que va dirigido el pro
grama. se les citará previamente 
y de manera escalonada, duran
te un período de tres años.

A estas mujeres se les hará 
una mamografía: una explora-

va

ción indolora del interior de 
cada mama que lleva poco tiem
po hacerla, con los aparatos tec
nológicos más avanzados que 
permiten detectar cánceres inci
pientes, con muy pocos milíme
tros de volumen y que aún no 
se han extendido al resto de 
la mama, informó el doctor 
Juan Luis Maza, quien colabora 
como radiólogo en la .AECC.

Maza señaló que una de cada 
12 mujeres van a tener cáncer 
de mama, y que en España 
mueren siete mil mujeres al año 
por esta enfermedad, cifra que 
se reduciría notablemente si 
cundiese entre la población 
femenina el hábito de preven
ción de una enfermedad que 
se puede curar si es detectada 
a tiempo.

1
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El presidente de la FAPA afirmó que quienes cobran por nómina se sienten discriminados

Apelan a la solidaridad de todos los 
padres al solicitar una plaza escolar

El Cotolengo 
celebra hoy| 
festividad de 
Virgen de 
Lourdes

Se realizará un estudio en profundidad sobre las áreas de influencia o demarcación de cada colegio

Una comisión del Consejo Escolar Municipal va a rea
lizar un estudio sobre las áreas de influencia o demar
cación geográfica que tiene cada colegio en Albacete 
para reorganizar, si se comprueba que es necesario, 
el mapa de zonificación escolar o solicitar al Ministerio 
la creación de escuelas en determinados barrios.

Felicidad IZAGUIRRE

El presidente de la Fede
ración Provincial de Asocia
ciones de Padres de Alumnos 
(FAPA) de Albacete, Matías 
García Berruezo, informó ayer 
que en la última reunión del 
Consejo Escolar Municipal se 
nombró una comisión, inte
grada por representantes de 
la FAPA, del Ayuntamiento, 
y del profesorado, entre otras 
instituciones, que tendrá como 
objetivo realizar un estudio en 
profundidad sobre las actuales 
áreas de influencia o demar
cación geográfica que tiene 
cada colegio, teniendo en 
cuenta datos importantes 
como la población escolar de 
cada centro y la evolución del 
índice demográfico en la capi
tal.

Tal estudio tiene que estar 
terminado para finales del mes 
de abril, según lo acordado 
en el Consejo, y si por el mis
mo se comprueba que es nece
sario, se reorganizaría el mapa 
de zonificación escolar o bien 
se solicitaría al Ministerio de 
Educación la creación de 
escuelas en barrios que así lo 
necesitasen, señaló García 
Berruezo.

Por este estudio también se 
podría intentar solucionar los 
problemas que se les plantea 
a muchos padres de no poder 
llevar a sus hijos al colegio 
que previamente solicitan, al 
estar ya ocupadas las plazas 
escolares por otros niños que 
tienen más preferencia con 
arreglo al baremo de admisión 
de alumnos en colegios públi-

Denunciados en la provincia 
varios robos en chalets

UGT eligió ayer en Albacete 
a su coordinador regional

L.T

Según informaciones facilita
das por el Gobierno Civil de 
Albacete, el fin de semana pasa
do, se denunciaron varios robos 
en diferentes chalets ubicados 
en distintos puntos de la pro
vincia de Albacete.

Así, en Ossa de Montiel, 
F.J.M.G., denunció el robo en 
su chalet de varios efectos de 
su propiedad valorados en 
160.000 pesetas, por otra parte, 
en Caudete, otro chalet esta vez 
propiedad de J.G.M. fue objeto 
de un robo, los ladrones se lle
varon 80.000 pesetas en metá
lico, aprovechándose de que en 
esos momentos la puerta del 
citado chalet estaba abierta.

Igualmente, otro particular, 
A.C.M., denunció en la loca
lidad albaceteña de Almansa la 
sustracción de tres perros gal
gos, valorados en 300.000 pese- 

eos existente en todo el terri
torio dependiente del Minis
terio de Educación y Ciencia,
explicó el 
FAPA.

García 
sobre este 
tivamente

presidente de la

Berruezo señaló 
asunto, que efec- 
hay padres que 

manifiestan sus quejas por no 
poder llevar a sus hijos al cole
gio que está más próximo a 
su casa, indicando que éstos 
“son una minoría, si bien tie
nen todo el derecho a que
jarse”.

La mayoría de las quejas 
o protestas de los padres tiene 
que ver con uno de los cri
terios más importantes que 
contempla el baremo de admi
sión de alumnos: la renta 
aunal por unidad familiar, 
teniendo preferencia en el 
momento de ingresar en un 
colegio los niños de familias 
con rentas inferiores.

“El tema de la renta llega 
a crear problemas entre los 
propios vecinos de un barrio, 
-expresó García Berruezo-, al 
plantearse, por ejemplo, pre
guntas del tipo: «cómo es 
posible que nuestro vecino 
haya conseguido plaza para su 
hijo en el colegio de esta zona, 
y nosotros no, cuando aquel 
gana más dinero que noso
tros»”.

Manifestó el presidente de 
la FAPA que para evitar estos 
problemas “yo pediría como 
ciudadano que se fuese más 
solidario, sobre todo con el 
tema de la declaración de la 
renta, pues en esas situaciones 
de pedir plaza en un deter
minado colegio las personas 

tas, de un corral de su pro
piedad.

Recuperación de vehículos

Según informó el Gobierno 
Civil de Albacete, en este pri
mer fin de samana de febrero, 
se recuperaron tres vehículos, 
uno en Chinchilla y dos más 
en Albacete capital, así como 
un ciclomotor.

Detenciones

Finalmente durante los días 
7, 8 y 9 de febrero se procedió 
a la detención en Tarazona de 
J.A.M.D., por conducir bajo los 
efectos del alcohol y amenazas. 
En Villapalacios se detuvo a un 
individuo, que responde a las 
inciales de U.G.H., por escán
dalo público e insultos y en 
Hellín, A.F.T., pasó a disposi
ción judicial.

El Colegio Público ‘‘Cristóbal Valera”, uno de los más solicitados.

que cobran por nómina se 
sienten discriminadas respecto 
a los que no cobran por nómi
na, y suelen ser estos últimos 
los que más posibilidades eco
nómicas tienen y los que no 
declaran todo lo ganado a 
Hacienda, estando por tanto 
aparentemente en condición 
más favorable de obtener la 
plaza escolar deseada”.

Por otra parte. García 
Berruezo señaló que hay que 
tener en cuenta también que 
en una ciudad de las carac
terísticas de Albacete, el tener 
el colegio alejado de la vivien
da puede resultar molesto, 
pero no traumático, con lo 
que apeló a la comprensión 
de todos los padres que estén 
en esa situación.

Asimismo, el presidente de 
la FAPA se refirió a la alta 
población escolar del colegio 
“Parque Sur”, al estar en una 
zona donde viven muchos 
matrimonios jóvenes con 
hijos.

LT

El secretario provincial de 
UGT en Guadalajara, Juan 
Manuel Cuadrado, fue elegido 
ayer en Albacete como nuevo 
coordinador regional del sindi
cato en la reunión mantenida 
por los cincos secretarios pro
vinciales y los de organización.

Juan Manuel Cuadrado 
declaró que la coordinadora ha 
rebajado el número de sus com
ponentes de diez a cinco de 
cara al próximo Congreso de 
UGT en Castilla-La Mancha, 
que se celebrará en 1993.

La nueva coordinadora ele
gida cuenta con cuatro áreas 
que son las de Acción Insti
tucional, Organización y 
Desarrollo Regional y Admi
nistración.

El nuevo secretario provin
cial de Ciudad Real, Juan Anto
nio Marín, se encargará del área

Los niños de 
tres años

En la última reunión 
del Consejo Escolar 
Municipal se abordó, en 
cuanto a los niños de 
tres años de edad, que 
la etapa de escolariza
ción obligatoria que 
establece la LOGSE va 
desde los 6 hasta los 16 
años de edad, y que 
para el ingreso en los 
colegios de los niños de 
tres años existe el com
promiso del Ministerio 
de ir escolarizándolos 
progresivamente, en 
función de la demanda 
existente, y de las aulas 
que se vayan adecuando 
para ellos en los cole
gios, afirmó el presiden
te de la FAPA.

Con motivo de la ce¿ 
hoy, martes día 11, i 
tividad de Nuestra Sd 
Lourdes, la Institución] 
del Sagrado Corazóns 
de Albacete, popuá 
conocida por El Gi 
organizará una serie; 
en honor de la Vn 
Lourdes.

Para tal conmemorad 
seis de la tarde en b 
del Camino de Moras 
ciará una misa presidid 
Obispo de la Diócesis.

A continuación, seo 
la ya tradicional procos 
antorchas y velas hasta 
de la Santísima Vn 
Lourdes.

En esta procesión i 
tentes mientras caminí 
la gruta irán entonando^ 
marianos y rezando i 
Rosario.

Los organizadores 
actos conmemorativos i 
tividad de Nuestra Sa 
Lourdes esperan que 
que en los años anin 
concurrencia de fieles 
tenses sea bastante no

Y así todos juntos 1 
un año más este día a 
de la Virgen de Louni 
a las monjas de la ta 
Benéfica del Sagrado! 
de Albacete, organizad 
esta piadosa convivencú

de Acción Institucional, la 
secretaria de UGT en Toledo, 
Almudena Fontecha, de la de 
Organización, el secretario de 
Albacete, Rufino Galiano, de 
la de Desarrollo Regional y el 
área de Administración por el 
secretario provincial de Cuencá, 
Antonio Laín.

Juan Manuel Cuadrado seña
ló que cada una de estas cuatro 
áreas tendrá un equipo, que se 
encargará de estudiar las líneas 
de trabajo a. seguir, y añadió 
que “los asuntos prioritarios de 
ÚGT en 1992 serán los de 
acción sindical y las relaciones 
institucionales con la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha y los empresarios, de 
las que no estamos satisfechos”.

El nuevo coordinador regio
nal añadió que las líneas de 
actuación las decidirá cada 
área, por lo que no podía ade
lantar las mismas.

Convocado ii 
concurso pat 
confección di 
nuevo emblfi 
del Hospital

De cara a la confes 
nuevo emblema del 
General de Albacete, 
de dirección del citado 
jo hospitalario ha coB'^ 
concurso de ideas, con 
podrán recogerse en 
taría de la dirección» 
del citado centro.

Con este concurso’ 
zará tanto el anagr^ 
el logotipo, que o® 
sean distintivos de 
Hospital.

En cuanto a su di 
los dibujos que 
necesariamente de. 
reflejar las líneas de 
de Amarejo”, ^dV^ 
original se encuen 
Museo de Albacete 
sus reproducciones 
lalaciones de nuesm' 
hospitalario.

El modelo que 
do en este concur* 
ser el el emblema d 
nuestro Hospital 
elemento que sem^ 
todo aquel 
deseen contribuir 
tación. ,

Una aportación 
de reflejar del n^ 
dibujante lo desee ' 
sentativo pero sie je
tando las líneas de 
de Amarejo”.
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\i^cjep^ncia con el Ministerio de Justicia por su anteproyecto de Ley de Asistencia Jurídica Gratuita

El Colegio de Abogados de Albacete
niega la posibilidad de ir a la huelga

Acusan al ministro de no respetar un convenio acordado en 1990 como borrador para esta Ley
! la ce!--------------------------------------------------------------------------------
U’ de lecano del Ilustre Colegio de Abogados de Albacete,

tra Se 
ucióni 
azón ■

r Sánchez Carrilero, negó que en la discrepancia 
Sí mantiene con el Ministerio de Justicia por el
proyecto de Ley de Asistencia Jurídica Gratuita,

El avara planteado como medida de presión una 
serie , . _ . ------

1 I

vocatoría de huelga en Castilla-La Mancha. El principal 
contencioso por parte de la Abogacía radica en el plan
teamiento por parte del Gobierno para que sea el poder 
ejecutivo quien designe a los abogados de ofício, potestad 
que basta ahora tienen los Colegios.

Próxima reunión 
de alcaldes de la
provincia para 
conocer el Plan 
de Viviendas

Miguel Angel CATALAN

El delegado provincial de 
Política Territorial, José Anto
nio Escribano, declaró ayer res
pecto al Plan de Viviendas esta
blecido por el Gobierno, que 
aunque está últimada toda la 
documentación, ya que fue 
aprobada recientemente en 
Consejo de Ministros, todavía 
faltaba remitiría a las Comu
nidades Autónomas.

En este sentido, la directora 
general de la Vivienda, Cristina 
Narbona, aseguró el pasado 
domingo que las ayudas podrán 
comenzar a solicitarse “en cues
tión de días, justo el tiempo 
material que tarden las comu
nidades autónomas en poner a 
disposición del público los 
impresos correspondientes”.

El delegado provincial pre
cisó que existirá un posterior 
desarrollo normativo por los 
Gobiernos regionales en el que 
se fijarán'tanto la subvenciones 
contempladas por la Adminis
tración Central, como las pro
porcionadas por las respectivas 
comunidades autónomas.

“Una vez que la Delegación 
Política Territorial -añadió- ten
ga en su poder la normativa 
se convocará en los próximos 
días una reunión con todos los 
alcaldes de la provincia, en la 
que se les informará de los trá
mites administrativos requeri
dos para acceder al Plan de 
Vivienda y en el que no está 
descartada la presencia de las 
distintas entidades financieras 
colaboradoras, que informarán 
sobre el tipo de créditos que 
se pueden solicitar, además de 
los plazos de amortización”.

José Antonio Escribano jus
tificó la falta de una informa
ción más precisa debido a la 
espera de la normativa y mani
festó que “con las expectativa 
que ha despertado en los ciu
dadanos parece razonable no 
adelantar previsiones que pue
den ser inexactas”.

Por último, el delegado de 
Política Territorial anunció la 
próxima publicación y distribu
ción de folletos explicativos 
para los interesados, en lo que 
se expondrán con claridad las 
condiciones del Plan de Vivien
das.

Javier Sánchez Carrilero, decano del Ilustre Colegio de Abogados de Albacete.

Miguel Angel CATALAN

**No es problema de sueldos**
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la ética y la moral que impreg
na nuestro Código Civil en 
orden al cumplimiento de los 
compromisos pactados”.

NO SE OLVIDE 
DE JUGAR
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decano del Ilustre Cole- 
Abogados de Albacete, 

r Sánchez Carrilero, negó 
que exista por parte de 
institución ningún plan- 
lento de huelga en Cas- 
La Mancha, a diferencia 

a posible convocatoria 
parte de los Colegios de 
ia y Alicante, entre otros, 
lación con la discrepancia 
mantienen con el Minis- 
de Justicia por el Ante- 
to de Ley de Asistencia 

Ídica Gratuita.
gún Javier Sánchez Carri- 
este anteproyecto atenta 
a la seguridad jurídica y 
ependencia de la Abo- 

1 al contemplar el texto 
ante “indeterminaciones 
aticas que el poder eje- 
, pueda a través de dis

iones reglamentarias y 
ti control del Parlamento, 
tar un sistema por el que 
írresponda la facultad de 
jí y nombrar abogado de 
o y su cese en cualquier 
¡ínto, así como facultad 
onadora; potestad que 
la fecha tienen los Cole- 

oe Afx)gados”.
“^ otra parte, el decano 
Elogio de Abogados de 
*^te, criticó que el actual 
t del Ministerio de Jus- 

; Miguel de la Quadra, no 
^ra respetaoiQ el acuerdo 

00 en el Considerando 
. protocolo, firmado el 

Obrero de 1990 por par- 
^anterior titular, Enrique

^' Consejo General 
!,^a Española.

^^^e protoco- 
con el Ministerio 

.^a -asegura una decla- 
nA^^í^cional del Cole
gio ha sido incum- 

■’^^ción de dere- 
•“«nal, sino que alcanza

Por otra parte, Javier Sán
chez Carrilero negó también 
que la protesta ejercida desde 
los Colegios de Abogados de 
Albacete, Ciudad Real, Cuen
ca, Guadalajara, Toledo y 
Talavera de la Reina tuviera 
un problema de fondo en las 
retribuciones a los abogados 
que ejercen el tumo de oficio.

Según una declaración con
junta a este respecto, señalan 
que los honorarios de estos 
abogados se rigen por las nor
mas de un contrato de pres
tación de servicios que regula 
el Código Civil, donde se esta

blece que “el precio ha de 
ser fijado de común acuerdo 
por ambas partes contratan
tes” y que por consiguiente 
“no es de recibo que en un 
Estado de Derecho, que el 
Gobierno haga uso de nues
tros servicios profesionales, 
fijando unilateralmente sus 
condiciones y precio”.

“Es por esta razón -añade 
el comunicado- que estas con
diciones han de ser pactadas 
entre el Gobierno y el Consejo 
General de la Abogacía”.

Por último, Javier Sánchez, 
expresó el malestar de los abo
gados por lo que consideran 
como fraude, al actuar gra
tuitamente en procesos civiles 
representando a comunidades 
de propietarios e incluso a 
empresas de seguros, que abu
san de sus servicios.

Justicia 
gratuita

Según el Colegio de 
Abogados de Albacete, 
la Abogacía se hace car
go de unas 500.000 
intervenciones profesio
nales al año entre asis
tencias al detenido y 
asuntos de oficio, de 
carácter penal, civil o 
administrativo.

La mitad de los asun
tos que entran en Juz
gados y Tribunales lo 
hacen con carácter de 
turno de ofício y gozan 
de una defensa gratuita 
por parte de la abo
gacía.

NOMINA EXTRA

1

^¿{Qj^^ERlN GARCIA-OCHOA, empleado de la Estación 

ílgjj^ y cliente de la Caja de Albacete donde tiene 
sxirart!^ fiómina en la Oficina Urbana 12, recibe una 
Olag ^^ 000 pesetas.

que han resultado premiadas en la Cam- 
^ Extra” celebrada últimamente por la Caja de

ái 

1_

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
ESPIRITU SANTO, GRACIAS 
POR EL GRAN FAVOR RECI
BIDO.

Z b

M.C.D.2022
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Cipriano Escribano, de

El Ayuntamiento presentó la campaña de recogida de pilas.

I f

1

Convenio ca 
Ayuntamien 
AEDENAlJ 

la consenad 
del vivero

1

I

Eii una actuación conjunta del Ayuntamiento y la Unión de Consumidores de Albacete

Comienza la campaña de recogida de
pilas para su posterior reciclaje

Se instalarán 48 contenedores que se ubicarán en los centros de los barrios, colegios y establecimientos

Con la instalación de recipientes repartidos por la ciu
dad se pone en marcha la campaña de recogida de 
pilas, iniciativa que hace dos años surgió en la UCE, 
y que ahora ha encontrado el apoyo del Ayuntamiento, 
a través de la cocejalía de Medio Ambiente.

Ester PEREZ

El Ayuntamiento presentó 
ayer la campaña de recogida 
de pilas, que se llevará a cabo 
conjuntamente con la Unión 
de Consumidores de Albacete, 
y que contará además con la 
colaboración de los estableci
mientos de la ciudad.

Para ello, se van a instalar te. Además, se ha diseñado 
un total de 48 cbntenedores.
de los cuales, 15 tendrán una 
capacidad de 25 litros, y 33 
de medio litro para pilas de 
botón. Los recipientes de gran 
capacidad se ubicarán en cole
gios, centros de barrios y a

Primer acuerdo sobre la zona y 
horario de carga y descarga

E.P.

Aunque el acuerdo no se 
cerrará hasta que no se hable 
con todas las partes afectadas, 
la zona de carga y descarga 
comprenderá la zona azul y las 
calles adyacentes y el horario 
será de 8 a 11 por la mañana 
y de 2,30 a 6 de la tarde, según 
explicó el concejal de Tráfico, 
Carlos Sempere, tras la reunión 
mantenida con el área de 
comercio interior de la Cámara.

El concejal aclaró que “to
davía quedan algunos flecos 

la entrada del Ayuntamiento, 
y los pequeños en los esta
blecimientos.

La campaña consta de car
teles informativos, de folletos 
y de unas pegatinas con los 
que se identificarán a los esta
blecimientos colaboradores 
que se preocupen por la pre
servación del Medio Ambien- 

una campaña para los colegios 
con una serie de actividades 
didácticas para sensibilizar a 
los alumnos y concienciarles 
de que el consumo no tiene 
que ser incompatible con el 
Medio Ambiente, y en esta 

pendientes ya que falta rnan- 
tener una reunión con la aso
ciación de transportes y los dis
tribuidores de bebidas porque 
este primer acuerdo se ha loga- 
rado con los que reciben la mer
cancía, es decir, los comercian
tes”.

En el resto de la ciudad, no 
existirá horario de carga y des
carga ya que es principalmente 
en el centro de la ciudad, donde 
la carga y descarga incide nega
tivamente, según señaló Carlos 
Sempere.

La reunión con los transpor- 

misma línea la alcaldesa aña
dió que “hay que hacer lo 
posible para poder adecuar las 
actuaciones que exige el pro
greso con la conservación y 
la mejora del Medio Ambien
te”.

La misma empresa que se 
encarga de la limpieza de la 
ciudad será la que se encargue 
de recoger las pilas deposi
tadas en los recipientes, que 
serán enviadas a Madrid, don
de se procederá a su reciclaje.

Por su parte, el presidente 
de la Unión de Consumidores 
de Albacete, José María Ron
cero, señaló que “la iniciativa 
de la recogida de pilas surgió 
en el año 89, en el que la 
UCE comenzó con está cam
paña, que constituye una 
actuación más dentro de los 
objetivos primordiales que tie
ne la organización de trabajar 

tistas y distribuidores será con
vocada por el secretario de 
FEDA, Justo Roldán, y está 
previsto que se celebre la próxi
ma semana.

El concejal de Tráfico anun
ció en días anteriores la inten
ción de racionalizar el horario 
de caga y descarga, así como 
el compromiso por parte del 
Ayuntamiento de llevar a cabo 
una actuación policial contun
dente, tanto para que- no haya 
vehículos en las horas fijadas, 
como para que no se incumpla 
el horario establecido”.

y luchar por mejorar la calidad 
de vida y esto pasa por mejo
rar el Medio Ambiente”.

José María Roncero añadió 
que “la iniciativa de la UCE 
ha encontrado el eco y la sen
sibilización del Ayuntamiento, 
y han tenido que pasar dos 
años para que esta campaña 
institucionalizada y mucho 
más organizada vea la luz 
pública”.

La colaboración de la UCE 
comenzó desde que surgió la 
iniciativa y ha continuado con 
el trabajo llevado a cabo con 
la concejalía de Medio 
Ambiente para el diseño de 
la campaña. Esta campaña se 
suma a las actuaciones de 
recogida selectiva de basuras 
que acomete el Ayuntamiento, 
y que por el momento afecta 
al vidrio.

Carlos Sempere.

fe

El Ayuntamientos 
un convenio de cotí! 
con la asociación 
AEDENAT, para el 1 
miento, conservación 
chamiento pedagógico! 
ro municipal. Dicho! 
posibilitará la contimal 
trabajo emprendido poj 
NAT en el vivero, y 
minado a la conseij 
mejora de la flora y 
autóctona. |

El presidente dehi 
Ecologista de Albaceitl 
no Escribano, explicó] 
actividad fundamentó^ 
rá en “la recuperaciót] 
ecosistemas y ei 
de las especies que R 
que se han infravalw*^ 
te mucho tiempo j 
Escribano añadió que j 
dará en la investí?^ 
relación a estas espeetj 
ampliará la difusión y 
escolares, tarea Aoc^'l 
en las actividades 1 
ecología del AyuoinR 
Albacete”. ' J

La cooperación M 
del Ayuntamiento co^ 
6.000.000 de P^J 
mantenimiento de 
otros dos millones c^ 
tinarán a obras de 
tura, entre las qn • 
ampliación, del viv 1 
superficie •equivale 
existe actualmente-

En el convenio se ' 
las plantas prod^ 
vivero se donaran n ^ 
organismos e 
el ayuntamiento ) ^
determinen de ^ 
mientras que el

. Escriban" •
Cipriano jjíl 

que “la totabí^^¿el 
más representa! ^. 
.vincia de ^^^ 
reproduciendo y^, 
desde sabinas. , jj 
piñoneros, 
tiva aromática y

Además de este . 
mantendrá un p 
vase de 
cuál es la tnves^^l 
debe llevar a J 
peracion cíe 
espacios suscep 
peración.

M.C.D.202;
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^n una moción al Pleno del Ayuntamiento, solicitando que se cumpla la Ley de Haciendas Locales

U propone reclamar la liquidación del 
j Fondo de Cooperación Municipal
'^fórmula del Ministerio de Economía supone un importante recorte de los ingresos municipales

EI Gobierno 
reafírma la 
instalación del 
campo de tiro en 
Anchuras
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kaierda Unida presenta- 
Puna moción al Pleno del 
inatamiento para que se 
turra ¡a liquidación del 
[ofldo Nacional de Coope- 
Mciófl Municipal del año 
[»|), en ¡a que los ingre- 
b de las administracio- 
Ks locales han sufrido un 
fiable recorte.
1 Ester PEREZ
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El Grupo Izquierda Unida 
«sentará en el próximo Ple- 
b del Ayuntamiento una 
kión en la que propone a 
b Alcaldía que presente una 
klamación económica contra 
p liquidación del Fondo 
(iacional de Cooperación 
Municipal del año 1.990.
1 Asimismo, propondrán que 
pinja un escrito al presi
de del gobiero solicitándo- 
K la adopción de las inicia- 
p precisas para que por el 
pisierio de Economía y 
pacienda se liquide la parti
cipación de las entidades loca-
genios ingresos del Estado, 
pa Fondo Nacional de Coo- 
^ración Municipal, ^corres- 
^ndiente a los años 1.990 y 

de acuerdo con lo esta
rcido en la Ley de Hacien- 
r Locales, y se proceda a 
^derogación de la disposición 
pCimocuarta de la vigente 
n de los Presupuestos Gene- 

del Estado.
1 Cabe recordar que la 
• ^P ^ reunió en el pasado 

de noviembre y acordó 
rC unanimidad de los alcal- 

y concejales, representan- 
de todas las formaciones 

que se exigiera el 
pimiento de la Ley de 
“’^'^ndas Locales en las

untí

1^
^

Izquierda Unida disconforme con el recorte de fondos a las administraciones locales.

liquidaciones de 1.990 y 1.991 
y se exigiese que la Ley no 
fuese modificada y se man
tuviera por el período nego
ciado, es decir, de 1.989 a 
1.993.

Sin embargo, en el mes de 
diciembre, el PSOE cambió de 
postura y negoció con el 
Ministerio de hacienda una 
fórmula mediante la que se 
sustrae a los ayuntamientos y 
diputaciones de España en 
cuatro años, más de 400.000 
millones de pesetas, lo que 
conlleva un importante recor
te en los ingresos de las admi
nistraciones locales con los 
que ya habían contados.

Como explica en la moción

el viceportavoz de Izquierda 
Unida Martínez Valero, la Ley 
de Haciendas Locales se apro
bó en 1.988 con objeto de cola
borar en la suficiencia econó
mica de las administraciones 
locales, y dicha Ley reguló el 
Fondo nacional de Coopera
ción Municipal, para transferir 
a estas administraciones parte 
de los ingresos del Estado.

Para determinar el importe 
de las transferencias de recur
sos se estableció un sistema, 
previa negociación con la 
FEMP, pero cuando ha lle
gado el momento de liquidar 
1.990 el Ministro de hacienda 
se niega a aplicar la Ley y 
se inventa una nueva regla de

cálculo con la que sustrae más 
de 110.000 millones en 1.990, 
explica la moción.

Acuerdo de la FEMP

Es por este motivo por el 
que los Ayuntamientos, a tra
vés de la FEMP se opusieron 
y acordaron recurrir ante los 
tribunales, lo que provocó que 
el Ministerio de Hacienda 
decidiese no pagar la liquida
ción del año 1.990 y aprove
char la Ley de Presupuestos 
de 1.992 para modificar la Ley 
de Haciendas Locales, y de 
esta manera que en los próxi
mos años sea legal su “par
ticular fórmula de cálculo”.

El Gobierno ha reafirmado, 
en respuesta a una pregunta 
parlamentaria, su intención de 
instalar un campo de tiro aéreo 
en la localidad ciudadrealeña de 
Anchuras, según informó Efe.

Ante una cuestión planteada 
por el diputado del PP Eduardo 
Rodríguez Espinosa en relación 
con noticias periodísticas sobre 
la suspensión del polígono de 
tiro, el Ejecutivo asegura que 
no hay ninguna novedad res
pecto a la decisión adoptada en 
su día.

“Los presupuestos que acon
sejaron la declaración como 
zona de interés para la defensa 
del polígono de tiro de Anchu
ras no han variado y, en con
secuencia, el Ministerio de 
Defensa no ha adoptado nin
guna decisión en contra de su 
instalación”, subraya la respues
ta.

El Gobierno añade que en 
reiteradas ocasione.s el ministro 
de Defensa ha manifestado ante 
las Cortes que el polígono de 
tiro aéreo de Anchuras respon
de a una mejor garantía de efi
cacia operativa de las Fuerzas 
Aéreas Españolas.

Insiste en que su entrada en 
servicio descongestionaría otros 
polígonos de tiro que tienen 
peores condiciones para el 
adiestramiento y originan 
molestias a grandes núcleos de 
población.

El consejero de Presidencia 
de Castilla-La Mancha, Alejan
dro Alonso, aseguró hace unos 
meses, al ser preguntado sobre 
la eventual suspensión de la ins
talación del polígono, que el 
gobierno regional no tenía nin
guna comunicación oficial al 
respecto.

^1 “La reordenación del mercadillo se 
“3 solucionaría facilitando más espacio”
quí 
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p W Izquierda Uni- 
^'^^^’''^o Martínez 

manifiesto el 
de su grupo 

P de reordena- 
del merca- 

^^«mez Valero 
h la ^^’^^'deramos nece- 
h(lilio^*?^’^^i“’‘ación del 
Kidf^\i ^pdamentalmente 
H los p ^^^’ü^^^ los acce- 
r«ItS?P^Í°’'es y favo- 
K de los vende- 
r^queA /‘"gun caso 

b^sinn^^ ^ mitad de los 
reacio” P^*^ ampliación

Su H- * ^ ®’*° expresó 
bHnuí?®^ormidad con 

P de o í seguido por el 
“que no 

^!aci''^'^^^^^ ^53nsulta 
k?^^'^dili^^ vendedores 
piído el tampoco ha 
1 Pmyecto con las

distintas partes que componen 
el Consejo Local de Consumo”.

En cuanto al Real Decreto 
al que se ha aferrado el equipo 
de gobierno para justificar la 
desaparición de aquellos pues
tos con productos que no pue
den ser objeto de venta, el con
cejal de IU señaló que “este 
Real Decreto deja mucha liber
tad interpretativa, ya que las 
prohibiciones de algunos pro
ductos se refieren a la venta 
ambulante, pero en el apartado 
de los mercadillos semanales no 
especifica nada, y además, el 
Real Decreto es del año 85 por 
lo que no entendemos por qué 
no se han sujetado a él hasta 
este año”.

Martínez Valero concluyó 
diciendo que “es una contra
dicción que las prórrogas de las 
licencias de los vendedorers, 
que se han renovado en 
noviembre ahora se eliminen de 
una forma tan discriminatoria”.

^

El Consejo Local de Consumo conoció el proyecto de reubicación del mercadillo.

Alvaro Ruiz, 
elegido primer 
presidente de los 
periodistas de la 
región

Alvaro Ruiz Martín, de 32 
años, resultó elegido por acla
mación primer presidente de la 
Federación de Asociaciones de 
la Prensa de Castilla-La Man
cha (FAPCAMA), la primera 
constituida en España.

Ruiz Martín es periodista 
gráfico de la Oficina de Rela
ciones Informativas del Gobier
no Autónomo desde 1984 y has
ta el pasado mes de noviembre 
era presidente de la Asociación 
de la Prensa de Toledo, de la 
que es presidente honorario 
actualmente.

La asamblea decidió otorgar 
a cada provincia una respon
sabilidad, de forma que Ciudad 
Real asume la secretaría regio
nal, Toledo la tesorería, Cuenca 
la vicepresidencia, mientras que 
Albacete y Guadalajara perma
necen como vocales.

A la reunión de la Asamblea 
Constituyente de la citada 
Federación asistieron veinte 
periodistas en representación 
de las 5 provincias.
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Según lo publicado en e] último número de la revista editada por la Asociación de Amas de Casa

La Asociación ^Tos Llanos” convoca el
Subvención 
para vestsa

XIII concurso nacional de narraciones
Los trabajos a presentarse deberán versar sobre la familia^ el consumo y La Mancha

En el último número de la 
revista editada por la Aso
ciación de Amas de Casas 
de Albacete, ‘‘Los LLanos^\ 
se recoge la convocatoria del 
XIII concurso nacional de 
narraciones sobre temas 
referidos a la familia, al 
consumo y a La Mancha.

La Asociación de Amas de 
Casa, Consumidores y Usuarios 
de Albacete, “Los Llanos”, ha 
covocado el XIII concurso 
nacional de narraciones “al que 
podrán concurrir cuantas aso
ciadas lo deseen de todo el 
territorio nacional, con narra
ciones en lengua castellana”, 
según informa la revista men
sual editada por dicha asocia
ción en su número correspon
diente al mes de febrero.

Todos los trabajos presenta
dos, con una extensión máxima 
de cinco folios y mínima de tres, 
destacarán la defensa de cual
quiera de los temas referidos 
a la familia, el consumo y La 
Mancha y deberán de ser remi
tidos al Centro de Actividades 
Culturales, sede de la Asocia
ción “Los Llanos”.

Las narraciones pueden pre

Cremilde Fabo, presidenta de la Asociación de Amas de Casa de Albacete, “Los LLanos”.

.X

sentarse desde este mes de 
febrero hasta finales de abril, 
en cuanto a los premios, se con
cederán dos, uno extraordinario 
de 50.000 pesetas y un segundo 
de 15.000.

Durante este mes de febrero 

la Asociación “Los Llanos”, 
realizará visitas a establecimien
tos y dará conferencias sobre 
dietética y charlas relativas al 
Plan de Educación Nutricional, 
la “problemática del menor” y 
la prevención de enfermedades

transmisibles, junto a concursos. 
Igualmente habrá clases de 
cocina en el Barrio del Hospital 
y del Pilar, y se organizarán 
diversos viajes y se ultimarán 
los preparativos para los viajes 
a Turquía y Madrid.

Recientemente 
de Castilla-La NW 
Madrid recibid 
importante subvenj 
la Fundación “jj 
Inocencio Guerreó 
destino a la dota» 
un vestuario 
para la coral, 
Guerrero”, titular| 
citada Casa RegicaJ

“Esta ayuda-sed 
nota enviada porld 
castellano-mancheal 
distintos medios ded 
nicación- es una n 
más de las muera 
distribuye esta Fa 
ción, cumpliendo d 
objetivos impuestel 
sus fundadores”, j

“Esta Fundación.! 
da por nuestros pan 
los hermanos Guea 
lleva a cabo unan 
cada labor en el ca 
de la investigación d 
lización musical a mi 
nivel nacional e inifl 
cionel, celebrando a 
los años prestigiosos! 
cursos dotados de in 
tantes premios".

Una labor, que j 
vez, gracias a la cw 
ración con la Casj 
nuestra RegiónJ 
Madrid, “va a peí 
que nuestra coral a 
un digno unifonncl 
realce sus actuaciocú 
a sus componentes! 
cumplido un sueño

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de electografías “La colección del 
Mide”.

- En el Museo de Albacete.
* Exposición de grabados de Juan Carlos Pareja, 

Yolanda Mártinez y Pablo Alcaraz Criado.
- En el Museo de Albacete hasta el 28 de febrero.

CONFERENCIAS

* Conferencia organizada por el Grupo de Estu
dios de Actualidad.

“La problemática del menor”, a cargo de Carmen 
García Serrano.

- Día 14 de febrero, a las 6 de la tarde, en 
la sede de Amas de Casa del Pilar, calle Manuel 
de Falla, esquina con la calle Granada.

* “X Aniversario de la Fundación de Asociación 
Ex-alcohólicos de Albacete.

- Día 19 de febrero, a las 7,30 horas de la tarde, 
conferencia de Francisco Vila Gómez-Rengel; pre
sidente de la Federación de Alcohólicos Rehabi
litados de Castilla-La Mancha y conferencia de maría 
jesús Manovel baez; subdirectora general del Plan 
nacional sobre Drogas.

- Día 20 de febrero, a las 7, 30 de la tarde, 
conferencia de Justo Aliiseda Miranda; coordinador 
de programas educativos en prevención.

- día 21 de febrero, a las 7,30 de la tarde, con
ferencia de Francisco Alonso Fernández; catedrático 
emérito de psiquiatría de la Univendad Complutense 
de Madrid Todos los actos tendrán lugar en el salón 
de actos de la Diputación de Albacete.

* Ciclo de conferencias sobre la videncia a través 
del Tarot, Quiromancia y bola de cristal, organizado 
por la sección de parasicología y Esosterismo del 
Ateneo de Albacete.

- Viernes, día 14, “Los triángulos de colores en 
la tierra”, por Leo Blázquez.

- Viernes, día 21, “La videncia a través de las 
cartas del Tarot”, por Mario Jiménez.

- Viernes, día 28, “La videncia a través de la 
bola de cristal”, por Angela Zarini.

La entrada será libre a todas las conferencias

y tendrán lugar a las 8,30 de la tarde.
* Ciclo de conferencias en homenaje al profesor 

Antonio García y Bellido, en el Museo de Albacete.
- Hoy, 11 de febrero, a las 10 de la mañana: 

“Trabajos arqueológicos en el Tolmo de Minateda 
(Hellín), por Lorenzo Abad Casal, catedrático de 
Arqueología de la Universidad de Alicante.

- 11 horas: “Esculturas del Cerrillo Blanco de 
Porcuna”, por Ivan Igueruela, conservador del Museo 
Arqueológico Nacional.

- 12,30 horas: “Santuario romano de la Encar
nación, Caravaca, (Murcia), por Sebastián Ramallo, 
titular de Arqueología de Murcia.

- 16,30 horas: “Helenismo, romanización. Fun
damentos en la colonia Patricia”, por Pilar León, 
catedrática de Arqueología de la Universidad de 
Córdoba.

- 17,30 horas: “Simbolismos en los monumentos 
funerarios de la arqueología peninsular”, por José 
María Luzón, catedrático de Arqueología de la Uni
versidad Complutense.

* Ciclo de conferencias organizado por Cultural 
Albacete sobre “Literatura Actual”, con el tema 
“Hispanoamérica entre dos orillas”.

Intervendrán como ponentes Blas Matamoro, sub
director de “Cuadernos de Hispanoamérica”, Juan 
Malpartida, poeta y crítico, y jefe de redacción de 
“Cuadernos” y Felix Grande, como moderador, poeta 
y ensayista que dirige “Cuadernos de Hispanoa
mericanos”.

- Hoy, martes, día 11, a las 20,00 horas en el 
salón de actos de la Diputación Provincial de 
Albacete.

TEATRO

* Representación de la obra “Tresciento vein
tiuno-trecientos veintidós...”. Con el guión y direc
ción de Ana Diosdado, actuarán en el reparto Maria 
Luisa Merlo, Manuel Tejada, Alberto Delgado, Eva 
Ysanta y Pepe Pascual, con música de Teddy 
Bautista.

- Viernes, día 14, en el Teatro Princicipal de 
Almansa, a las 22,30 horas.

- Viernes, día 14, en el Centro Sociocultural Santa

Clara de Hellín, a las 20,30 horas.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Concierto del ciclo “Recitales para 
organizado por Cultural Albacete, con la acw»® 
del “Trío Bell-Arte”. k

- Jueves, día 13, en la Casa de la CultuHR 
Villarrobledo, a las 12 horas. M

* Concierto dedicado al ciclo “Robert 
y el piano”, organizado por Cultural Albacete.^ 
rán como intérpretes: Ana Bogani y 
Puchol. .

- Lunes, día 17, de febrero, en el Auditora’ 
cipa! de Albacete, a las 20,15 horas, con » '■ 
pretación a cargo de Guillermo González.

- Lunes, día 24, en el Auditorio 
Albacete, a las 20,15 horas, con la intefp 
de Almudena Cano.

- Lunes, 2 de marzo. en el Auditorio M^ 
con la interp"^ide Albacete, a las 20,15 horas, 

de Femando Puchol.
* Concierto extraordinario por el O**

Viento de la RTV de Ljubljana.
- Lunes, día 17, a las 20,15 horas, en 

principal de Almansa.
* Concierto extraordinario con la ’^^íi,. 

de taraditional Revival Jazz Band de » , 
horas en 1^- Lunes, día 17, a las 22 

la Cultura de Villarrobledo.
* Actuación del grupo de Danza "Arc^'^^ - 

bajo la dirección de Enrique Cabrera, co” 
grama de danza contemporánea.

- Sábado, día 22, a las 19,30, en 
cipalde Almansa.

INFORMACIÓN CULTURÓ

* Punto de Información Cultural (^-^ 

Ministerio de Cultura: ^^'
En la Biblioteca Pública del Estado- 

José de Calasanz, 14, quinta planta.
Teléfono 23-84-54. /

M.C.D.2022
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17.000
56 cuotas. Entrada desde: 339.129 ptas.

Durante este mes adquiera desde 17.000 ptas. al mes con 
un TAE de 11,10% su nueva furgoneta Citroen C-15.

R
BE: 20/92

Una oferta muy ventajosa para la furgoneta que está equipada 

Ras. al mes
como un gran turismo. Una furgoneta que le sorprenderá por su capa

cidad de adaptación. Su 
amplísima zona de carga 

■ de hasta 765 Kg de capad- 

dad se transforma en una confortable zona de pasajeros (versiones 
mixtas). El Citroen C-15 dispone de una amplia superficie acristalada 
con gran luminosidad y confort. Sus potentes motores, en gasolina o 
diesel, le convierten en líder en economía de consumo y mantenimien
to. Con sus brillantes prestacio
nes y con una oferta tan espe
cial, el Citroen C-15 es, sin duda, 
la Furgoneta Gran Turismo más 
rentable del mercado.

Citroen C-15. Furgoneta Gran 
Turismo.

IM

Radiocassette Philips Gratis, 
en versión Club.

T Ejemplo de tinanciación Citroen C-15 E 1.124 cc 4 v: PVP recomendado. IVA y transporte incluido: 1.112759 ptas. Capital financiado: 773.630 ptas. 
_Jntrada: 339.129 ptas. 56 cuotas de 17.000 ptas. (en 48 meses). Precio total financiado: 1.291.129 ptas. TAE: 11,10%.

6' 31 de marzo para vehículos en stock en Península y Baleares. No acumulable a otras ofertas promocionales.

CITROÉN
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Tribuna policial
o queremos hablar de 
los “malos de la tele” 
que hacen sus fecho

rías según las “necesidades del 
guión”. Este tema corresponde 
a los estudiosos del medio tele
visivo, que nos orientan (y muy 
bien) sobre ésta o aquélla pelí
cula, las estrellas que tiene, si 
la historia es creíble, etc...

Lo nuestro,, como siempre, 
es la prevención de los delitos. 
Y uno de ellos puede ser: “Los 
robos de amplificadores y 
demás instrumentos de las 
antenas colectivas”.

La llegada de las televisiones 
privadas ha provocado el naci
miento de empresas dedicadas 
a la actualización técnica de 
nuestros sistemas de recepción 
de señal. Como en todos los 
aspectos de la actividad huma
na, entre la mayoría de “gentes 
de bien”, suelen arrastrarse, 
sinuosa y clandestinamente, 
seres que no tienen demasiado 
claro lo que significa la pro
piedad privada. Como corsa
rios marinos, estos individuos 
tratar de aprovechar el negocio 
hasta las últimas consecuen
cias. Es un argumento econó
mico aplastante y la utopía de 
cualquier empresario: eliminar 
coste y maximizar ingresos. A 
este objetivo financiero tienden 
“los instaladores ilegales”. Para 
lograrlo, nada más sencillo que 
robar los instrumentos para 
vbenderlos y colocarlos en 
otros edificios. Este compor
tamiento deshonesto perjudica 
a todos. A los instaladores 
decentes (mayoritarios) y a los 
clientes desposeídos.

Una gran cantidad de comu
nidades (prácticamente todas) 
han tenido que comprar los 
amplificadores y demás ele
mentos técnicos para poder ver 
las nuevas cadenas televisivas. 
Han contratado a la empresa 
correspondiente y les han pues
to todo en la parte más alta 
del edificio, normalmente en 
el “descansillo” último. En 
muchos, casos sin ningún tipo 
de protección, completamente 
a la vista y con fácil acceso. 
De este modo es relativamente 
sencillo sustraerlo. “Los ladro
nes de la televisión” se apo
deran de las piezas que pre
cisan y, con muy bajo costo, 
los colocan en otra comundiad 
de vecinos.

Hay que ntentar pner medi
das de seguridad que impidan 
este tipo de robos. La expe
riencia negativa en este campo.

Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 
ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo.
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valersc por si mismos.

Si usted cree en este tipo de cíxjperación, colabore con INTERMÓN 

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

CAMPAÑA 
DE PROTECCION
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ha obligado que los instalado
res proporcionen sistema de 
cajones metálicos con cierres 
de seguridad, en donde quedan 
perfectamente protegidos 
todos los elementos. Se evitan 
dos problemas: el robo y el 
vecino “pijicas” que se pasa el 
día tocando el mando de éste 
o aquél amplificador para que 
se vea mejor su “tele”.

Si las condiciones del lugar 
son propicias, es recomendable 
que este armario metálico o 
caja se sitúe tras una puerta, 
que puede ser la de control 
de ascensor, paso a zona de 
trasteros, etc. Así está mucho 
más protegida.

Esta medida es la más pre
ventiva, incluyendo cierta aten
ción de los vecinos sobre la 
entrada de personas ajenas a 
la finca y su “pasada” por el

^^Los ladrones de la televisión^^

último rellano. Ante cualquier 
duda hay que avisar al 091. No 
piense que es una tontería o 
molestia. En caso de cualquier 
sospecha: Llamada al 091.

Pero también podemos 
tomar ciertas precaucines para 
facilitar la localización, en caso 
de robo. Normalmente estos 
instrumentos van a parar a otra 
casa, incluso de la misma 
ciudad.

Nos interesa tener perfecta
mente identificables nuestros 
aparatos. Es la única forma de 
asegurar que son ellos y no 
otros iguales. Por eso tenemos 
que tomar nota de sus nume
raciones. Si no Is tienen o pue
den quitarse con facilidad, 
deberíamos señalarlos con 
alguna pequeña clave, de difícil 
localización por parte de quie
nes no queremos. Así, en caso 

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

de robo, podemos proporcio
nar datos a la Policía, que en 
caso de tenerlos entre sus 
roanos, puedan relacionarlos 
con ese hecho. Podría ser muy 
eficaz si contamos con la ines
timable colaboración de las 
empresas del ramo (las lega
les). Los instaladores adverti
dos, en caso de reparación, 
pueden localizarlos en otro 
lugar.

Es imprescindible la infor
mación a al Policía para luchar 
contra todo tipo de “ladrones”, 
pero en este caso, en el que 
tocamos elementos especiales 
y de aspectos que requiereiT 
ciertos conocimientos técnicos, 
se hace más necesaria.

Hay un dicho popular que 
vienen al caso: lo barato siem
pre sale caro. Hay que procurar 
acudir a los profesionales,

La experiencia ne^ 
en este campo, ha 
obligado que los 
instaladores 
proporcionen siste 
de cajones metálici 
con cierres de 
seguridad, en dondt 
quedan perfectanie 
protegidos todos la 
elementos
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Nos interesa 
tener perfectamente 
identificables 
nuestros aparatos. 
Es la única forma 
de asegurar que 11 son ellos y no otros ¡jo “doson ellos y i 
igüales. Por eso
tenemos que tomar ¡ 
nota de sus 
numeraciones 

legalmente establecidos, 
garantía de competencii 
vencía y respuesta en c»' 
problemas. No deberii 
dejamos aconsejar o tff 
en este y otros campos 
ratas”, a los que los q». 
podemos pedir responsa 
des por su falta de capac^ 
u honestidad. Si recurrí 
los “corsarios de la ' 
ción”, corremos el ries® 
que, nos coloqueir ap^r 
robados o, incluso, a lo^f 
días desaparezcan los nu^

Por último, si tenemos f 
bilidades dado el valor 
elementos electrónicos.^, 
de instalar un sistema ^^ 
ma en el armario, caja 
tero. La sola observad^ 
esta prevención poc ^ 
desistir a los “ladrones 
televisión”.
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Tras el visto bueno de José Bono al '‘razonable nivel de inversiones

j El alcalde ultima con los 
onsejeros regionales las ayudas

ade la Junta de Comunidades
Segovia inició la ronda de entrevistas con Política Territorial

tama 
los k

Lnteesía semana y la próxima, pueden 
^sr defínitivamente atados todos los 
te del apoyo que la Junta de Comu- 
iiáes brindará al programa de inver- 
Bfs (¡ae tiene previsto llevar a cabo 
etjuipo de gobierno municipal, si cuajan 
ifonna positiva, como se espera, las ges- 
^5 que Francisco Segovia bará con los

distintos consejeros regionales. Tras baber 
sido presentando al presidente Bono los 
programas de inversiones, que califícó 
como “razonables”, de lo que se trata aho
ra es de llegar a acuerdos fírmes y con
cretos con las distintas Consejerías, que 
se plasmen en la fírma de los convenios 
correspondientes.

mente'
ADRAZ

itos. 
■ma 
le 
otros 
o
ornar

1
 pasado dia 31 de enero, 
¿de roblense presentó al 
tiente autonómico, un 
io “dossier” con los pro
as de inversiones que se 

^aden realizar en la pre- 
ss legislatura. Tras exami- 
> Bono manifestó que se 
®a de un “razonable nivel 
versiones”. Segovia, tras 

isto bueno” del jefe del 
1 nivo regional, quedó 
f lado a mantener entre
oí wn los responsables de 
1 distintos departamentos 
^es de forma individual 
F^seguir llevar a cabo las 

fSiones razonablemente, 
^ndolas en el tiempo.

il pasado jueves se reu- 
^n Gregorio Sanz, titular

ecidos 
etencii
en caí política Territorial, para 

deben" ^|nr los puntos que confor- 
• o wl’ j” convenio de colabora- 
npos de ;é®® materia de obras públi- 
los qiiet|pf\ la realización de la

iponsa

ADRAZ

lioprí .’^^o'^ledo, mejo- 

Viro?^®^ ®” ®' municipal 
no fue capaz de 

«ía 11 ®*^®"® ^^ ^^^’ 
, ^ííipana que está

pavimentación de calzada 
.Avenida de los Reyes 
“^os. Según este conve-

en

ecum 
la i« 
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en a 
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La afición, resignada con la 
'tuadón del C.P. Villarrobledo

Hoy se proyectará 
“Tacones lejanos” en 
la Casa de Cultura

estadiofuera ít’^^íeben suponer 
«lelo^í® P^^® c^^l- 
2 9nipos que aspi- S„7 S^*»^. Tala- 

*) ton”*- y
‘*5fc«b 1° ®“ PT 

hoy d potencial,
^tito cL °^ roblenses 

c grandes difi- 
^^^ partidos 

‘*’‘® hav ^^^”’ consciente 
”1 al « ^° recrimina a 

i??<idorec ^^^enador, ni a 
a la directiva, 

con la resig- 
to aspira a nada.

Jt’go bueno tenía 
®^ que, por pri- 
^cho tiempo, el

nio, la aportación destinada a 
esta obra por parte de la Junta 
se fija en 128 millones de pese
tas. Por su parte, el ayunta
miento se compromete a apor
tar los elementos auxiliares 
necesarios (las autorizaciones, 
servidumbres, ocupaciones 
temporales de suelo, indemni
zaciones, etc) para la correcta 
ejecución de las obras.

Al respecto, en los próximos 
dias se convocará un pleno 
extraordinario para someter a 
la consideración de los miem
bros de la corporación la apro
bación de la firma de este 
convenio.

Viviendas sociales

Por otra parte, una vez que 
el departamento regional publi
que en el Diario Oficial de Cas
tilla-La Mancha el correspon
diente decreto, el ayuntamiento 
de Villarrobledo procederá a 
iniciar las obras de la construc
ción de 100 viviendas sociales 
en la localidad. También en 
este área, el equipo de gobierno 

pasado domingo había 6 juga
dores nacidos en la localidad 
defendiendo los colores del 
equipo: Felipe, Cabrini, Luque, 
Manolo, Trevor y Rey. Por pri
mera vez en muchos años, más 
del 50% del equipo era “local”. 
Dada la situación del equipo, 
sería absurdo cargar las tintas 
sobre el entrenador, Hilario 
Velasco, haciéndble responsa
ble de más de lo que le corres
ponde. Pero hay cosas que no 
se pueden pasar por alto. El 
Villarrobledo actual son 12 
jugadores (más el portero 
suplente Gómez). 12 jugadores 
de un nivel aceptable, en algu
nos casos, bastante alto, para 
la categoría. Con esos 12 juga
dores, colocados en el sitio que 
mejor han demostrado que rin
den, se puede confeccionar un 
“once” nada despreciable, 
capaz de hacer frente a cual
quiera. El problema surge cuan
do esos 12 jugadores no juegan 
en sus demarcaciones ideales. 
El señor Velasco, después de 
siete partidos, parece que aún 
no se ha dado cuenta que Costa, 

municipal va a poner en marcha 
próximamente el estudio de un 
proyecto de viviendas sociales 
en régimen de alquiler.

En la misma reunión, Sanz 
y Segovia quedaron en que el 
ayuntamiento presentaría en 
breve el proyecto de construc
ción del depósito regulador de 
agua potable y sondeo de un 
nuevo pozo, con el fin de poner 
remedio, antes del verano, al 
problema que tradicionalmente 
se presenta en la ciudad por 
las bajas cotas en el nivel de 
abastecimiento de agua pota
ble.

Restauración del ayuntamiento

Siguiendo con la ronda de 
entrevistas, Francisco Segovia 
se reunió ayer lunes con el con
sejero de Administraciones 
Públicas, Siro Torres, al que el 
primer edil villarrobledense 
propuso la firma de un con
venio para la rehabilitación de 
la Casa Consistorial y la cons
trucción de las nuevas depen
dencias de la Policía Local. El 

entrando por la banda derecha 
y centrando, es un peligro para 
cualquier equipo. ¿Porqué 
renuncia a esa baza colocando 
al madrileño de “pivote” por 
delante de la defensa un partido 
sí y otro también? Al menos 
siempre se dá cuenta del error 
en el descanso y en las segundas 
partes, ya sí, Costa juega pega
do a la banda.

El señor Velasco, después de 
siete partidos, parece que aún 
no se ha dado cuenta que Prie
go hace daño al borde del area 
visitante, no al borde del area 
propia. ¿Por qué renuncia a sus 
cambios de ritmo ante las 
defensas rivales, a su olfato de 
gol, para situarlo tan atrás? 
¿Qué hace Priego pidiendo el 
balón a su portero para jugarlo 
con un compañero, cuando 
realmente los compañeros 
tenían que jugar con él en ata
que? En las segundas partes 
Priego se coloca en su posición, 
media-punta, y así el domingo 
pasado disfrutó de 2 ocasiones 
clarísimas de gol.

Francisco Segovia, alcalde de Villarrobledo.

1f

proyecto podría ascender a una 
cifra cercana a los 100 millones 
de pesetas.

De todos es conocido que 
al ayuntamiento de Villarroble
do se ha quedado pequeño e 
incómodo. El número de fun
cionarios ha crecido espectacu
larmente en los últimos años, 
habiendo sido ubicados de la 
mejor forma que se ha podido, 
que no es la ideal para que 
puedan desarrollar su trabajo 
con comodidad. Lo que se pre
tende es, conservando la facha

ADRAZ

Hoy martes, en sesión doble 
(7 tarde y 10 noche) se pro
yectará en la Casa de la Cul
tura la última película de Pedro 
Almodovar, “Tacones Leja
nos”.

Interpretada por Victoria 
Abril, Marisa Paredes, Miguel 
Bosé y Miriam Díaz Aroca en 
sus papeles principales, “Taco
nes Lejanos” narra la historia 
de una madre y una hija que 
se vuelven a encontrar después 
de 18 años. Después aparece 
asesinado el marido de la hija 
y con él todas las intrigas- que 
emanan de la desbordante ima
ginación de Almodóvar.

La película supone la con
firmación de Victoria Abril 
como la “mejor” actriz espa
ñola del momento (la ingenua 
ex-azafata el “Un, dos, tres ...” 
cuenta sus interpretaciones por 
éxitos; “Oso de Plata” del últi
mo festival de Berlín por su 
interpretación en “Amantes”); 
supone también el grato reen

da, derribar todo el vetusto edi
ficio, que se encuentra en un 
precario estado de conserva
ción, y hacerlo totalmente nue
vo. El proyecto es importante 
de ahí que su coste se eleve 
al centenar de millones.

La fachada, la bella arcada 
renacentista de dos plantas de 
seis arcos romanos cada una 
y columnas jónicas, que data 
de 1599 se va a mantener por
que, con la iglesia de San Blas, 
es una de las obras más emble
máticas de la ciudad.

cuentro con la excepcional 
Marisa Paredes (pocas actrices 
españoles resuelven con tanta 
credibilidad como ella los 
papeles dramáticos) y supone 
asimismo la vuelta al cine del 
genial Miguel Bosé, en un 
doble papel (un transformista 
y un juez) que resuelve a plena 
satisfaccióm

El filme, típicamente “made 
in Almodóvar”, aún siendo 
bueno, seguramente va a 
decepcionar a más de uno.

Y va a decepcionar porque 
de las películas de este direc
tor, sobre las que se vierten 
nos ingentes de tinta antes 
incluso de sus rodajes, se crean 
enormes expectativas que des
pués suelen defraudar.

Quizá si no se hablase tanto 
antes de “la nueva” película 
de Pedro Almodóvar, el públi
co acudiría al cine con otra 
mentalidad.

Y apreciaría más y mejor el 
enorme talento que atesora el 
manchego.

M.C.D.2022



Sel
Según acuerdo unánime de la Comisión de Cultura

la gestión directa del Museo
La decisión fue adoptada conjuntamente por PSOE y PP

oportunidad aprácticamenteAngel ROMERO GARCIA

La Asociación de Cofradías gestionará el Museo de Semana Santa.
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Cofradías y Hermandades, 
la reunión que tenía lugar 
la tarde de dicho día.
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í¡asCon la decisión unánime adoptada por la 

Comisión de Cultura en su última sesión, 
el Ayuntamiento helUnero planteará a la 
Asociación de Hermandades la gestión

Como se ofertará a la 
Asociación

La Comisión de Cultura se 
pronunció

directa del Museo de Semana Santa, tal 
y como ya expuso ante dicho organismo 
el concejal de Educación, Francisco Las
heras.

Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

El Ayuntamiento planteará 
a la Asociación de Cofradías

Aunque no es todavía oficial, 
puesto que la Asociación de 
Cofradías y Hermandades no 
ha recibido aún ninguna comu
nicación, se puede dar por 
seguro que el Ayuntamiento 
cederá la gestión de Semana 
Santa directamente a la Aso
ciación de Cofradías y Herman
dades. Un paso importante en 
este sentido se daba en la ulti
ma Comisión de Cultura, don
de la totalidad de sus miembros 
se inclinó porque el organismo 
semanasantero se encargue del 
Museo.

Como ya es conocido, el 
tema del Museo de Semana 
Santa ha sensibilizado durante 
las últimas semanas a la opi
nión pública de la ciudad, tras 
el (un tanto accidentado) Pleno 
de la Asociación de Herman
dades, donde uno de los repre
sentantes municipales asisten
tes, Francisco Lasheras, propo
nía finalmente a la Asociación 
que se hiciese cargo de las ins
talaciones, ante la imposibili
dad de llegar a un acuerdo con 
dicha entidad, que propugnaba 
una representación mayoritaria 
en el órgano de gestión. El tér
mino de “accidentado” en refe
rencia al Pleno viene dado por 
la forma en que el titular de 
Educación planteó la oferta 
final al Pleno de la Asociación 
de Cofradías, que no dejó muy 
contentos a los asistentes, 
manifestando alguno de ellos 
su enfado por la forma en que 
se habían desarrollado los 
acontecimientos, al aguardarse 
hasta última hora para plantear 
la oferta final y después aban
donar la sesión sin que esta 
hubiese concluido y sin dar 

que se pudiese comentar algu
nos otros aspectos de la ultima 
decisión,que parece ser que ya 
se llevaba preparada de ante
mano, por si la Asociación (co
mo finalmente ocurrió) persis
tía en su representación mayo
ritaria.

Desde que el Pleno tuvo 
lugar, el asunto había quedado 
en punto muerto esperándose 
la respuesta oficial del Ayun
tamiento, en base a la ultima 
oferta planteada por el concejal 
Francisco Lasheras. Esto no ha 
sido obstáculo para que el tema 
siguiese en el candelero y tanto 
Lasheras, como el propio alcal
de mantuviesen su decisión 
ante los medios de comunica
ción, el primero a nivel local 
y Fructuoso Díaz a través de 
Radio Nacional, donde según 
nos indican mantuvo los mis
mos planteamientos que su 
concejal realizaba en Hellín.

En los días siguientes, alcal
de y presidente de la Asocia
ción de Cofradías se reunían, 
sin que tampoco se haya indi
cado si el motivo del encuentro 
tenía como punto de refencia 
el tema del Museo u otros 
aspectos alusivos a la Semana 
Santa. Mientras, diversos res
ponsables de colectivos ciuda
danos se pronunciaban sobre el 
tema, existiendo la postura 
mayoritaria de que, a pesar de 
estar conformes en que la Aso
ciación de Hermandades tuvie
se mayoría en la junta rectora 
del Museo, el Ayuntamiento 
debería estar presente en dicho 
órgano. Por su parte, la Aso

ciación de Cofradías ha seguido 
guardando un silencio absoluto 
a nivel oficial sobre el tema, 
hasta tanto les llegue la oferta 
que finalmente les haga el 
Ayuntamiento.

Este aspecto no debe tardar 
mucho en producirse ya que 
la Comisión de Educación y 
Cultura, integrada por los 
socialistas Luscinda Carreres 
Villena, Francisco Lasheras 
Torres, Aurelio Martínez Her
nández, Florentín Rodríguez 
Torres y la popular Juana Sorio 
Martínez, acordaban por una
nimidad el pasado sábado tras
pasar la gestión del Museo 
directamente a la Asociación

Lo más sorprendente de la 
decisión adoptada por la Comi
sión de Cultura no es el voto 
de los representantes del 
PSOE, que ya se suponía por 
las palabras de Francisco Las
heras, sino la decisión de la 
representante del Partido 
Popular, Juana Sorio, cuya 
decisión de apoyar la propuesta 
socialista no casa mucho con 
las manifestaciones realizadas 
en su momento por José María 
Barcina, ignorandose si el PP 
ha cambiado en los últimos 
tiempos sus planteamientos con 
respecto al Museo, o por el 
contrario ha existido algún tipo 
de “despiste” entre la concejala 
y el portavoz del PP, aunque 
realmente no es que signifique 
mucho este apartado, que des
tacamos únicamente a título 
anecdótico, toda vez que la

mayoría de representantes del 
grupo mayoritario aseguraba 
que, con o sin el concurso del 
PP, la propuesta inicial fuese 
la que realmente saliese ven
cedora. Una vez que la decisión 
ya está adoptada, lo más sig
nificativo ahora es conocer que 
planteamiento se realizará a la 
Asociación de Cofradías para 
que pueda gestionar en soli
tario el Museo, ya que es sabido 
que por sus propios medios no 
puede afrontar la supervivencia 
de esta institución. En este sen
tido únicamente se tiene la 
rápida propuesta realizada por 
Francisco Lasheras, en el sen
tido de que el Ayuntamiento 
dotará con la consiguiente par
tida presupuestaria al Museo, 
sin especificar más detalles. Si 
ello es así es probable que la 
Asociación pueda hacerse car
go de dicha gestión, aunque la 
decisión final irá en consonan
cia con lo que finalmente se 
oferte por parte del Ayunta
miento.
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CALENDARIO DE VACUNACIONES

Deseo información, sin compromiso
Nombre y ;«pelMos.............. ................
Dilección .......................
DP ............. Ciudatí..

'a: 
en

Ayuda A en., 
ccion

Bé^quiUo. 8
28004 Maartí
Tel (911523 23 35
Fax (911523 25 29

Travesera de Gracia. 8
08021 Barcelona 
Tef (931202 11 42

3 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

5 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

7 meses Tétanos Difteria | Tosferina | Polio 1-11-111

15 meses | Parotiditis (•) Sarampión

18 meses Tétanos Difteria | Polio Mt-tll

6 años Tótarx)s Polio l il ilí

11 años
14 años Tétanos Pote 1-11-111
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pellín y su comarca
Calificado como éxito en cuanto a organización y participación

El PP, contento con el desarrollo 
del acto en el que intervino Aznar

El líder nacional de la formación fue informado de los problemas locales

f» ád Partido Popular han calificado de ^^rotundo 
ha acto celebrado el pasado viernes en el Teatro 
k donde se contó con la presencia de José María 

apresando su satisfacción por el número de asis- 
íjlas palabras del líder nacional.

A. ROMERO
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Por otra parte, en declara
ciones a LA TRIBUNA, en la

Este mes, en Telva 
veras qué vídeo.
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Ahora en TELVA, además de las secciones habituales —^BELLEZA, 
MODA, DECORACION, COCINA,...— te regalamos un vídeo con 
todos los consejos y sugerencias que debes tener en cuenta antes, 
durante y después del nacimiento de tu hijo.

TELVA

sede local del PP, José María 
Aznar indicó que se encontraba 
satisfecho por la “salud” del 
Partido Popular en Albacete y 
el resto de su provincia, así 
como su seguridad de que el 
próximo otoño se celebrarán 
elecciones generales y en ese 
sentido se estaba ya trabajando 
desde el PP.

saber

Finalmente hay que indicar 
que, tanto durante su despla
zamiento desde la sede al tea
tro, que realizó a pie, en las 
explicaciones facilitadas por 
Barcina, como a través de la 
documentación que le fue 
entregada, Aznar se llevó una
amplia información sobre la 
ciudad. Aznar, en Hellín.
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Cajas de la imprenta “La Vieja’

La iniciativa se dirige a alumnos de quinto.

¥

Antonio Molina, ha sido el artífice con su decisión.

Los niños están aprendiendo su manejo.

Martes, 11 de
Febrero de 1992

Según contó a este diario 
Juan Miguel Sánchez Navalón, 
delegado del A.P.A. del Virgen 
de Belén, “esta iniciativa surgió 
a raiz de enteramos de que

^*La Vieja^\ un auténtico 
proyecto de futuro

Una iniciativa educativa 
novedosa en Almansa

w

PROVINCIA La T

Almansa

Grupo de niños, profesores y monitores de la imprenta.

La iniciativa va.dirigida, a los alumnos de quinto de EGB

La idea surgió en ei seno dé la Asociación de padres del centro

Luis BONETE PIQUERAS i

I

^

El colegio público ‘^Virgen de 
Belén’’ pone en marcha una 

imprenta tipográfíca

El C.P. “Virgen de Belén” de Almansa, 
a través de la Asociación de Padres del 
mismo Centro, ha puesto en marcha recien
temente una imprenta tipográfica modelo 
“minerva”. Esta iniciativa educativa está 
dirigida, en principio, a los alumnos de 
5^ de E.C.B., con el fin de que tengan 
la oportunidad de familiarizarse con una

parte importante del libro y de la comu
nicación escrita como es la impresión. La 
A.P.A. del C.P. Virgen de Belén, ha expre
sado su total agradecimiento a Antonio 
Molina, **alma mater” del proyecto, “quien 
con su generosa y desinteresada cesión nos 
estimula a seguir trabajando por la edu
cación de nuestros hijos”.

Los talleres gráficos “La 
Vieja” de la Asociación de 
Padres del C.P. “Virgen de 
Belén” de Almansa ya son una 
realidad; realidad gracias a que 
un industrial almanseño (An
tonio Molina), altruistamente, 
ha cedido a este Centro una 
maravillosa joya de la impre
sión tipográfica modelo “Mi
nerva” fabricada hace más de 
60 años.

Juan Miguel Sánchez Nava
lón, representante del A.P.A. 
del Virgen de Belén, se mos
traba entusiasmado por la gran 
acogida que los jóvenes “im
presores” del Centro han dis
pensado a esta iniciativa. “La 
imprenta empezó a funcionar 
a mediados del pasado mes de 
octubre -dijo-. Para ello se ha 
estado adecuando un pequeño 
local en los bajos del colegio 
de la C/ La Rosa que hasta 
ahora venía funcionando como 
almacén. Queremos que los 
niños a los que va dirigida esta 
iniciativa, puedan tener la 
oportunidad de familiarizarse 
con una parte importante del 
libro y de la comunicación 
escrita como es la impresión. 
En principio -afirmó-, esta 
imprenta funcionará como 
taller dirigido por los niños y 
para los niños. Queremos des
de aquí, aprovechar esta opor
tunidad que se nos brinda para 
agradecer a Antonio Molina la 
cesión generosa y entusiasta de 
esta imprenta, que nos estimula 
y obliga a seguir trabajando por 
la educación de nuestros hijos”.

Entre 30 y 40 alumnos de 
5“ de E.G.B., repartidos en cin
co turnos a la semana, se fami
liarizan poco a poco con las 
actividades que la imprenta 
tipográfica ha venido realizan
do desde los primeros pasos 
dados en Japón y China, pasan
do por las xilografías europeas 
de los siglos XIV y XV, la 
invención de la imprenta por 
Gutemberg, hasta nuestros 
días.

La imprenta con la que tra
bajan los jóvenes alumnos del 
C.P. Virgen de Belén de 
Almansa, es del tipo “Miner
va”, de las modernas de su 
gama, habiéndo sido sustituida 
en la mayoría de los talleres 
de impresión por otras de 
impresión no tipográfica en las 
que la estampación de los gra
bados es más competitiva.

En el presente año, el taller 
de impresión que ellos han 
denominado casriñosamente 
“La Vieja”, funcionará con 
pequeños grupos de alumnos 
dirigidos por un monitor de la 
Asociación y asesorados 
altruistamente por dos profe
sionales de las artes gráficas: 
José Cantos Benito y Juanjo 
Bonete Alcolea.

Según manifestó a LA TRI
BUNA, Joaquín Torres, pro
fesor del Centro y responsable 
del proyecto, “el año próximo, 
estos niños que ahora asisten 
al taller, serán los monitores 
de los nuevos alumnos que 
sientan interés por esta inicia

tiva y al siguiente se encargarán 
de coordinar las distintas sec
ciones con las que esperamos 
quede cerrado un ciclo”.

El taller gráfico “La Vieja”, 
tendrá dentro de poco coor
dinadores de sección (tipogra
fía, corrección, impresión, dis
tribución...), monitores, apren
dices y colaboradores, y podría 
quedar dirigido totalmente por 
los alumnos con la actual orga
nización o con otra que demo
cráticamente eligieran ellos.

El proyecto básico pasa por 
que cada alumno pase en el 
taller un año de aprendiz o 
colaborador y los siguientes, 
hasta completar el ciclo, de 
monitor o coordinador de 
sección.

Con esta iniciativa (total
mente novedosa en nuestra ciu
dad), los chicos tendrán la 
oportunidad de encontrase con 
un elemento que les motive 
algo más con el conocimiento 
y manejo de un medio de 
comunicación como es la 
impresión. Con los equipos 
actuales, “La Vieja” podrá 
imprimir (de hecho ya lo hace), 
pequeños trabajos como perió
dicos, revistas, tarjetas de feli
citación, artículos, programas 
de fiestas, comunicados, etc, 
etc.

M.C.D.2022
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nU es del tipo “Minerva”. ,
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Una imprenta en el colegio “Virgen de Belén”
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Tobarra ^^^^^^^^h
Está ubicada en la Casa de cultura

Defíciencias en recibos y 
alquileres, reclamaciones 
más usuales en la OMIC

La OMIC tramita las reclamaciones de los tobarreños.

. JF 
fe

ft

Í
%es Gráficos “Molina’' 
idesaparecer y que existía 
^Wad de hacemos con 
jiela maquinaria.

P vez la maquinaria en 
R poder, tuvimos que 
h la ayuda de profesio- 
f ® las artes gráficas para 
^montaría y ponerla en 
Ramiento.
Reinos destacar - dijo el 
Hmusiasmo que ponen en 
P labores Pepe y Juanjo; 
f una forma comple- 
R altruista son los que 
pHseñando a los niños el 
M la composición y la 
Rau, cuando los necesi- 
r.^lampre están ahí, son 
^®ros que se han ilu- 
P aon el proyecto y con- 
P a los chavales de su ale- 
J^fin hacer".

'^as las maneras -afir- 
I^hez- este proyecto no 
P^esultado sin las buenas

Rue mantienen la 
^^ Padres y el pro-

^*1 Centro.

suenas relaciones son 
nPura que la imprenta 

’^^^'^^'''^ fugaz; 
iíáfi ^^g^^^’' Que los talle-

'cn son un autentico 
¿^ . ^ futuro encaminado 
6 ® Una educación inte- 
L, uuestros alumnos e

^^Ufo de la imprenta 
Kí^e de ellos”

Torres, profesor del 
sC • •’^sponsable de este 
C ^°^ explicaba, que el

taller de imprenta nacía ine
quívocamente con vocación de 
futuro.

“Este a^o -dijo-, conthmos,^ 
con más de treinta chicos de 
5® de E.G.B., finalizado el cur
so, los más avanzados formarán 
parte del plantel de monitores 
que se encargarán de enseñar 
a sus compañeros.

Con este proceso pretende
mos que dentro de dos años 
haya dos niveles: aprendices y 
monitores y formar de esta 
manera una cadena lógica que 
proyecte al taller de imprenta 
al futuro”.

Torres recalcó el interés de 
profesores y padres en que la 
iniciativa de la imprenta se 
orientase a apoyar la tarea edu
cativa del Centro. “La mayoría 
de las actividades que los niños 
realizan en el taller -afirmó-, 
se pueden considerar de apoyo 
a las tare.as educativas del Cen
tro; la composición y descom
posición de letras y textos ayu
dan a los niños a desarrollar 
su agilidad mental; también 
estas operaciones fomentan en 
los niños una mayor habilidad 
manual de la cual, algunos 
niños, están bastante defici
tarios. ■

Otro de los objetivos que 
perseguimos es que los niños 
tengan un contacto directo y 
conozcan lo que son los medios 
de comunicación, principal
mente la prensa escrita. Esto 
lo pensamos conseguir a través 
de que ellos mismos elaboren 
sus propios trabajos y luego los 
impriman.

También es nuestra inten

ción el que ‘ loa chicos parti
cipen en prográmas que abar
quen el entorno de los niños, 
y que con hp colaboración de 
medios de comunicación pro
vinciales o regionales puedan 
ver la luz.

Una de las actividades pro
gramadas y que los niños espe
ran con gran ilusión, es la 
próxima visita que realizarán 
el día 22 de febrero al perió
dico LA TRIBUNA de Alba
cete; donde podrán observar y 
conocer cómo se prepara, ela
bora y edita un periódico con 
los últimos avances tecnológi
cos”.

Por último, hablamos con 
Joaquín Torres de los proyec
tos futuros de la imprenta “La 
Vieja”.

“Nuestra mayor ambición, a 
parte de consolidar esta inicia
tiva, -afirmó- es poder elabo
rar en nuestra imprenta el 
boletín que mensualmente se 
está editando en la imprenta 
municipal.

A parte de esto, conforme 
los chicos vayan adquiriendo 
los conocimientos necesarios, 
los proyectos y ambiciones se 
los tendrán que marcar ellos 
mismos; pretendemos dejarles 
llegar hasta donde ellos mismos 
puedan.

Nosotros -recalcó-, les 
hemos puesto la primera pie
dra, ahora todo esto depende 
exclusivamente de la ilusión y 
el afán'con que se lo tomen; 
las posibilidades y proyectos de 
futuro son ilimitados”.

F.J. ONRUBIA

Las reclamaciones más usua
les 'que recige la O.M.I.C. de 
Tobarra, consisten en las defi
ciencias en los recibos (telé
fono, luz), unido a los alqui
leres, ventas por catálogo, ser
vicios anormales de empresas 
y carencias en los servicios de 
algunos comercios.

A partir del mes de Febrero 
del año anterior, la OMIC de 
Tobarra, comenzó a formar 
parte del Consorcio de Con
sumo que depende de la Dipu
tación Provincial, ya que con
cierne a la agrupación de muni
cipios con menos de lO.ÜOO 
habitantes. Tobarra es la cabe
cera de la zona compuesta por 
los pueblos de Albatana, Fuen- 
teálamo y Ontur.

Los días establecidos para 
las diferentes consultas de 
atención al público que corren 
a cargo de la misma técnica 
de consumo, María Antonia 
Bernabéu, están establecidas 
en visitas a Ontur los Lunes, 
a Albatana corresponde los 
Martes, siendo Tobarra asigna
da co los días Miércoles y Jue
ves de cada semana, estando 
el Viernes destinado a las reu
niones provinciales en Alba
cete.

Sus funciones consisten en 
informar al usuario a la hora 
de adquirir una vivienda, tra
mitar quejas y formular denun
cias unido a la realización de 
talleres de publicidad y etique
tado, acabando con una serie 
de cursos organizados por el 
consorcio y un conjunto de 

tablas informativas.
Sobre la incidencia de la ofi

cina de la OMIC. Bernabéu 
señaló: “La oficina no es muy 
visitada habitualmente por el 
motivo de que al ser un pueblo, 
la gente se conoce y no se que
rella con un conocido, aunque 
quizás me formulan má.s recla
maciones cuando voy por la 
calle que en la misma oficina”.

La representante de la 
OMlC, ha asistido reciente
mente tres semanas a un curso 
de perfeccionamiento en San 
Clemente.

Realizando el pasado mes de 
diciembre la Campaña de Navi
dad, consistente en asistir los 
días de mercadillo a repartir 
un folleto informativo.

Sobre la importancia de 
estas oficinas en la sociedad, 
manifestó: “Las oficinas del 
consumidor son imprescindi
bles en la sociedad, tanto para 
la gente que no tiene nada que 
hacer que es la opinión popular 
sobre estas oficinas, como para 
la que no sabe hacia donde 
dirigirse, encaminándolos des
de aquí, ya que Castilla-La 
Mancha estadísticamente tiene 
el mayor número de oficinas 
de OMIC de toda España.

Además solemos vigilar la 
venta ambulante, sobre todo la 
que se realiza fuera del mer
cadillo sin control, prohibién
dola tajantemente.

La venta ambulante en el 
mercadillo no es competencia 
desleal con los comerciantes de 
Tobarra”. La OMIC de 
Tobarra está ubicada en la 
Casa de la Cultura, en su 
segunda planta. •

ÍACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

AVIO SIARS
AUTOMOVILES

EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR
GARANTIA TOTAL

a:C
L Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

PARA TIENDA DE MODA 
CABALLERO/ SEÑORA

Se necesita
ENCARGADO/A y DEPENDIENTES/AS.
Enviar curriculum con foto reciente a la siguiente dirección 
antes de 16 02 92.
Apartado de correos, 175.
30400-Caravaca de la Cruz (Murcia) RF. Archy.
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Protestan por 
los despidos 
producidos en la 
fabrica de ITT 
en Guadalajara

Los trabajadores de la 
empresa “I.T.T”, de Guadala
jara, dedicada a la fabricación 
de componentes electrónicos, 
están dispuestos a todo tipo de 
movilizaciones, paros y 
encierros para defender la lega
lidad vigente y sus puestos de 
trabajo tras los tres primeros 
despidos de la empresa, según 
manifestaron ayer a Efe. El 
comité de la empresa ha puesto 
una denuncia en la Inspección 
de Trabajo, después de que la 
dirección haya dado a tres tra
bajadores de la misma las res
pectivas cartas de despido, para 
que estos se realicen por la vía 
judicial correspondiente. De 
momento los despidos han afec
tado a tres personas y al parecer 
se trata de llevar a cabo una 
reestructuración de la plantilla.

“Lo que temíamos sucedió y 
la empresa despreciando a los 
trabajadores, a la administra
ción y a la ley, ha tirado por 
el camino de los despidos para 
reestructurar la plantilla -dije
ron fuente del comité-”.

En rueda de prensa celebrada 
el pasado día veintinueve miem
bros del comité de la I.T.T., 
informaban a los medios sobre 
la intención por parte de la 
dirección de la empresa de lle
var a cabo algunos despidos y 
así se confirmó dos días des
pués, fecha en la que se hizo 
entrega a tres empleados de las 
citadas cartas de despido.

La empresa I.T.T., cuenta en 
la actualidad con cincuenta y 
tres trabajadores y con una tra
yectoria en la capital alcarreña 
de unos dieciseis años.

Según el coordinador regional de Izquierda Unida

La alcaldesa de Guadalajara 
se irá ‘‘en su momento”

El PSOE exige la salida de Blanca Calvo de la alcaldía

El coordinador regional 
de Izquierda Unida, Juan 
José González, ha reitera
do que la alcaldesa de 
Guadalajara, Blanca Cal
vo, “está dispuesta a cual
quier solución en su 
momento”, dijo sobre el 
relevo de la alcaldía recla
mada por el PSOE.

LT

Detenido ug ü^^

acusado de, r>«»°' 
atracos a nfí» 

pris/oarmada
Un joven de 24 aá

El centro asesor 
de la mujer de 
Talavera atendió 
888 consultas el 
pasado año

El Centro Asesor de la Mujer 
de Talavera atendió durante el 
año pasado un total de 888 con
sultas, 586 más que en 1990 
efectuadas en su mayoría por 
mujeres entre los 26 y los 45 
años.

Según la memoria, que se dio 
a conocer ayer y de la que infor
ma la agencia Efe, el tipo medio 
de las consultoras cuenta con 
ingresos familiares aproximada
mente entre 50.000 y 100.000 
pesetas, no tiene estudios y tra
baja en el hogar.

En el mismo documento se 
explica que, del total de 888 
consultas, el 73,9 por ciento 
correspondió a mujeres y el 26,1 
a hombres, sector que experi
mentó un aumento de más de 
un 100 por 100 respecto al año 
1990.

El mayor número de consul
tas se refirieron a asuntos rela
cionados con registro civil (154), 
arrendamientos urbanos (120), 
derecho laboral (109), separa
ción matrimonial (104) y pro
moción de empleo (59), mien
tras que los casos de adopción, 
malos tratos y justicia gratuita 
fueron minoritarios.

Las negociaciones que lle
vaban a cabo los responsables 
del PSOE e IU de Guada
lajara para gobernar conjun
tamente el Ayuntamiento de 
la capital alcarreña quedaron 
rotas el pasado jueves al pedir 
los socialistas el traspaso de 
la alcaldía y la negativa de 
Izquiera Unida a acceder a 
esta petición.

En este sentido, González 
recordó en declaraciones a la 
agencia Efe que en las nego
ciaciones llevadas a cabo el 
pasado mes de enero entre 
los responsables regionales de 
ambas formaciones políticas, 
“no se incluía, en este 
momento, el ponerle fecha al 
cambio de la alcaldía; esa era 
una de las condiciones por 
las que fue posible avanzar”, 
dijo.

No obstante, el coordina
dor regional de IU indicó que 
“sigue abierta la posibilidad 
de que el acuerdo que hubo 
en Toledo entre las ejecutivas 
regionales se retome, y espe
ramos que ésto sea posible 
esta semana”, dijo González.

“Lo fundamental -agregó-

* Z
^t

^

¿Guadalajara tendrá pronto alcalde socialista?

es crear un buen clima de 
gobierno en Guadalajara, y 
una vez conseguida esta situa
ción y un programa común 
de realizaciones se puede 
abordar, y nunca lo hemos 
negado, la situación de la 
alcaldía y las posibilidades de 
un cambio en ella”.

Respecto al _ Congreso 
Regional del PCE que se 
celebrará el próximo domingo 
en Alcázar de San Juan (Ciu
dad Real), Juan José Gon
zález manifestó su esperanza 
de que se de una lista de 
integración.

“Esta es la apuesta por la 
que se viene trabajando, y 
creo que, salvo excepciones

minoritarias, recogerá el 90 
por ciento de la militancia y 
de la opinión política del PCE 
en Castilla-La Mancha, y eso 
lo representa Pedro Pablo 
Novillo”, actual secretario 
general de los comunistas de 
la región, cuya candidatura 
deberá competir con la de 
Elena González Cárdenas.

Por otro lado, los dirigen
tes de IU en Castilla-La Man
cha asistieron ayer en Madrid 
a la reunión de la Presidencia 
Federal de IU con un plan
teamiento que radica en que 
los contenidos de funciona
miento de IU aseguren su ple
na soberanía por encima de 
los partidos que la componen.

Serán la sede de la Escuela Taller

Se restaurarán las “Turbinas de
Vargas”, junto al Tajo

EFE

El presupuesto destinado a 
las obras de rehabilitación del 
edificio toledano de las Turbi
nas de Vargas asciende a 
26.087.180 pesetas, según apro
bó la Comisión Municipal de 
Gobierno toledana en su última 
reunión.

Este inmueble, que está 
situado en la orilla del río Tajo, 
en las inmediaciones del Puente 
de Alcántara, será la futura sede 
de la Escuela Taller de Toledo, 
quien ejecutará las obras.

En este sentido, el alcalde 
toledano, Joaquín Sánchez 
Garrido, firmará un convenio 
con la empresa eléctrica Iber
drola para que por la cantidad 
simbólica de una peseta le ceda 
el citado edificio, así como otro 
situado en la margen opuesta 
del río.

Las Turbinas de Vargas tie
nen una estructura consolidada 
en cimentación y muros, aun
que la techumbre y solado de 
la primera planta han perdido 
parte de la consistencia pri-

Restauraciones en Toledo.

mitiva.

Parroquia

Por otra parte, la iglesia 
parroquial de Pioz reabrió sus 
puertas al culto el pasado mes 
de enero con la presencia del 
prelado de la diócesis, José Sán
chez González, tras la finaliza-

en Toledo
ción de las obras de restaura
ción realizadas en el edificio 
durante 1991.

Según informaron fuentes de 
la Diputación Provincial de 
Guadalajara, las obras han con
sistido en la renovación de la 
cubierta, la restauración de la 
torre y escalera de acceso, la 
reposición de las comisas de 
piedra, el realce de uno de los 
pilares del interior del templo, 
la pintura general y la insta
lación de la calefacción, aún por 
concluir.

El presupuesto de la restau
ración llevada a cabo por el Ser
vicio de Arquitectura de la 
Diputación Provincial es de 
aproximadamente quince millo
nes, de los cuales dos han sido 
aportados por la Diputación 
Provincial, uno por el Ayunta
miento, 600.000 pesetas por el 
Obispado y el resto por los 200 
habitantes de la localidad.

La iglesia de Pioz construida 
en el siglo XVI posee un ábside 
románico mudéjar del siglo XII 
y se encuentra situada en la pla
za principal de la localidad.

y vecino de Toledtj 
detenido por la pola 
ciudad como presui®
dos atracos a maiü 
efectuados en 1991.1 
falsificaciones de d« 
estafas y apropiactót 
de vehículo. Según iní ____
el Gobierno Civil ¿ 
la detención de J.M.ü
se produjo tras largt 
de investigación para 
el atraco cometido 
diciembre de 1991 po! 
viduos que portaban 
y un cuchillo en el Hi 
denal, de donde 
dinero en efectivo, 
piadora y varios 
cheques. Una semaia 
los mismos individiKS 
ron otro atraco a nt 
en el Hotel Mayotá 
en Toledo capital, apt 
se de dinero, d* 
nacionales de identic 
sos de conducir y 
algunos clientes.

Según las mismas fe 
autores de los ro 
los documentos 
utilizando nombre 
abrieron cuentas en 
establecimientos ba 
ciudadhdonde cobraní 
por valor de 1.300.fllii

A J.M. de los R.L\ 
vino una pistola de 
primido (con la que. a 
cometieron los at 
mentos falsificados.» 
crédito sustraídas y im 
sificado y dispuesto 
cobro por un valor® 
pesetas.
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Robo de pos 
de teléfono

Un centenar de 
madera de pino. 
unas 4OO.(X)O pes¿^^ 
robados por auto^ 
cidos de un almacén 
pañía Telefónica 
España en Guadal^ 
sustracción, ha ocasi 
más daños que aso® 
ca de 25.000 pesetas

Fuga de la 
prisión 
alcarreña

El recluso 1^ 
Ruiz, que cnmpl>3 
de veinticuatro a ^ 
sión provincial c 
se ha fugado de 
parecer, oculta 
tenedor de basu^.^

Fuentes ‘^® 
aseguran que r* e 
condena acurnu . 
el preso Leirado 
de veinticuatro 
delitos de robo, n 
so peligroso. ^¿,-.,.

Las mismas^ 
señaldo que es P p 
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Respuesta a las amenazas de HB
j^ea/ general del Estado, Leopoldo Torres, 
¡teseatado querella criminal ante la Sala 
mía del Tribunal Supremo contra el dipu- 
íi( Herri Batasuna Jon Idígoras, para quien 
\frísiótt provisional incondicional, por apo-

logía del terrorismo, entre otros delitos. Leo
poldo Torres explicó ayer por la mañana en 
rueda de prensa que en esta misma querella 
pide la prisión incondicional del parlamentario 
navarro de esta coalición vasca, Floren Aoiz,

y el miembro de la mesa nacional de Herri 
Batasuna Adolfo Araiz -y no de Patxi Zabaleta 
como en un principio se informó-, para los que 
también solicita su prisión provisional por el 
mismo delito.

\ÍKntr¿ís la banda terrorista asesinó ayer de madrugada a un policía nacional al explosionar, a distancia, un coche-bomba en Murcia

Torres pide la prisión para Idígoras y dos
iirigentes de HB por apología del terrorismo
los funerales por el policía Angel García Rabadán que se ofíciarán hoy en Murcia estarán presididos por el ministro del Interior

Los compañeros de Instituto de los hijos del policía asesinado ayer por ETA en Murcia, se manifiestan en contra del terrorismo.

I

ADRID. (Agencias).- 
que ha firmado él mis- 

la querella, indicó que ha 
la prisión provisional 

idonal de estos tres diri- 
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gravedad de los delitos, 

a social de los mismos 
Kiieración, sobre todo, del 

Jon Idígoras”.
tres dirigentes son acu- 

por el Fiscal General de 
te de apología del terro- 

. amenazas graves al 
ienio de la Nación, amo- 

graves al Gobierno Autó- 
5 vasco, desacato y calum- 
al juez de la Audiencia 

«lal Carlos Bueren y al 
¡jiro vasco de Interior, 
María Atutxa.
Fiscal General explicó que 

^calías de Navarra y el País 
“ ‘'están trabajando en 

a la tramitación de otras 
filas contra el parlamenta- 
■lavarro Floren Aoiz y el 
Kaie de HB José María 

así como contra todos 
que se han referido en 

tenninos contra el Gobier- 
yla^luación del juez Carlos

querellas han sido pre
tras las declaraciones 

^ ®I pasado jueves por el 
wie del Gobierno, Felipe 
J^ quien aseguró que 

* instar ’ al Fiscal General 
^^lar a las instancias judi- 

para que actúen contra 
que impunemente 

profiriendo amenazas de 
<íel Estado”.
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” el. terrorismo que han 
“lideradas como amena- 

Felipe González, 
presidente del Con- 
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Un policía nacional falleció en Murcia al hacer explosión un 
coche-bomba cuando procedía a su revisión; los etarras avisaron de 
su presencia por teléfono para atraer a los miembros de las FSE 
y hacerlo explotar cuando se encontraran cerca de él

actuación de Bueren es “una 
campaña de criminalización de 
HB, que ya anunció Rafael 
Vera”.

Sobre el consejero vasco de 
Interior, Idígoras dijo que 
”Atutxa no es más que un mero 
instrumento del pacto del 
Gobierno vascongado con el 
Gobierno de Madrid”.

Los delitos de amenazas al 
Gobierno de la Nación y al eje
cutivo de las Comunidades 
Autónomas están previstos en 
el artículo 161 del Código penal 
y penados con prisión mayor 
-de seis años y un día a doce 
años de cárcel-.

Por su parte, los delitos de 
amenazas, calumnias y desacato 
a las autoridades están regu
lados en el artículo 244 del 
Código Penal y castigado con 
penas de arresto mayor -de un 
mes y un día a seis meses de 
prisión-.

Mientras que el delito de 
apología del terrorismo, previs-

to en el artículo 268, está cas
tigado de forma gradual, según 
la gravedad de las expresiones 
y el delito del que se ha hecho 
apología.

Atentado en Murcia

Los funerales por el policía 
Angel García Rabadán que se 
oficiarán hoy en Murcia estarán 
presididds por el ministro del 
Interior, José Luis Corcuera y 
serán oficiados por el obispo 
de Cartagena, Javier Azagra. El 
policía nacional falleció al hacer 
explosión un coche bmba accio
nado por un mando a distacia 
cuando procedía a su revisión, 
después de que los etarras 
hubieran avisado de la presen
cia del vehículo en llamadas a 
los bomberos y a la Cruz Roja 
de la capital murciana, como 
método para atraer a los miem
bros de las Fuerzas de Segu
ridad y hacerlo explotar en el 
momento en el que se encon-

traran cerca de él para causarles 
la muerte. Los Reyes Don Juan 
carlos y Doña Sofía enviaron 
un telegrama de condolencia a 
la mujer y los tres hijos del 
policía asesinado.

A lo largo del día se pro
dujeron declaraciones y mani
festaciones de repulsa por el 
nuevo atentado de ETA come
tido en Murcia tanto por parte 
de la delegada del Gobierno en 
La Comunidad, Concepción 
Sáez y el resto de autoridades 
del gobierno regional y de la 
ciudad. De forma espontánea 
se produjo también la manifes
tación de unos 1.000 jóvenes 
compañeros del instituo Licen
ciado Cascales donde cursa 
estudios de BUP Francisco 
Javier Garcia Guerrero, uno de 
los hijos del policía fallecido.

El coche utilizado había sido 
robado en la localidad alican
tina de Novelda y había sido 
cargado con unos 20 kilogramos 
de amosal.

Máxima alerta en 
torno a Murcia

Las Fuerzas de Segu
ridad del Estado en las 
provincias colindantes 
con Murcia, entre ellas la 
de Albacete, se encuen
tran en estado de máxima 
alerta después del aten
tado que costó la vida a 
un policía nacional.

Las Fuerzas de Segu
ridad del Estado en la 
provincia de Granada se 
encuentran en máxima 
alerta después del aten
tado terrorista de Murcia, 
declaró ayer a los perio
distas el gobernador civil 
de Granada, Gerardo 
Entrena.

Entrena añadió que “ya 
es una práctica habitual 
en la lucha antiterrorista 
que las provincias colin
dantes a donde se pro
duce el atentado estén en 
la máxima alerta para tra
tar de detener a los terro
ristas, ya que las circuns
tancias así lo demandan, 
y es una estrategia desde 
hace meses en la lucha 
contra el terror”.
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El PP instó ayer al Gobier
no a aprobar en los dos
próximos meses 
que permitan el 
miento íntegro 
penas impuestas

medidas 
cumpli- 
de las 

a terro-
ristas y narcotrafícantes y 
no esperar para ello a la 
aprobación del nuevo 
Código Penal.
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Rodrigo Rato instó ai Gobierno a aprobar medidas en este sentido en ¡os próximos meses

El PP pide aislar a HB y que los 
etarras cumplan penas integramente

Los ^populares^ reiteran la necesidad de presionar al Gobierno francés contra el terrorismo

MADRID. (Efe).- Este 
será uno de los argumentos 
que defenderá el PP en el 
próximo debate sobre el esta
do de la nación, previsto para 
primeros de marzo, y en el 
que Rato subrayó que lo que 
debe hacer Felipe González 
es “hablar de las cosas que 
interesan a los ciudadanos”, 
entre las que citó las medidas 
para evitar la corrupción.

El portavoz del grupo popu
lar instó al presidente del 
Gobierno a que se pronuncie 
ante el pleno de la Cámara 
sobre cuestiones terroristas y 
a que fije una fecha para que 
se legisle que terroristas y nar
cotraficantes cumplirán inte
gramente sus penas.

”No hay que esperar en este 
asunto a la aprobación del 
Código Penal, ya que si se 
quiere hacer un Código sol- . 
vente no puede debatirse a la 
velocidad que exigen los acon
tecimientos de la lucha anti
terrorista”, añadió.

Rodrigo Rato expresó su 
seguridad de que hay un con
senso político sobre esta cues
tión y que, por ello, el Par
lamento debe aprobar medi
das previas que ya se incluirán 
en su día en el Código Penal, 
como ocurrió -recordó Rato- 
cuando se introdujeron modi
ficaciones en el Código Penal

Imagen del atentado que costó la vida al policía Angel García Rabadán ayer de madrugada en Murcia.

4f
'*

sobre información privilegiada 
y tráfico de influencias a con
secuencia del “caso Juan 
Guerra”.

Según el portavoz popular, 
en el plazo de dos meses se 
puede aprobar una normativa 
de esas características “y no 
dar los pasos para ello -dijoes 
no quererlo hacer”.

En relación con estos argu
mentos, el PP presentó una 
iniciativa que es, casi en su 
totalidad, repetición de otras 
anteriores para que el Parla
mento apruebe las modifica
ciones oportunas en relación 
con el cumplimiento íntegro 
de las penas.

Tras solicitar también una

legislación sobre las víctimas 
de delitos terroristas. Rato 
pidió a Felipe González que 
en el próximo debate sobre 
el estado de la nación se com
prometa a hacer cosas que 
realmente va a hacer, ya que 
consideró que sólo se han 
cumplido tres de las diecisiete 
resoluciones aprobadas por la 
Cámara a consecuencia del 
debate del año pasado.

El Comité Ejecutivo del PP 
acordó en su reunión de ayer 
tarde pedir el aislamiento de 
Herri Batasuna, para lo que 
ha hecho pública unas reso
luciones, entre las que destaca 
la necesidad de la “fractura 
de acuerdos políticos del

ámbito municipal entre algu
nos partidos democráticos con 
HB”. En la reunión de la Eje
cutiva del PP, que presidió 
José María Aznar, se aprobó 
un texto de repulsa al terro
rismo, en el que se solicita 
la unión de todos los partidos 
democráticos en contra de 
ETA y en el que se reitera 
la necesidad de presionar al 
gobierno francés contra el 
terrorismo.

Entre las resoluciones, figu
ra la petición a los demás par
tidos para que acentúen el 
apartado del Pacto de Ajuria 
Enea referente al aislamiento 
político de “los cómplices de 
los terroristas”.

Julián García Vargas reconoce malestar e 
indignación en el Ejército por el terrorismo

LISBOA. (Efe).- En el Ejér
cito español existe “un inevi
table malestar e indignación” 
por los últimos atentados de la 
banda terrorista ETA, dijo ayer 
en Lisboa el ministro español 
de Defensa, Julián García Var
gas.

El ministro español, que llegó 
a Lisboa para realizar una visita 
oficial de dos días a Portugal, 
dijo no obstante que, ante estos 
atentados, el Ejército ha reac
cionado con “serenidad”.

’ETA está en una-carrera 
alocada”, subrayó García Var
gas. para quien hay que tomar 
en serio y por lo tanto asumir 
con precaución las amenzas tan
to de Herri Batasuna como de 
ETA. “que en definitiva vienen 
a ser la misma cosa”.

El Ejército, como una de las 
instituciones que forman parte 
de! “corazón del Estado, es un 
objetivo del terrorismo y. por 
lo tanto, está preparado para 
afrontarlo”, declaró García

Vargas.
Por su parte, el Sindicato 

Unificado de Policía (SUP) 
reclamó de la Administración 
de Justicia una actitud más 
combativa frente a ETA, según 
su secretario de formación. José 
Manuel Sánchez, quien pidió a 
los jueces “que se mojen” y 
encarcelen al senador de HB 
Iñigo Iruin “por extorsionador”.

Sánchez recordó que la últi
ma víctima del terrorismo 
etarra, el policía Angel García 
Rabadán, muerto ayer de 
madrugada en Murcia al esta
llar un coche-bomba, pertenecía 
at ^UP desde los tiempos en 
que esta formación era ilegal 
y actuaba en la clandestinidad, 
y le definió como “un luchador 
por la democracia”.

”No estamos dispuestos a 
seguir siendo los que ponen los 
cadáveres encima de la mesa”, 
aseveró este dirigente sindical 
para reclamar una actitud más 
enérgica de toda la sociedad.
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Una enmienda de Julio Anguita fue derrotada por trece votos a favor y dieciocho en contra

coordinador general de Izquierda Unida (JV),
oAogiufa volvió a perder ayer otra votación en 
fitádencia federal durante una reunión en la que 
iáfotía la definición ideológica de IU dentro del

la comisión redactora de los textos que habrá de servir 
de base al debate en la III Asamblea había incluido 
un párrafo de los acuerdos de la II Asamblea en el 
que se señala que IU “se sitúa en el campo de las 
fuerzas que desean construir el socialismo democrático”.

José Fornes 
propone que los 
ciudadanos 
deduzcan sus 
gastos sanitarios

RID. (Fax-Press).- 
o Anguita presentó una 
enda a esa parte del texto 

la que señala que “para 
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coalición. En este aspecto

Julio Anguita, secretario general del PCE.
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Anguita y de aquellos que 
apuestan por que Izquierda 
Unida sea un partido político.

El equilibrio de fuerzas en 
este órgano es tal, según un 
representante del sector ofi
cial del Partido Comunista 
Español que “si alguien se va 
al servicio en el momento de 
una votación se desequilibra 
la balanza para el otro lado”.

Izquierda Unida es un pro-

Debate

Juan Berga, representante 
del sector renovador del Par
tido Comunista de España, 
que presidió la reunión de 
ayer, señaló que el debate en 
el seno de la presidencia se 
había centrado sobre la expre
sión “socialismo democrático 
y la confusión que puede 
generarse con otras fuerzas 
que se reclaman también de 
la misma definición.

Berga manifestó que no 
tenía por qué existir esa con
fusión dado que en el texto 
del documento se recoge que

yecto autónomo independien
te y diferenciado y califica al 
Partido Socialista Obrero 
Español como una fuerza 
“centrista y populista”.

Berga dijo que el consenso 
se había alcanzado en el resto 
del documento en aspectos 
como las relaciones con el res
to de la izquierda nacional e 
internacional, el marco en el 
que pueden darse las relacio
nes con el Partido Socialista 
Obrero Español, así como los 
elementos que definen el pro
yecto político de Izquierda 
Unida.

Desde sectores próximos a 
Julio Anguita se señalan que 
en Izquierda Unida el término 
socialismo democrático “se 
maneja como un sustantivo, es 
decir, como un objetivo final 
a conseguir, y no como un 
adjetivo que determina el 
campo en el que están otras 
fuerzas políticas como el Par
tido Socialista Obrero Espa
ñol”.

Fraude del 
PER andaluz

GRANADA. (Efe).- 
Unos cincuenta jornale
ros de Dúrcal (Grana
da) implicados en el 
fraude de las firmas de 
peonadas del subsidio 
agrario con cargo al 
Plan de Empleo Rural 
(PER) declararon ayer 
en el Juzgado de Ins
trucción número 5 de 
Granada haber trabaja
do de forma justificada 
las peonadas.

Lns cincuenta jorna
leros afirmaron que 
tenían en su poder la 
nómina de estas peona
das y que habían rea
lizado su trabajo en el 
arreglo de las calles.

En total son unos 
cuatrocientos los jorna
leros de la localidad gra
nadina de Dúrcal que 
tendrán que declarar a 
partir de ayer ante la 
autoridad judicial por su 
presunta implicación en 
el fraude de las peona
das del Plan de Empleo 
Rural.

También, de los 260 
jornaleros de Villamena 
(Granada) que compa
recieron ante el juez el 
pasado mes de marzo 
por su presunta impli
cación en el fraude del 
Plan de Empleo Rural, 
unos 60 serán llamados 
a declarar a partir de 
la semana que viene, y 
próximamente lo harán 
los trabajadores de 
Dúdar, enclave de 
población anejo de Dúr
cal.

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Organización Médi
ca Colegial (OMC), José For- 
nés, planteó ayer en una con
ferencia pronunciada en el Club 
“Siglo XXI”, que el Estado con
sidere fiscalmente deducibles 
los gastos sanitarios de los ciu
dadanos, como forma de con
seguir un sistema más libera
lizado.

José Fomés disertó sobre la 
necesidad del pacto social sani
tario como punto de encuentro 
para la reforma útil. Esta refor
ma se basa, según el presidente 
de los médicos, sobre el 
desarrollo de la libertad, la par
ticipación de los profesionales, 
la racionalización del gasto y 
por una financiación realista.

Fomés recriminó a la admi
nistración no tener en cuenta 
las sugerencias de los profesio
nales, la postergación de sus 
organizaciones y de “tener 
manía al médico”.

Afirmó que la profesión 
médica española es firme defen
sora de la sanidad pública, y 
propuso una integración del 
sector privado dentro del sis
tema, en igualdad de condicio
nes.

''Defendemos un sistema 
liberalizado que sea sanitaria
mente eficaz, socialmente satis
factorio y económicamente ren
table para el Estado y la Comu
nidad”, dijo.

Este sistema pasa, según For- 
nés, por darle al ciudadano la 
libertad de elegir a su médico, 
porque, dijo, “no es posible 
hablar de conciencia del gasto 
en el ciudadano si no se devuel
ve su libertad de elección en 
algo que le atañe personalmen
te”. "Mientras en el campo de 
la economía está superada la 
dialéctica entre sector público 
y sector privado, mientras se ha 
santificado la libertad de ini
ciativa y mientras se ensancha 
la libre competencia, en la Sani
dad parecen existir graves 
inconvenientes para salir de ese 
círculo vicioso”, afirmó. Fornes 
pidió mayor esfuerzo presu
puestario para evitar una pará
lisis del sistema y afirmó no 
creer en el modelo de gestión 
financiado por tres vías distin
tas: impuestos, cuotas y afilia
ción a entidades privadas.
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Se contagió a través de una transfusión efectuada en el Ramón y Cajal'

El Insalud debe pagar a un 
enfermo de Sida 25 millones

Las asociaciones antiSida discrepan del fallo judicial condenatorio

El Juez de lo social núme
ro 21 de Madrid ha con
denado al INSALUD y a 
la Tesorería General de la 
Seguridad Social al pago 
de 25 millones de pesetas 
a Luis Rodríguez Elias 
por los daños sufridos al 
resultar contagiado del 
virus del SIDA, a través 
de una transfusión efec
tuada en el Hospital 
Ramón y Cajal.

MADRID. (Efe).- Rodrí
guez Elías, que acudió a reco
ger la sentencia junto con su 
abogado, se mostró muy satis
fecho con el fallo “ya que se 
ha reconocido mi lucha, la de 
mi abogado y la de mi médi
co. Lo de menos es que mi 
letrado solicitara 50 millones 
de pesetas de indemnización 
y nos hayan dado 25”.

Señaló que era un momen
to muy emocionante para él, 
“a pesar de que estoy hecho 
polvo”, y afirmó que se había 
levantado de la cama para 
poder acudir a recoger la sen
tencia.

Esta es la segunda senten
cia en la que se reconoce el 
derecho a ser indemnizados 
de enfermos contagiados de 
SIDA. El fallo anterior, dic
tado por el Tribunal Supremo 
tras ser recurrida una senten
cia de la Audiencia Provincial 
de Barcelona, condenó a dos 
ex jefes médicos del Hospital 
de Bellvitge.

En la sentencia, el Supre
mo condenó al pago solidario 
por parte de los demandados 
de diez millones de pesetas 
a dos enfermos infectados del 
virus del SIDA, y en el caso 
de que en estos se desenca
denasen síntomas de la enfer
medad, ambos médicos 
indemnizarán con otros 
millones de pesetas.

El titular del juzgado 
lo social número 21 

les 
15

de 
de

Madrid, Javier Martínez 
Lázaro, reconoce en la sen-

Fernández Ordóñez reitera 
la ‘grave preocupación’ por 

los sucesos de Argelia
MADRID. (Efe).- El minis

tro de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez, 
reiteró ayer la “grave preocu
pación” del Gobierno por los 
sucesos de Argelia, bajo estado 
de emergencia desde el pasado 
domingo. El jefe de la diplo
macia española hizo esta afir
mación después de entrevistarse 
con su colega argentino, Guido 
Di Tella, quien aprovechó una 
escala en Madrid en su viaje 
desde Caracas a Estrasburgo 
para analizar con Ordóñez el 
intento de golpe de Estado en 
Venezuela, Preguntado por su 
opinión acerca de la situación 
en Argelia, tras el proceso 
abierto por el gobierno de Argel

Los ecologistas reclaman controles más estrictos.

Según un informe de 66 grupos ecoio^^

raí 
irrel 

(los 

riení

Se contagió del Sida durante una transfusión.

tencia como hechos probados sus propios servicios médicos 
que Luis Rodríguez Elías fue y rechaza la realización por
intervenido quirúrgicamente 
de la cadera, en operaciones 
practicadas en 1977, 1979 y 
1984.

En 1988, comienzan a exte
riorizársele distintas lesiones 
cutáneas por lo que el deman
dante acudió al Hospital Gre
gorio Marañón, dependiente 
del INSALUD, donde tras 
varios estudios se dictaminó 
que padecía “la infección 
H.I.V. post-transfusional”.

Informe de la Inspección

La Inspección Médico 
Sanitaria de la Seguridad 
Social emitió un informe en 
el que se afirmaba que no 
se podía descartar que la 
infección del HIV fuera pro
ducida por las transfusiones 
de sangre.

Asimismo, señala la sen
tencia, no existe indicio algu
no de la pertenencia del 
demandante a ninguno de los 
grupos de riesgo de contraer 
el SIDA.

La sentencia señala que 
durante el juicio el INSA
LUD trató de desvirtuar la 
eficacia de los elementos de 
prueba, entre los que se 
encontraban los informes de 

para ilegalizar el Frente 
mico de Salvación (FIS), 

islá- 
Fer-

nández Ordóñez expresó su 
“deseo de que se vuelva a la 
normalidad cuanto antes” y 
recordó “nuestra voluntad de 
amistad, antigua ya con el pue
blo argelino”.

El jefe de la diplomacia espa
ñola afirmó que el Ejecutivo 
sigue “muy de cerca los acon
tecimientos” y reiteró “como es 
lógico, nuestra grave preocupa
ción” por la situación en Arge
lia. En relación al intento de 
golpe de Estado en Venezuela, 
el ministro argentino explicó 
que informó a Ordóñez del 
resultado de la reunión de can
cilleres del Grupo de Río. 

parte del demandante de 
otras actividades de riesgo, 
que son posibles, pero que 
no han sido ni discutidas ni 
tratadas.

”Por el contrario, existe la 
certeza absoluta de que al 
demandante le fue transfun
dida sangre y la ciencia médi
ca ha establecido como una 
de las causas frecuentes de 
la enfermedad la transfusión 
de sangre”, considera la sen
tencia, que señala existen sufi
cientes elementos de prueba 
para determinar que la causa 
del contagio del virus fueron 
las transfusiones.

La sentencia "alentará a 
otros enfermos a reclamar” 
dijeron a Efe responsables de 
asociaciones anti-sida, quie
nes discreparon de la senten
cia. Héctor Anabitarte, secre
tario de la Federación Anti-si
da de España, expresó sus 
dudas sobre la “oportunidad 
de la sentencia” ya que, expli
có, cuando se le hizo la trans
fusión a Luis Rodríguez, los 
hospitales españoles “no 
tenían suficiente información 
para saber si la sangre que 
transfundían estaba o no con
taminada”.

Fernández Ordóñez.

España usa fondos de la 
para dañar el ecosisten

'MAI 
^resc 
kguri 
Jludií 
Mgl 
bas 
pda 
too

MADRID. (Efe).- España 
utiliza la financiación comuni
taria para destrozar los recursos 
naturales, con lo que vulnera 
el Tratado de Roma que obliga 
a una aplicación estricta de las 
inversiones de la CE, según un 
informe de 66 grupos ecologis
tas de los Doce presentado ayer 
en Madrid.

Este informe, base de una 
carnpaña ecologista europea 
para pedir la reforma de los 
reglamentos de los fondos 
estructurales de la CE, reclama 
“controles más precisos para 
asegurar que el dinero comu
nitario no sea utilizado en con
tra del medio ambiente”, expli
có en rueda de prensa Cristina 
Alvarez, jurista de la Asociación 
para la Defensa de la Natu
raleza (ADENA).

Las Marismas de Santoña 
(Cantabria), los Monegros 
(Aragón) y el Parque Natural 
de Jandia (Canarias), son algu
nas de las zonas naturales per
judicadas por la puesta en mar
cha de proyectos de infraestruc
turas y que han obtenido ayuda 
comunitaria.

Los Fondos Estructurales de 
la CE, creados para promover 
el desarrollo económico de las 
regiones más desfavorecidas de 
la comunidad y que compren
den los fondos Europeo de 
Desarrollo Regional (FEDER), 
Social Europeo (FSE) y de 
Orientación y Garantía Agríco
la (FEOGA), invertirán unos 
60.000 millones de ecus (alre
dedor de ocho billones de pese
tas) entre 1989 y 1993.

Nueve comunidades españo
las se encuentran entre las 
regiones beneficiadas por estas 
inversiones, en las según los 
ecologistas se prevé invertir a 
lo largo del periodo 1989-1993 
unos ocho billones de pesetas, 
de los que alrededor del 21 por 
ciento será aportado por fondos 
comunitarios.

Castilla-La Mancha

sentaron el informe, a 
que se encuentran can 
ñolas, han evaluado H 
de estas inversiones! 
encontrado numerosa 
tos que perjudican a 
ambiente. ' 

Según Cristina Ah^ 
denuncias son causad 
ligación abierta por el 
Europeo de Cuenin 
nuestro país. (
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El Plan de Desarrollo Regio
nal de Castilla-La Mancha, los 
estudios de regadío en Castilla 
y León y en Extremadura y las 
construcciones de presas en 
Andalucía son otros proyectos 
con ayuda de la CE que dañan, 
según la misma fuente, el medio 
ambiente sin conseguir desarro
llo social y económico.

Desde 1985, las 66 organi
zaciones ambientales que pre-

Para Carlos MariíJ 
Sociedad Española W 
logia (SEO), “el 
nitario se emplea en ti 
manera aleatoria,^ 
zonas donde no 
cambio, no aparece 
nes que lo necesitan 1

En este sentido, la 1 
de Política Regional J 
nación del Territori^ 
ha redactado una 
resolución sobre Bp’l 
pública ayer en b^l 
la diferencia de cni^ 
asignación de estos J

Esta irregular disR 
los fondos comunitaí»! 
según Martínez, con 1 
timiento de la M 
pea, el Estado 
autonomías impl^ 
que todos ellos vulneí^ 
tado de Roma J

El documenta 1 
ayer a la CE, a J 
Europeo y a la pf 
tuguesa, fue pre* 1 
táneamente en ^^^J 
comunitarias, 
Madrid, coinod^^ 
reunión del 
tros de Econoini J 
comunitarios, 
decidir sobre las 
Europa. . J

Los ecolog^¿J 
cinco cambios e j 
tos de los Fondo 1 
entre ellos qH®^l| 
penda Inmedia h,j cuando sea vu^^ 
Cho ambiental y h . 
de desarrollo sean r 
accesibles.

de los recursos n ¿ 
mación de tec^> 
tección del m . ^j,^ 
la participación ^ 
nes%o gubem^>' 

comités de |í5 
fondos comí*'''’'' 
tas ecologistas-
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Según e¡ ministro, las inversiones públicas no serán suficientes para converger con Europa El consumo de

Borrell pide ayuda a la fínanciación 
riva da para invertir en infraestructuras

energía creció 
casi un tres por
Ciento en lo que 
va de año

Aseguró que se estudia la posibilidad de implantar el peaje en algunas autopistas

ministro de Obras Públicas y. Transportes, José 
afirmó ayer que las inversiones públicas, tanto 

^os PGE como de los Fondos Europeos serán insu- 
para realizar las infraestructuras para con-

f wr con Europa, ‘‘por lo que el sector privado deberá 
II , _ - a----- .:^^ „^^é^ ^^ ^gf^ esfuerzo inversoE\,^^m<lir a financiar parte

,MADRID. (Fax-Press).- El 
presentante del Gobierno 
iearó que su departamento 
ludia la posibilidad de que 
i algunas de las nuevas auto- 
islas que se construyan se 

S^eda implantar el peaje 
jio fórmula para realizar 
las las actuaciones previs- 

s, aunque subrayó que “to
ará no hay nada decidido”.
El máximo responsable del

wA>l" Í0PT aseguró que la modi- 
™n€S itiación de la normativa sobre
nerosí k alquileres de renta antigua 
lican

la es que una medida de

B será modificada a corto 
b)|X)r los graves problemas

MADRID. (Fax-Press).- La 
demanda de energía eléctrica 
abastecida por las centrales 
peninsulares que son propiedad 
de las empresas integradas en 
UNESA aumentó el 0,6 por 
ciento en la semana del 27 de 
enero al 2 de febrero.

Se cifró en 3.112 millones de 
kilowatios/hora frente a 3.094 
millones de kilowatios/hora en 
el mismo período del año 
anterior.

La producción de energía 
eléctrica alcanzó los 3.377 
millones de kilowatios/hora, que 
supone un aumento del 2,6 por 
ciento sobre el de idéntica 
semana de 1991.

José Borrell, ministro de Obras Públicas y Transportes.

'T

a*
suficientes para el gran esfuer
zo que debemos realizar”. El 
ministro pidió a la iniciativa 
privada que financie parte de 
las inversiones que deberán 
realizarse para poder situar
nos en una posición óptima 
de cara al Mercado Unico y 
al proceso de integración eco
nómica con la CE. El ministro, 
que intervino en las conferen
cias “la financiación de obras 
de infraestructuras por medios 
extrapresupuestarios” realiza
das por el Consejo Superior 
de Cámaras de Comercio de 
España, hizo un análisis de las 
diferentes fórmulas para 
financiar las obras públicas y 
de la necesidad de ayuda del 
sector privado en las mismas.

Borrell aseguró que sólo 
existen tres vías para realizar 
las infraestructuras. El esfuer
zo presupuestario unido a un 
incremento del déficit público, 
a lo que se oponen las con-

Centrales térmicas

La generación hidroeléctrica 
ha vuelto a registrar un sensible 
descenso, que se ha paliado con 
una mayor apelación a las cen
trales térmicas.

La diferencia entre las cifras 
de producción y consumo se 
debe a los consumos propios 
en generación, consumo en 
bombeo y saldo de intercambio.s 
internacionales.

La tasa de crecimiento anual 
de la demanda se sitúa en el 
2,9 por ciento y la de la pro
ducción en el 3,9 por ciento.

posibles para la realización de 
los planes previstos, pero ase
guró que “todavía no está 
tomada ninguna decisión”. El 
ministro ofreció como ejemplo 
la financiación de las autopis
tas gallegas, que contaron con 
una fórmula mixta para su 
realización.

diciones dictadas desde Bru
selas para la integración Euro
pea; la financiación conjunta 
entre Gobierno y empresas 
privadas y la implantación de 
tasas, impuestos o peajes para 
hecer viable el gasto. Borrell 
aseguró que su departamento 
estudia toda.s las fórmulas

Cuenc
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INYECCION ELECTRONICA Co

Hay a quien le encantan los detalles. Saber,

por ejemplo, que el Fiat Uno 70 SX ofrece

inyección electrónica. Que posee un altísimo

ÍCtequipamiento de serie. Hasta el último detalle.

drPor otra parte, hay quien sólo le pide a su

coche diversión, lujo, sofisticación. Nos ale

gra poder decir que el Fiat Uno 70 SX es un
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J^ Policía argelina pone cerco a la nueva sede central del Frente Islámico de Salvación

Ocho policías resultaron muertos en 
dos atentados cometidos en Argelia

Tras la paz, los 
guerrilleros 
salvadoreños se 
convierten a la 
socialdemocracia

Comienza la cuenta atrás para la ilegalización del partido Frente Islámico de Salvación

i policías han resultado muertos en un atentado 
tíiáo ayer lunes, en la Cashba de Argel, al ser 
fádos con armas automáticas los vehículos en que 

y dos más fallecieron ayer por la mañana 
atentado, según un comunicado de la Seguridad 

:^ml.

RGEL. (Efe).- El aten
úe produjo de madrugada 
b dos automóviles de la 
k. que patrullaban por 
kmo céntrico de la capi- 
Lfrieron una “embosca- 
jsegún el comunicado de

autores del atentado no 
Ipodido ser detenidos, a 
I de que “uno de ellos 
■ó herido” por lo disparos 
fee respondieron los poli- 
I^ga el comunicado de 
mdad Nacional.
k nota informa de que 
|iéa murieron otros dos 
tia^ ayer por la mañana, 
1 ciudad de Boij Menaiel, 

atacado con cuchillos 
compañeros de un “pe- 

fe integrista” que acaba- 
pser detenido.
1 este incidente resultó 

también uno de los 
fetes y recuperado el sub- 
Mue había sido robado, 

son las primeras víc- 
P que se producen en 

tras la proclamación 
Í^do de emergencia, 
f^tra parle, las Compa- 
I^onales de Seguridad 
pdas antidisturbios) arge- 
|^cerc^on ayer por la

Hotel Oasis”, que 
P ser la nueva sede del 
F blámico de Salvación 
r * ignora si la policía 

dirigentes del FIS, tras 
ptenciones de muchos de 

últimos días.
edificio de cin- 

- ^ ^^ servicio des- 
Lmi ^^ ^^ encuentra en 

paralela al bule- 
^^ Guevara, frente al

puerto de Argel, y se adjudicó 
hace meses al FIS para que 
instalara en él su nueva sede 
central.

Se ignora si la policía busca 
a dirigentes del FIS, tras las 
detenciones de muchos de 
ellos en los últimos días, o 
requisar documentos del par
tido, que podría ser prohibido 
dentro de dos meses.

Tras la implantación a las 
20.00 hora local del estado de 
emergencia en Argelia, la cir
culación fue escasa en la capi
tal, Argel, mientras se oían 
disparos aislados.

Fuerzas de la Policía y del 
Ejército detuvieron a algunos 
integristas en sus domicilios 
particulares en el barrio de 
Belcourt, centro de reunión de 
los extremistas conocidos 
como "afganos”.

Por la noche, el jefe de la 
Presidencia colegiada del 
Estado (ACE), Mohamed 
Budiaf, se dirigió a la nación 
para explicar los motivos y 
consecuencias de la medida, 
cuya duración prevista es de 
un año.

Por otra 
liación de 
presidente

parte, la reconci- 
Budiaf con el ex 
argelino Ahmed 

ben Bela podría permitir a 
Argelia hacerse cargo de los 
apreciables fondos que en Sui
za depositó el Gobierno Pro
visional Revolucionario Arge
lino (GPRA) en la década de 
los años 60 y que permanecían 
bloqueados, indicaron fuentes 
locales.

Ben Bela, según las citadas 
fuentes, ha viajado a Suiza, 
donde permaneció exiliado

*’® el descontento popular 
^« corrupción en Japón

Apatía durante las primeras 
municipales libres rumanas

derrota

(PLD, en el 
Í^'^’ones del 

“"^ vacan-

’a corrup- 

^’^Uwa.^ Gobierno 

li3Q^iicos estiman que 

’^iyazawa es 
’iene'i"‘‘^'P^^ que 

'-eo ^enazada su 
®" ias 

Yrtek^j^’^ato julio. 
^Pork ^’.candidado

°buharo Eno- 

^uinn i^ara, anti- 
®” ana elec- 

ias fuer- 
D^'^’^^yei PLD, 

r^ ia racha de

El jefe del PLD, Tamisuke 
Watanuki, reconoció ante la 
prensa que el caso “Kyowa” de 
sobornos a prominentes miem
bros del partido y del Gobierno 
ha influido en el resultado de 
estas elecciones, y que demues
tra el deseo del pueblo japonés 
por la inmediata reforma polí
tica.

Mientras tanto los grupos de 
oposición ya han expresado su 
intención de intensificar sus ata
ques al primer ministro en esta 
sesión parlamentaria.

Desde mediados de la pasada 
semana las deliberaciones para 
la aprobación del presupuesto 
del año fiscal 1992, que comien
za en marzo, han sido bloquea
das por las peticiones de la opo
sición para que testigos vincu
lados al escándalo “Kyowa” y 
el propio Miyazawa testifiquen 
ante el hemiciclo para esclare
cer las responsabilidades.

Al FIS le quedan salvo sorpresa, dos meses de vida legal.

entre 1981 y 1990, para tratar 
de recuperar esas cantidades, 
vitales para un país con más 
de 26.000 millones de dólares 
de deuda exterior y unas dis
ponibilidades de divisas, en 
diciembre de 1991, de apenas 
90 millones de dólares.

Dentro de poco más de dos 
meses, salvo sorpresa en con
trario, el Frente Islámico de 
Salvación (FIS) será el primer 
partido ¡legalizado de los 59 
nacidos de la democratización 
de la vida argelina, que 
comenzó el 23 de febrero de 
1989. En esa fecha, los arge
linos votaron en referéndum 
popular una Constitución cuyo 
artículo más atractivo era el 
40, en el que se legalizaban 
las “asociaciones de carácter 
político”. Con ello se ponía 
fin a los 27 años de monopolio 
político ejercidos por el Fren
te de Liberación . Nacional 
(FLN), el partido que había 
llevado a la independencia a 
?\rgelia el 5 de julio de 1962.

BUCAREST. (Efe).- Un 
ambiente de cierta apatía fue 
la nota dominante en las elec
ciones locales del domingo en 
Rumanía, las primeras libres 
tras medio siglo, en las que la 
oposición intentó arrebatar 
alcaldías al principal grupo polí
tico del país, el Frente de Sal
vación Nacional (FSN).

Los datos provisionales de la 
Comisión Electoral Central 
señalan una participación elec
toral de un 65 por ciento, tasa 
inferior a la prevista del 80 por 
ciento.

Los más bajos porcentajes de 
participación se alcanzaron en 
los condados de Timis, Giurgiu 
y Vilcea, con un 45 por ciento, 
y los más altos, en Tirgu Mures, 
Harghitat y Covasna, con un 65 
por ciento.

Según los observadores, la 
escasa participación de los 
votantes es reflejo de la crítica

Populismo de 
origen divino

Sin Congreso funda
cional, sin estructuras 
definidas, con un 
”machlis eshura” (con
sejo consultivo) clandes
tino y una clara voca
ción por un populismo 
de “origen divino”, el 
FIS surgió de los dis
turbios de octubre de 
1988, que demostraron 
el descontento popular 
contra un FLN cada vez 
más lejano del partido 
de izquierda en sus orí
genes. Tras la proclama
ción del estado de emer
gencia, que le privará de 
dirigir los 850 Ayunta
mientos que controla, al 
FIS le quedan dos 
meses para llegar a su 
anunciada prohibición. 

situación que atraviesa la eco
nomía rumana, que afecta gra
vemente a las condiciones 
vida de la población.

Una inflación galopante, 
incremento dramático de 

de

un 
los

precios de los productos de con
sumo y un descenso pronuncia
do de los salarios han originado 
entre los rumanos una sensa
ción de impotencia, señalan los 
analistas. Como consecuencia 
del descontento popular, los 
votantes podrían haber optado 
por castigar al FSN, que des
bancó a los partidos de la opo
sición en las elecciones legis
lativas de junio de 1990, las pri
meras que se celebraron tras 
el derrocamiento de la dicta
dura de Nicolae Ceausescu en 
diciembre de 1989. En estas 
elecciones, concurrieron más de 
12.000 candidatos de 131 par
tidos para lograr 2.951 alcaldías 
y 40 puestos de concejales.

SAN SALVADOR. (Efe).- 
Después de 12 años de lucha 
revolucionaria y casi 20 de acti
vidad clandestina, el Frenté 
Farabundo Martí para la Libe
ración Nacional (FMLN) ha 
emergido a la paz limpio de 
marxismo-leninismo, convertido 
en socialdemócrata y defensor 
de la libre empresa y la demo
cracia occidental.

Uno de los principales líderes 
del Frente, Joaquín Villalobos, 
se ha declarado públicamente 
socialdemócrata y asegura que, 
“en términos genéricos”, sus 
compañeros están bastante más 
cerca de esa ideología que de 
cualquier otra.

”Buena parte de la gente que 
componemos el FMLN nunca 
fuimos doctrinarios del marxis
mo-leninismo”, asegura Villalo
bos, aunque admite haber 
tomado “algunas cosas” de ese 
pensamiento en sus años de 
universidad.

Los dirigentes del FMLN, 
que retornaron hace diez días 
a San Salvador tras largos años 
de vivir en el exilio o escon
didos, rehuyen sistemáticamen
te la palabra “comunista” y se 
han declarado abiertos defen
sores de la libre empresa, la 
propiedad privada y la organi
zación tradicional del Estado.

Sólo uno de los cinco miem
bros de la Comandancia Gene
ral del Frente, Shafick Handal, 
que rivaliza con Villalobos en 
cuanto a presencia en actos 
públicos y declaraciones a la 
prensa, ha dicho ante la tele
visión que fue, es y seguirá sien
do comunista.

Pero puntualizó, preguntado 
por Efe, que hablaba exclusi
vamente por sí mismo, no en 
nombre del FMLN, y que se 
enorgullece de ser el artífice de 
las reformas políticas, económi
cas y legislativas a la occidental 
incluidas en los acuerdos de paz 
con el Gobierno.

Estas reformas, que según 
Villalobos fueron siempre el 
ideal del FMLN, acercan a El 
Salvador a un sistema político 
pluralista similar al venezolano 
y lo alejan del sistema socialista 
vigente en Cuba o en la Nica
ragua sandinista de la pasada 
década.

Incluso Shafick Handal, vete
rano dirigente del Partido 
Comunista Salvadoreño (PCS), 
criticó en declaraciones a la 
prensa el “socialismo de Estado, 
autoritario y verticalista” que 
surgió del marxismo-leninismo 
y dijo a Efe que el FMLN no 
seguirá ninguna de las “viejas 
ideologías tradicionales”.

La nueva imagen del movi
miento guerrillero incluye tam
bién un cambio radical en sus 
relaciones con Estados Unidos, 
que respaldó al Ejército salva
doreño con miles de millones 
de dólares en los 12 años de 
lucha contra la insurgencia.

En una entrevista difundida 
el domingo por la televisión sal
vadoreña, Handal dijó que se 
había reunido con Bernard 
Aronson, subsecretario de Esta
dos Unidos para Asuntos Inte
ramericanos, quien le aseguró 
que para Washington también 
había concluido la guerra.
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Los países más 
pobres precisan 
más recursos y 
un mayor alivio 
en su deuda

CARTAGENA DE INDIAS. 
(Efe).- Los 47 países más 
pobres del mundo necesitan 
más recursos financieros y un 
mayor alivio de su deuda exte
rior para evitar el declive o el 
estancamiento de sus frágiles 
economías, según un informe 
del secretario general de la 
Conferencia de las Naciones 
Unidas sobre el Comercio y el 
Desarrollo (UNCTAD), Ken
neth Dadzie.

Este informe, presentado 
ayer lunes para su estudio a 
los más de 2.000 representantes 
de 171 países reunidos en la VIII 
Conferencia de la UNCTAD en 
la ciudad colombiana de Car
tagena de Indias, indica que los 
gobiernos de las naciones más 
pobres y la comunidad inter
nacional han fracasado en 
impulsar un crecimiento econó
mico en estos países.

De los países de Latinoamé
rica y el Caribe, sólo Haití figu
ra en el informe de este orga
nismo dentro de la lista de “na
ciones menos desarrolladas”, 
que es como la ONU califica 
a las más pobres del mundo 
que pueden acceder a un tra
tamiento especial de la comu
nidad internacional para con
tribuir a su desarrollo.

Según Dadzie, hace tan sólo 
dos décadas las Naciones Uni
das habían designado como 
“naciones menos desarrolladas” 
a 24 países, pero a finales de 
1991 esa .cifra había subido a 
47, incremento que tuvo lugar 
sobre todo en los años ochenta.

"Esto también sugiere -añade 
el trabajo- que los requisitos 
para lograr un crecimiento 
constante se han hecho algo 
más difíciles para muchos países 
que, lejos de unirse a otras eco
nomías en desarrollo más diná
micas, pueden estar cayendo en 
un declive o en el estancamienT 
to” económico.

El informe del secretario 
general de la UNCTAD indica 
que las economías de las 47 
naciones más pobres del mun
do, que suman una población 
de 500 millones de personas, 
registraron en general un estan
camiento en los años 80, con 
fuertes declives en el crecimien
to en algunos de ellos.

El 'proyecto esperanza' es un plan de ayuda humanitaría para la CEI

Comienza el puente aéreo de 
socorro para la antigua URSS
Baker inicia una gira por las repúblicas sucesoras de la ex Unión Soviética

El puente aéreo de socorro 
para las repúblicas de la 
ex Unión Soviética^ actual 
Comunidad de Estados 
Independientes (CEI) 
comenzó ayer lunes, en el 
aeropuerto alemán de 
Francfort en presencia de 
los ministros de Asuntos 
Exteriores de Estados 
Unidos, Alemania y Por
tugal,

FRANCFORT. (Efe).- El 
secretario de Estado nortea
mericano, James Baker, su 
colega germano, Hans-Die- 
trich Genscher, y el ministro 
portugués, Joao de Deus Pin
heiro, como actual presidente 
del Consejo de Ministros 
comunitario, despidieron los 
cinco aviones que desde Ale
mania partieron con rumbo 
a diversas ciudades de la CEI.

Con esos cinco vuelos y 
otros siete que tienen previsto 
salir de Turquía, con rumbo 
a las repúblicas caucásicas y 
centroasiáticas de la CEI, se 
inició el puente aéreo cono
cido como ”Proyecto Espe
ranza”.

Se trata de un “puente 
humanitario” y una “inversión 
en seguridad” destacaron en 
sus breves declaraciones 
Baker y Genscher, inmedia
tamente después del acto de 
inauguración y desde el mis
mo aeropuerto, emprendie
ron sendos viajes, el primero 
una gira por la CEI, y el 
segundo, una visita a Japón, 
vía Moscú.

El jefe de la diplomacia 
alemana aprovechó el acto 
también para recordar otro 
puente aéreo, el de Berlin que 
en plena guerra fría salvó a 
los habitantes occidentales de 
la capital germana de morir 
de hambre.

Baker comienza esta misma 
tarde en Tashkent una serie 
de conversaciones con diri
gentes de los países sucesores 
de la desaparecida Unión 
Soviética, en una gira que le 
llevará desde Uzbequistan a

ti

Boris Yeltsin, presidente de la Federación Rusa.
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El ex jefe di 
‘Stasi’, ante 
justicia por 
crimen com 
durante 15’1

BERLIN. (Efe).-Ej 
ke, el ex jefe de lar- 
famosa Stasi, la polo, 
germanooriental, aé 
ayer lunes ante la hi 
mana, que por primsí 
de la unificación jaa 
de los máximos t^ 
políticos de la aria

El proceso, sin enh 
cílmente podrá safe 
víctimas del anciano f 
Stasi, ya que no se le i 
los crímenes cometiíls 
institución que el din 
1959 y 1989, sino pon 
asesinato, cometido 1 
años, en tiempos de ■ 
blica de Weimar, 
ke tenía 23 años.

las otras repúblicas de la CEI 
y que terminará el próximo 
día 17 en Moscú.

A su vuelta de Japón, tam
bién Genscher hará escala en 
algunas de las nuevas repú
blicas.

Los ministros estadouni
dense y alemán partieron jun
to con el primer envío de 
varios cientos de toneladas de 
alimentos y medicinas, en el 
que participó también un 
avión español, despedido en 
Francfort por el presidente de 
la Agencia Española de Coo
peración Internacional (AE- 
CI), Alfonso Carvajo.

Un DC8-62 de Cargo Sur 
de la compañía aérea espa
ñola Iberia fue uno de los 
cinco aparatos que despega
ron ayer por la mañana del 
aeropuerto Rhin-Meno, y que 
entre ayer y hoy transportará 
a la CEI dos cargamentos de 
35 toneladas de ayudas cada 
una.

El “Proyecto Esperanza” 
iniciado en la ciudad alemana 
abarca por de pronto 54 vue
los que en las próximas dos 
semanas llevarán a las repú
blicas de la CEI unos 2.000 
toneladas de alimentos y 
medicinas. A esa primera fase 
seguirán otras de envíos de 
socorro, aunque éstos proba
blemente no por vía aérea, 
demasiado costosa, sino por 
mar o por tierra.

Yeltsia 
afronta el 
descontento

El presidente ruso, 
Boris Yeltsin, afronta, 
por primera vez desde 
la desaparición de la 
URSS, una oposición 
organizada que podría 
desestabilizar al 
Gobierno de Rusia, 
dada la gravedad de la 
crisis económica que 
vive el país.

La manifestación 
celebrada el domingo 
por los sectores comu
nistas y otras fuerzas 
opositoras, que logra
ron congregar a unas' 
100.000 personas, según 
cifras proporcionadas 
por el ministerio del 
Interior de Rusia, augu
ra una “primavera 
caliente” para el 
Gobierno de Yeltsin. 
Tras meses de descon
cierto y confusión, los 
comunistas capitaliza
ron con éxito el descon
tento popular en lo que 
ha sido la primera 
manifestación multitu
dinaria contra él.

El crimen del quesei 
se produjo en agosto i 
en Berlín, cuando (tai 
resultaron muertos, y« 
herido, al recibir en'' 
varios disparos realas 
suntamente por M^ 
compañero del Partta 
nista, que querían a 
muerte de un cants». 
sinado el día anterior.

El caso fue juzgadoi 
por un tribunal nazii 
que comparecieron a 
comunistas supuc® 
implicados en el aterí 
no Mielke que ha* 
poco después de b ’ 
la Unión Soviética, 
presunto autor de ta»

El hombre que» 
der ahora de aquel 
un anciano de 84 an»- 
tió a la primera sesi»^ 
ceso sentado en una > 
Cristelles antibalas. 
sin quitarse el soratZ

Los abogados »■ 
pidieron de 
pensión del juicio, - r 
existe prescripción.)^ 
cio de éstos no se pty, 
de asesinato, P^ J 
existe prescripción 
sino de homicidio-

La Defensa tiení^ 
de presentar una ' 
tancia, basándose . 
de salud de su dif 
su opinión no esta 
ciones mentales * 
seguir el 
debido a este esu^^ 
la primera sesión ^^ 
pida tras 75 nuont^
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Fallece a la edad 
de 70 años el 
escritor Alex 
Haley, autor de 
“Raíces”

WASHINGTON. (Efe).- El 
escritor Alex Haley, cuya obra 
“Raíces” conquistó el premio 
Pulitzer en 1977 y, en su versión 
cinematográfica, alcanzó un 
registro histórico de audiencia 
en la televisión norteamericana, 
murió ayer lunes, en Seattle (es
tado de Washington), a los 70 
años de edad.

Uno de los portavoces del 
Hospital Sueco, John Folkrod, 
donde murió el escritor, con
firmó el fallecimiento, pero se 
negó a informar sobre la causa 
y la fecha en que Haley fue 
hospitalizado.

”No estamos autorizados 
para informar nada sobre el his
torial médico del fallecido”, 
afirmó Folkrod, quien añadió 
que la familia tiene previsto 
emitir un comunicado dentro de 
unas horas.

"Raíces” es la historia de una 
familia de esclavos negros nor
teamericanos cuyas raices 
genealógicas se remontan al jefe 
de una tribu de Africa, que 
Haley descubrió tras nueve años 
de investigaciones.

El autor, que concibió la idea 
en las narraciones de su abuela 
sobre la esclavitud, fue un reco
nocido escritor de revistas y 
autor de libros de éxito entre 
los que destaca “La autobio
grafía de Malcolm X", de la 
que se han vendido siete millo
nes de ejemplares. Cuando 
Haley se hallaba en la cumbre 
de su popularidad por la emi
sión en televisión de los ocho 
episodios de “Raíces”, tuvo que 
hacer frente a dos demandas 
que le acusaron de plagio.

La obesidad 
infantil afecta al 
14 por ciento de 
los niños 
españoles

MADRID. (Efe).- La obe
sidad. que afecta a un 14 por 
ciento de los niños españoles, 
únicamente tiene solución 
orientando los hábitos alimen
ticios hacia una dieta equilibra
da, que ahora solo cumple la 
décima parte, dijo ayer a Efe 
el doctor Oscar Valtueña, 
miembro de la Real Academia 
Nacional de Medicina. El 
número de niños obesos cada 
vez es mayor, según las esta
dísticas realizadas por Valtueña, 
que señalan que, mientras un 
9,5 por ciento de los escolares 
eran obesos en 1974, en 1989 
aumentó la cifra al 13,8%. El 
niño obeso es aquel cuyo peso 
sobrepasa en un 20 por ciento 
el marcado por las tablas de 
crecimiento y maduración, que 
establecen una relación entre el 
sexo, la talla y la edad, afirmó. 
"Hasta ahora -añadió Valtueña- 
>e daba mucha importancia a 
os factores genéticos de la obe- 
ridad, pero realmente es impo- 
úble, según las teorías de Dar
vin, que la carga genética actúe 
•orno condicionante, ya que 
lasta hace 5 generaciones el 
hombre ha estado pasando 
'■•ambre”.

El sacerdote jesuíta dedicó 36 años de su vida al Pozo del Tío Raimundo

Fallece el padre Llanos a 
consecuencia de neumonía

Desde 1966 fue militante de Comisiones Obreras y del PCE

El jesuita José María de 
LlanoSf el **padre Llanos^\ 
murió sobre ayer por la 
mañana a consecuencia de 
una neumonía que obligó 
a su internamiento en la 
Residencia San Ignacio de 
Loyola, de Alcalá de Hena
res, el pasado mes de 
diciembre.

MADRID. (Efe).- El 
padre LLanos dedicó 36 años 
de su vida a realizar diversas 
obras de promoción social en 
el El Pozo del Tío Raimundo, 
una barriada de chabolas en 
el distrito madrileño de Valle- 
cas, y desde 1966 fue militante 
de Comisiones Obreras y del 
PCE.

Julio Anguita dijo ayer 
nada más conocer su muerte, 
que “la pérdida del Padre Lla
nos es sólo comparable en 
nuestro dolor a la pérdida 
hacer tres años de Dolores 
Ibarruri” y le definió como 
“un ejemplo vivo para todas 
las generaciones de comunis
tas españoles”.

Fuentes del centro donde 
se encontraba internado indi
caron que el estado del Padre 
Llanos se agravó a primeras 
horas de la mañana, por lo 
que fue necesario suministrar
le oxígeno.

La capilla ardiente quedó 
instalada ayer por la tarde en 
la parroquia del Pozo del Tío 
Raimundo, donde vivía desde' 
1956 y hoy será enterrado en 
el cementario de ese barrio 
madrileño.

José María de Llanos y Fas-

El padre José Marfa Llanos.

tor nació en Madrid, el 26 
de abril de 1906 e ingresó en 
la Compañía de Jesús en 1927, 
tras licenciarse en Ciencias 
Químicas en la universidad de 
Madrid. Realizó sus estudios 
eclesiásticos en Aranjuez, 
Loyola, Bélgica y Portugal y 
se ordenó sacerdote en Gra
nada, en 1939, tras licenciarse 
en Teología.

Sus primeras actividades 
pastorales las realizó en el 
Frente de Juventudes, con 
jóvenes de las Congregacio
nes Marianas, y fue consilia
rio de la centuria ‘‘Lepanto” 
y del Colegio de Formación 
Premilinar del Frente de 
Juventudes, así como funda-

dor del Servicio Universitario 
del Trabajo, que fue absor
bido, posteriormente, por el 
SEU. En 1955, Jose María de 
Llanos y Pastor cambió el 
rumbo de su apostolado, y se 
trasladó al Pozo del tío Rai
mundo, una barriada de cha
bolas, donde se convirtió para 
sus vecinos en “el padre 
Llanos”.

Allí realizó una notable 
labor social, colaborando no 
sólo en la creación de escue
las sino también en la mejora 
urbanística del “Pozo”, que se 
convirtió en un foco de opo
sición al franquismo. Después 
de su llegada al Pozo ingresó 
en CC.ÓO. y en el PCÉ.

Pidió para su tumba las siglas S.J. y su número de afiliación a CC.OO.

Antonio Gutiérrez y M. Camacho 
lamentan la muerte del sacerdote
MADRID. (Efe).- El secre- 

tario general de CCOO, Anto
nio Gutiérrez, y el presidente 
de este sindicato, Marcelino 
Camacho, lamentaron en decla
raciones a Efe, la muerte del 
Padre Llanos, y resaltaron sus 
virtudes como militante de este 
sindicato y del PCE y como cris
tiano.

El Padre Llanos ingresó en 
CCOO en 1965 y ha mantenido 
durante toda su vida una gran 
fidelidad a este sindicato, hasta 
el punto que pidió que en su 
lápida se pongan tan sólo las 
siglas S.J. (padre jesuita) y su 
número de afíliación a CCOO, 
que estaba entre los 100 pri
meros.

Antonio Gutiérrez, visible
mente afectado, dijo de él que 
”era una persona que se había 
empeñado en liberar en la vida 
a mucha gente necesitada y 
humilde, sin renunciar, sino 
todo lo contrario, a una con
cepción cristiana del mundo”.

Marcelino Camacho, por su 
parte, dijo que con el Padre 
Llanos “ha muerto un hombre

.Antonio Gutiérrez.

excepcional, un militante de 
CCOO y el PCE y un creyente, 
porque fue a partir de sus 
creencias, la lucha por una Igle
sia de los Pobres, como llegó 
hasta el Pozo del Tío Raimun
do”.

El fundador de CCOO recor
dó la labor que los jesuitas han 
realizado en el mundo del tra-

bajo y calificó al padre Llanos 
como “un hombre fundamental 
para el pueblo y para la Iglesia, 
porque supo acercaría a los 
pobres”.

Pedro Miguel Lamet, jesuita, 
escritor y periodista, que man
tuvo una estrecha amistad con 
el padre Llanos, lo calificó 
como “un pionero de su época, 
que supo dejar todo, sus vin
culaciones con el falangismo, 
para militar ^en CCOO y el 
PCE”. Para Lamet, “el padre 
Llanos era tierno y sensible, un 
poeta francamente bueno, aun
que tímido y difícil. Sufría 
mucho porque sus orígenes -de
cía élle impidieron realizar una 
labor pastoral más amplia”.

No obstante, en sus últimas 
misas “mezclaba el evangelio 
con poemas de García Lorca 
y Miguel Hernández. Fue cri
ticado por la jerarquía por su 
actitud, pero sus valores y su 
comportamiento en la vida son 
el reverso de otros cristianos, 
como José Maria Escrivá de 
Balaguer”, fundador del Opus 
Dei.
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Plácido Do 
rechaza las 
críticas a so 
papel de as 
de la Expo'5:

VIENA. (Efe).-í 
español Plácido !> 
entregado a Efe en 
comunicado en el qu 
las críticas^ a su coa! 
asesor artístico de la 
Universal de Sevilla.

En recientes decl¡ 
la prensa, el tenor 
Kraus, quien fue 
los aspectos eultupb 
Olimpíada de Bans 
José Carreras, en 
programación artístia 
acontecimiento, des
parece una barbando 
artista en activo ocuft 
destinados a los proí^f®'
del espectáculo, los & 
artísticos, de escena, i. 
ta y emrpesarios”.

”Los cantantes : 
Kraus- se deben dedk., 
tar y así evitaremos cif^ 
sos”. Aludía, sin doté 
tanto a Carreras 
Domingo.

”Para salir al paso 
serie de comentarios er 
se ha visto involucrado 
bre -dice el común 
Domingoquíero hacera 
en que desde mi M 
infancia, gracias a nit 
he vivido y conocidos 
lírico y que por mi • 
relación con el muaic 
ópera como cantante 
director de orquesta ’ 
director de teatro (ópeií 
Angeles) no es la aseí 
tica de los acontecimi 
eos de la EXP0 algn 
mi trayectoria.”'

”Por otro lado -a® 
imparcialidad y ® 
están demostradas ® ■ 
gramación que henw^^j 
conjuntamente Luis 
director del Teatro 
tranza y yo. En ella J® 
todas las grandes^'’*^ 
lírica española e int¿ 
como se pudo ver ®^ 
de inauguración del 
la Maestranza, en los > 
actos que han tenido • 
de entonces y en - 
irán desarrollando eu 
mos meses”.

Asegura luego g 
ticipación en la 
cantante o director ‘ 
no ha sido -como ? 
de dichos comeíd^^ 
elección personal m'^^ 

'respuesta positivai a 
de diversos toai . 
Andreu y José pj: 
(director del Au * 
Cartuja) de contar^^^^^^ 
vención en sus 
En cuanto a mi 
lo que también se 
erróneas- está a ^ ¿^ 
quien QU’era v^y 
ciñas de la EXr i

”Con estas P^j , 
desde la serenidao 
carrera forjada o 
y el trabajo, desde _^ 
de criterio qne , ^; 
basada en la ver • ,
cordia, espero Q '
minado este inc' ^ 
ye el comunican^’

M.C.D.2022
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poatn al técnico del .Albacete por las nubes; por su parte, la afición manchega ganó por goleada su particular duelo a la valenciana. JESUS .MORENO

OS ¿ 
ia.il EÍ cartel del técnico manchego-valenciano, Benito Floro, no puede estar más alto tras su paso por MestaUa

^^ La prensa levantina no escatimó elogios:
’- “El euro-Albacete baja los humos al Valencia”
paso- - 
iosetí 
rado"

El conjunto albaceteño alcanza, con cuatro, su más alta cota de positivos de la temporada

ti i le áe¡ Albacete en Valencia dejó contentos a casi
i M
1 IIIb>

ios chés, porque después de ir con el marcador 
ra y ver ¡o que falló Aquino, el punto les venía

ido a¡ " (consolidar su tercera plaza; a los manchegos 
m ¿ f^ positivo vale su peso en oro. Sensacional.

niuióo’ 
itantt

Adolfo GIMÉNEZ

esta, tusa valenciana mira 
los ojos las trayectoria 

3^ “te Balompié y apoya 
«í tó Luis Casanova 

algo*

1

buen trabajo de los 
' Benito Floro que en 
®te de un Valencia
pitado que en joma- 
^ntes. Es más, entre- 

, -añil “Stores locales dieron 
grují M el empate después

s en ’ 
len»’
,UÍS ’

3C 
Ila

VOC.
inte 
:r ef*
Jel t- 
loss 

idonii 
l los ' 
enlí*

que '3 
£V0 
rdeí 
se 
nui^ 
mía-- 
a U! 
atrí*-^ 
[oui^*’ 
JítOÍ '̂

^jue falló Aquino 
^ término del

abra-" 

da

1 iJe’T^

'ine “el balón me

"^ felaciones exis- 
ambos clubs y la 

«Kiaiia que existe 
te desde que Benito 

eargo de la direc- 
®^chega, son fac- 

anies a la hora 
® Orminos altamen- 
«partido del Alba- 

r diario

^x. I ^13 los humos 
j? ^ tnismo perió- 
oueva'^'í **®* Valencia 
^Ror?^^ ^^ ^^ 

^”^“<loque la“ra- 
^®P0 oeu- 

compor- j^^?^’ que tuvo 
“tomando” 
capital del

^2tlen- 
“El ^P'Jula 

^ñ^ ^ precipi- 
W j^^he^s, fue

Penev ^^ l^ornmel

Qüe el Car

tel de Benito Floro ha subido 
como la espuma, después de 
que en la presente edición 
liguera, el Albacete superara ai 
Valencia en el Carlos Belmonte 
(1-0) y en Mestalla los de Hid- 
dink tampoco hayan podido lle
varse el gato al agua. Curio
samente, el prestigio del técnico 
manchego afincado en Silla era, 
hasta la fecha, más alto en otras 
latitudes de España que en la 
propia ciudad valenciana. Será 
por- aquello de que siempre es 
más difícil ser profeta en la 
tierra de uno que en la ajena.

Buena muestra de la exal
tación del trabajo de Benito 
Floro al frente del Albacete es 
el titular de la “Hoja del Lunes” 
en el que se señala lo siguiente: 
“El Albacete aguó la fiesta al 
Valencia; Floro fue más listo 
que Hiddink”. Todas las cró
nicas coinciden, además, en 
poner por las nubes al entre
nador que más está dando que 
hablar y más ríos de tinta 
haciendo correr del futbol espa
ñol. La buena campaña del 
Valencia de Guus Hiddink con
vierten en segura la renovación 
del holandés, pero no cabe duda 
de que ahora más que nunca 
el entrenador del Albacete 
cuenta en el ramillete de ele
gidos como futurible para el 
banquillo ché.

En la clasificación, el Alba
cete Balompié baja un puesto 
al quedar emparejado con 
Zaragoza y Atlético de Madrid, 
pero el 1-1 del domingo supone 
todo un paso adelante, más cua
litativo que cuantitativo, en sus 
aspiraciones “uefas”. De hecho, 
ya suma cuatro positivos, la 
cifra más alta alcanzada en toda 
la temporada y se distancia un 
poquito más de sus inmediatos 
seguidores, Sporting de Gijón 
y Sevilla. El próximo domingo, 
ante el Tenerife de los Pizzi 
y Dertycia, otra prueba dura.

W

La euforia, por todo lo alto. El Alba sigue haciendo historia.

El Albacete será recibido hoy 
en Fuensalida por José Bono

A.G.

El presidente del Gobierno 
regional, José Bono, recibirá 
esta tarde ai Albacete Balompié 
en el Palacio de Fuensalida. La 
cita llega con bastante retraso, 
puesto que este viaje colea des
de el pasado mes de jünio en 
el que el conjunto albacetense 
logró el ascenso a la Primera 
División. Entonces, por malen
tendidos entre club y Toledo, 
cuando las vacaciones de los 
jugadores estaban ya encima, no 
pudo llevarse a cabo.

El momento en el que se pro
duce la “audiencia” de Fuen
salida no es el más idóneo, pero 
al club merengue le conviene 
estar a bien con la Junta que, 
entre otras cosas, paga la publi

cidad de las camisetas, y a Bono 
le hace ilusión hacer un “re- 
conocimineto del Gobierno 
regional a la excelente labor 
que viene realizando el club 
desde su creación, hace 51 años, 
así como de la marcha actual 
del equipo”. En definitiva, es 
la foto que le falta al presidente 
de los castellano-manchegos.

La delegación albaceteña 
estará encabezada por su pre
sidente, Rafael Candel, al que 
acompañarán miembros de la 
directiva, jugadores y cuerpo 
técnico. Además, se suma al via
je la alcaldesa de la capital. Car
mina Belmonte.

CoriaJ-AJbacete, I

La buena marcha de la pri

mera plantilla merengue está 
siendo refrendada además por. 
las excelentes campañas prota-' 
gonizadas por sus filiales. Atlé
tico Albacete y Albacete juvenil.'-

El equipo que dirige Javier. 
Val empató el domingo ea' 
tierras andaluzas, lo que le colo
ca ya con 4 puntos y dos posi-j 
tivos, tras haber empatado en^ 
Marid y doblegado al Beti^

El equipo sevillano se ad^^ 
lantó en el marcador gracias & 
un penalty en el minuto 20 deK 
primer tiempo y en la segundó 
parte empató el jugador nacid^ 
en Valdeganga, Alberto, de fal^ 
ta directa. Un golazo que hizo 
justicia en el marcador. Debu
taron con el equipo blanco, 
Camacho y Antonio, proceden
tes del Atlético juvenil.
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Se acabó la primera fase en la Segunda División de baloncesto
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Ernesto Moreno, al igual que Joaquín Herencia, ha demostrado tener una gran cap»!Gorka Rodríguez ha tenido que multiplicarse debido a la lesión de Javier Ochoa.

En el grupo F-B, Don Benito ha acumulado tres derrotas y por detrás, con escasas posibilidades, Cuenca (4) y Azuqueca jj 

El CABA se planta en la segunda fase coi 
una derrota y aventaja a sus máximos riva

ürtos Escriba

En el grupo de Madrid, Torrejón caía frente al Canoe y acumula dos derrotas, al igual que Las Rozas; Canoe pasa con tm Un

La' victoria del CABA en Azuqueca, unido a la derrota 
del Open Sport ante el Badajoz, sitúa al equipo albaceteño 
en una posición inmejorable de cara a la segunda fase, 
ya que se coloca con una ventaja importante con sus 
más directos rivales, Torrejón y Las Rozas.

Juan CARRIZO

Se acabó la primera fase de 
la Segunda División con el 
CABA en la mejor situación 
posible de cara a la segunda 
fase, en la que los seis primeros 
del grupo F-B se unen a los 
seis primeros de grupo F-A, 
acumulando las victorias y 
derrotas conseguidas entre los 
equipos clasificados.

Por el grypo castellano man- 
chego/extremeño han pasado a 
la siguiente fase: CABA, Don 
Benito, Cuenca, Azuqueca, 
Doncel y Almendralejo. Por el 
grupo madrileño, según los 
datos de que disponemos y que 
todavían no están totalmente 
confirmados: Torrejón, Las 
Rozas, Canoe, Maristas, Ban- 
sander y Suelas Catosa (To
ledo).

La situación del conjunto 
albaceteño no podría ser mejor, 
ya que comenzará la segunda 
fase con cierta ventaja, aunque 
no por ello podrá permitirse 
ningún desliz.

De los rivales del grupo F-B 
solamente Don Benito, con tres 
derrotas acumuladas, puede 
preocupar a los albaceteños, ya 
que los aventajarían en el bas- 
ketaverage particular en caso de 
empate. Cuenca, con cuatro 
derrotas, y Azuqueca, con cin
co, han perdido prácticamente 
las posibilidades de cara a la 
fase de ascenso, ya que cinco 
equipos los aventajan antes de 
comenzar la segunda fase. Por 
último. Doncel y Almendralejo, 
fuera de todos los cálculos, 
comenzarán la nueva liga con 
8 y 9 derrotas acumuladas 
respectivamente.

En el grupo de Madrid son 
tres los equipos que tendrán 
posibilidades de cara a la última 
fase, siendo los más peligrosos

rivales para el CABA, Torrejón 
y Las Rozas, que acumulan dos 
derrotas cada uno.

El Real Canoe, que el 
domingo derrotaba al Torrejón 
en su propia cancha por un 
apretado 68-70, acumula ya tres 
derrotas y aunque un poco más 
descolgados siempre son un 
equipo peligroso, a tener en 
cuenta.

Ya sin ninguna posibilidad se 
encuentran Marista, Bansander 
y Suelas Catosa que han sufrido 
ya demasiadas derrotas, aunque 
pueden ser al final los que deci
dan los primeros puestos de la 
clasificación.

Repaso a la primera fase

Poca gente podría pensar el 
29 de septiembre de 1.991 que 
el CABA se plantaría en la 
segunda fase con una sóla 
derrota acumulada ya que des
pués de dos jomadas, los hom
bres de Angel Codón ya habían 
sufrido sendas derrotas.

El fichaje de mucha gente 
nueva, sólo renovaron Gorka 
Rodríguez, Julio Castillo y los 
locales Paco Vayá y Manolo 
Ródenas, pudo ser una de las 
causas principales de estas 
derrotas, ya que se formó un 
equipo muy joven que tardó en 
acoplarse a la competición.

Pero a partir de ese momen
to, el CABA comenzó a 
desarrollar un excelente juego, 
basado en una fuerte defensa 
individual que era acompañada 
por unos buenos porcentajes en 
el tiro.

Una vez Moreno, otra 
Herencia, “Cholo” Risco, gran 
acierto de Codón, conseguían 
una y otra vez que el CABA 
fuera acumulando victorias.

Solamente en Guadalajara, 
ante el equipo del mismo nom-
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El último fichaje del equipo, “Cholo” Risco, ha resultado un gran acierto ya que está realizando una lw'®

Torrejón y Las Rozas serán ahora los máximos 
rivales del CABA en la segunda fase que 
comenzará el próximo 23 de febrero y en 
la que las posibilidades de cara a la liguilla 
de ascenso de Gandía están intactas

bre, volvían a sufrir otra derró- 
ta, que a la postre no va a influir 
para nada en la segunda fase, 
al igual que ocurre con la del 
Open Sport, que perdía el 
domingo ante el Badajoz, situa
ción que ha favorecido en 
mucho la situación del conjunto 
albaceteño.

Codón se planten en la segunda 
fase en una posición inmejo
rable para optar a los dos pues
tos que dan el paso a la fase 
de ascenso definitiva que se 
celebrará en Gandía.

Si la nueva junta gestora del 
CABA soluciona el tema eco
nómico -empeño se está 
poniendo- el CABA puede dar
nos esta temporada una gran 
alegría que los aficionados al 
baloncesto llevan esperando 
desde hace algunos años, y es 
que Albacete tenga un equipo 
en la Primera División de 
baloncesto.

Torrijos,

División jug^i^-

Torrijos. EI.Wú 
empezó «*, 
defensa y uj 
contrataqas- ., 
permitió

der en inú*' ^ 
do el marcaíK'¿/

el Auge-t'^Z 
la compos* j¡>; 
baloncesto 
y muy bien -^^ 
la banda P** ¡j*^ 
dor conseg^jJ^, 
destacando * 
tadóradc^A 
cía (16) y' 1

lasalaí 
íecta la 
/el Clu 
wete, 
Arredor

Carlos 
lío la ii 
(favuelt 

f'fadero 1

foS(x
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aque 
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El objetivo, una de las dos 
plazas para la liguilla

Los problemas en la direc
tiva, la mala situación econó
mica, no han sido obstáculo 
para que los hombres de Angel

M.C.D.2022



La Martes, 11 de
Febrero de 1992DEPORTES 31

«

Í CO

la gran cap»
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Cilios Escribano, vencedor de ia primera prueba del Campeonato Social Provincial,

ibuna

1
Triunfo del Aeromundo.

riva

Importante 
victoria del 
Aeromundo ante 
el Caja Rural 
(75-91)

LT

asa con W Un total de 39 corredores participaron en el inicio de la temporada ciclista albaceteña

luan Carlos Escribano, vencedor en la
tinmera carrera del Campeonato Social

En la categoría cadetes la victoria se la adjudicó Juan Hilario Requena

carrera inicial del Campeonato Social Provincial 
celebrada el domingo por la mañana en 

pial se inauguró la temporada ciclista albaceteña. 
L^ía primera carrera se impuso el corredor alba- 
Ff Juan Carlos Escribano.
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incesto

)anda P*”, uiÉ 

tacando * >1 

(16) .V Í^ 1

f Pmeba se disputó en el 
P^ythano de la Avenida 
^,íp^®tongación) y 
P Universitario, con 
P ''Uelias al mismo y 39 
^^les, algunos de ellos 

e Otras federaciones 
r» la albaceteña.

^ ^ Ciclista More- 
& y ''letona 
L aficionado local 
Kain—^""°’ ^“^ 

kiari» v convirtió en 
líder de la prueba

junto al juvenil de Casas Iba- 
ñes, Juan Manuel Griñán, por 
lo que ambos cubrieron toda 
la carrera netamente destaca
dos de sus más inmediatos 
seguidores, y finalmente fue 
Escribano el que con claridad 
se impuso en el esprint.

Así quedó la clasificación 
en los primeros puestos: 1. 
Juan Carlos Escribano, del 
equipo Yoplait-Sevilla. 2. Juan 
Manuel Griñán, de Casas Ibá
ñez, los dos en un tiempo de 
1 hora y 19 minutos. A con
tinuación con breves interva
los: 3. Julio Flores, Ciclo 
Turista (C. Moreno-Albace-

te). 4. Alvaro Forner (Valen
ciana). 5.José Miguel Olmeda 
(Villamalea). 6. Manuel Arro
yo (Valenciana). 7. Angel 
Jiménez (Valenciana). 8. 
Pedro J. Huerta (Valenciana). 
9. José A. Lizón (Hellín). ÍÓ. 
José Félix Gómez (Casas 
Ibáñez).

En la categoría de cadetes, 
que hicieron cinco vueltas 
menos, victoria del local Juan 
Hilario Requena, seguido de 
los también albacetenses 
Gabriel Ruiz y Juan Martínez.

En el acto de entrega de 
premios estuvo presente el 
patrón-patrocinador del club 
organizador, Sebastián More
no Bautista, como también el 
presidente del mismo, Hilario 
Requena Caro.

Al final de la carrera, pre
senciada por mucho público 
pese a la ola futbolística valen-

ciana, el ganador de la prueba, 
Juan Carlos Escribano, mani
festaba: “Para mí ha sido la 
primera victoria de la tempo
rada, que inicié hace pocos 
días en Alicante, concreta
mente en Monovar, y después 
en Novelda, en la que hice 
quinto. Y ahora, la tercera, 
esta de Albacete. Me gusta 
este circuito, que no ofrece 
peligro. No ha sido la carrera 
dura y el único que me ha 
inquietado ha sido Griñán, un 
chaval que me ha acompañado 
todo el recorrdido y al final 
ha notado la diferencia de 
categoría”.

Señalar, que el próximo 
sábado se celebra la segunda 
carrera de este Campeonato 
Social Provincial que se dis
putará en la localidad de 
Casas Ibáñez.

P Torneo Social de fútbol sala 
1^6 la Universidad Regional

LT

insocial L W ^^‘<^’On 
^®í^re« ^“^^°' ^^'^

l\^"cionarios y

pequen ^^.^9uipos 
de p P^’Wita elegir

e aQüen^’^P^ilcíón más

^P«on, deberán 
Í 9iado servicio

antes del día 15 del presente 
mes, indicando entre otras 
cosas: nombre del equipo, per
sona encargada del mismo y 
teléfono de contacto, número 
de jugadores hasta el máximo 
de diez, sistema de competición 
que prefieren (Liga a doble 
vuelta o sistema de copa a doble 
partido o bien fase intercam
pus), fechas más idóneas para 
la celebración de este cam
peonato.

Los interesados en participar 
en esta III edición del Torneo 
Social de fútbol sala, deberán

dirigirse bien por escribo o por 
teléfono (966-228211), a la Uni
versidad de Castilla-La Mancha, 
Servicio de Deportes, en Cuen
ca (D.P. 16071).

Una vez conocidas todas las 
peticiones de participación para 
dicha competición durante el 
presente año, se confeccionará 
el siguiente calendario de cele
bración de encuentros y sistema 
utilizado para la competición, 
así como comunicado a todos 
los solicitantes para su cono
cimiento antes del inicio del 
torneo. Campeonato de fútbol sala.

Aeromundo: Tercero (13), 
Pepe (7y Alfonso (23), Javi 
(17), Jacinto (4) -cinco inicial- 
Paco (13), Selva (5), Castelló 
(5), Toño (4), Pardo, Aroca y 
Lorenzo.

C^ja Rural La Roda: Mar
tínez J.A. (10), Ramírez (6), 
Sáez (13), Alarcón (25), Berruga 
(4), -cinco inicialMartínez E. 
(2) y Martínez V. (1).

Arbitros: Ponce y Cuchillo. 
Comentario: El equipo de 
baloncesto Aeromundo derrotó 
el pasado sábado al Caja Rural 
La Roda por el resultado de 
75-91, en partido celebrado en 
el Polideportivo de La Roda y 
correspondiente a la decimo
quinta jornada de la Tercera 
División.

Importantísimo triunfo el 
conseguido por el Aeromundo 
que le acerca al subcampeonato 
del grupo ya que el Caja Rural 
La Roda es el rival má directo 
para esa posición en la clasi
ficación. El partido fue muy 
igualado aunque casi siempre 
dominado por el Aeromundo 
que conseguía 8 puntos de ven
taja en el minuto 14: 27-35, lle
gándose al descanso con 39-45 
para los de la capital.

En la segunda parte, el Aero
mundo aumentó la ventaja a 10 
puntos en el minuto veintidós: 
39-49. A partir de entonces,-el 
equipo rodense comenzó una 
remontada que le puso por 
delante en el marcador en el 
minuto once: 63-59.

Los empates se sucedieron 
hasta el minuto 15 (7L71), 
momento ue aprovechó el 
Aeromundo para irse en el mar
cador con un parcial de 4-20 
en los últimos cinco minutos 
que daban lugar al definitivo 
75-91.

El próximo domingo el Aero
mundo se enfrentará al Club 
Cinco de Albacete en el Pabe
llón de la Feria, partido que 
promete ser interesante ya que 
el rival ocupa la cuarta posición 
de la clasificación.

Duelo de equipos de la capi
tal que promete ser muy inte
resante entre dos conjuntos que 
están realizando una extraordi
naria temporada en la Tercera 
División de baloncesto.
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Leo Beenhakker, entrenador del Real Madrid, dijo ayer 
que sus jugadores deben mentalizarse para ^’realizar 
el trabajo feo en el terreno de juego” y saber que 
para ganar “es preciso correr el doble que el rival, 
porque ya ha pasado la hora en la que se ganaban 
los partidos con jugadas individuales”.

Iñaki Sáez, 
confíado en 
lograr algo 
positivo ant 
el Madrid

el partido del Bemá 
sé por qué”. ^^j

Iñaki Sáez hizo va

Para el holandés ya ha pasado ¡a hora en la que se ganaban los partidos con jugadas individuales

Beenhakker: ^^Hay que correr y realizar 
el trabajo feo sobre el terreno de juego”

Una derrota como la del domingo frente al Valladolid duele sobre todo por cómo se produjo BILBAO (Efe).-!: 
entrenador del AtWí 
bao, dijo ayer en h 
tiene la sensación 4 
hacer algo positivo ri 
domingo ante el Rei

MADRID (Efe).- Beenhak
ker, quien se reunió en el ves
tuario con su plantilla durante 
una hora antes del entrena
miento, criticó la actitud de 
su equipo en Valladolid, don
de perdió por 2-1. “Una derro
ta como la del domingo duele 
y llama la atención. Pero lo 
que más afecta es la forma 
en la que se produjo. Tras 
jugar esta noche el partido 
cuatro veces, en la reflexión 
no me resta más que reco
nocer el triunfo del Valladolid 
gracias a su agresividad”, 
apuntó el técnico holandés.

Beenhakker subrayó que 
había aplicado “un entrena
miento mental de una hora” 
con sus jugadores, a los que 
comunicó, según él, “que los 
partidos de fútbol no se ganan 
con la clasificación en la 
mano”.

”Si el Valladolid juega 
todos los partidos como ante 
nosotros seguro que estaba ya 
entre los seis primeros clasi
ficados. Ellos contra el Real 
Madrid se lo toman como si 
fuera un combate y realizan 
un esfuerzo extraordinario. El 
problema está en nosotros 
mismos y hay que tener cui
dado porque en estos encuen
tros se pierde o se gana una 
Liga”, explicó el técnico 
holandés.

A la pregunta de si el Real 
Madrid podría necesitar la 
presencia de un psicólogo 
para solucionar los problemas 
deportivos, Beenhakker negó 
esta posibilidad y agregó con 
ironía que “seguramente el 
Valladolid tras el triunfo no

Brasil, el gran ausente 
futbolístico en Barcelona

Movilla culpa a la LFP del 
caso del deportivista Fran

ASUNCION (Efe).- El fútbol 
de Brasil será el gran ausente 
en los Juegos Olímpicos de Bar- 
celona92, después de que su 
selección sub23 perdiese las 
posi bilidades de clasificarse en 
el Campeonato preolímpico 
suramericano que se disputa en 
Asunción.

El equipo brasileño, abatido 
por su propia impotencia, deja 
dolorido Asunción, mientras 
que los paraguayos consiguen 
su clasificación por la diferencia 
de goles, lograda en un insólito 
partido con Perú y merced a 
la hazaña de Venezuela, que 
le quitó un punto a los favoritos 
brasileños.

La historia de Argentina78 se 
ha repetido. El equipo local se 
clasificó por una goleada ante 
los peruanos y el eliminado fue 
Brasil.

Pero, en Asunción, ocurrió 
algo que no sucedió en el mun- 

contratará ningún psicólogo 
para mejorar su nivel de juego 
y salir de las últimas posicio
nes en la tabla”.

Cuestionado sobre si exis
tían demasiados cambios tác
ticos que podían influir en la 
marcha del equipo, el entre
nador respondió: ”Mis méto
dos no son tan nuevos. La 
base del esquema es la uti
lizada por mi querido colega 
Antic. No se puede cambiar 
todo de la noche a la mañana 
si bien en algunos aspectos 
debo ir más deprisa en las 
modificaciones”.

Mentalizar a los jugadores

Beenhakker comentó que 
los jugadores debían estar 
mentalizados para “aguantar 
la presión ambiental que 
rodea al club” y reiteró que 
en el fútbol moderno se nece
sitan “once obreros, y una vez 
que éstos funcionan aparecen 
las gotas de calidad de algunos 
hombres que pueden resolver 
un partido”.

Él técnico holandés mani
festó que “ya es hora de bus
car una solución” para resol
ver la crisis de resultados que 
afecta al Real Madrid. “No 
se pueden perder más pun
tos”, apostilló.

Beenhakker destacó de 
nuevo la importancia de los 
asuntos que se tratan en la 
“cocina”, nombre con el que 
denomina al vestuario, y al ser 
interrogado por más detalles 
discutidos en la Ciudad 
Deportiva con sus jugadores, 
apuntó: “cuando la puerta del 

dial argentino. Brasil, el favorito 
para obtener la clasificación en 
la primera fase, no pudo con 
el fútbol más débil del conti
nente: el de Venezuela.

Brasil necesitaba ganar para 
quedar entre los cuatro elegi
dos. Sin embargo, a sus juga
dores le pesó mucho esa res
ponsabilidad y le fue imposible 
hacer bailar samba a Venezuela, 
tradicionalmente la “cenicien
ta” de los campeonatos sura
mericanos.

La actuación previa de Brasil 
en su camino hacia el preolím
pico no había sido muy exitosa, 
tras perder tres partidos de pre
paración ante Uruguay y Argen
tina. Su condición de favorito 
se debió más a la historia fut
bolística del país que a lo espe
rado de los jóvenes jugadores 
del equipo sub23. En Asunción, 
la selección “verde-amarilla” 
esluvo desorientada.

DEPORTES 

Problemas para un Real Madrid que no mejora.

Í 1

vestuario está cerrada, la coci
na funciona”.

El entrenador del Real 
Madrid, tras ser derrotado con 
claridad por el sistema 
empleado por Pacho Matura
na, ensayó ayer la fórmula 
para salir de la presión ago
biante que realiza el Valla
dolid, entre otros equipos, con 
la disputa de un “partidillo” 
en un reducido espacio de 20 
x 10 metros aproximadamente 
donde participaron dos equi
pos con seis jugadores cada 
uno.

Emilio Butragueño dedicó 
la mañana a realizar ejercicios 
de relajación en el césped de 
la Ciudad Deportiva y en algu
nos de ellos utilizó técnicas 
de yoga que le ayudan a supe
rar la presión ambiental.

Butragueño dijo que son los 
jugadores quienes deben sacar 
al equipo del mal momento 
de juego por el que atraviesa 
y pidió calma puesto que, 
según él, queda mucha Liga.

MADRID (Efe).- El centro
campista Francisco González 
”Fran” y su club, el Deportivo, 
se encuentran “desprotegidos” 
en el litigio con el Real Madrid, 
a juicio del presidente de la 
Asociación de Futbolistas Espa
ñoles (AFE), Gerardo Movilla.

El presidente del sindicato 
dijo ayer que Agustín Lendoiro, 
presidente del Deportivo, le 
aseguró que la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP) no le informó 
de la oferta hecha por este orga
nismo respecto al derecho de 
formación y promoción de juga
dores en el marco del convenio 
entre Liga y AFE.

Movilla apuntó al respecto 
que según el convenio que la 
AFE pretendía firmar con la 
LFP, a cada club de primera 
división le iba a costar cinco 
millones de pesetas la forma
ción y promoción de un juga
dor, y dos millones a los de

Cambios del 
holandés

La

57
?

y afirmó: "Estoy ana «re

IS

línea emprendida em . 
de la segunda vuelii ™^ 
a ir con todas las s 
en este momento ^^^
nuestro alcance para. ,

se

ponérselo difícil y si i ,^ 
mos con esta racha
volver de vació”, decir. vist

Leo Beenhakker, téc
nico holandés del Real 
Madrid, ha realizado un 
total de 15 cambios tác
ticos en sus primeros 
tres partidos y uno más 
por lesión -Jaro por 
Buyo-, en comparación 
con su antedecesor 
Radomir Antic, y ha uti
lizado a 15 jugadores de 
la primera plantilla des
de que se hizo cargo del 
primer equipo.

Entre otras cosas, el 
holandés ha dado entra
da a otros hombres 
como Villarroya o Lasa, 
ha colocado a Hierro en 
un puesto más defensi
vo, y prescindió de 
Hugo y Milla en la 
Copa.

Sáez señaló que susji jm 
no deben olvidar qa ^ 
junto castellano ha'"’ 
de vencer al Real Mil® 
Valladolid hizo uñera? 
por eso no hay que w* 
un equipo que vaeli 
la cola puede ganar a 
y no solo ganar sino* 
de unas cualidades inii 
lo que dice mucho er 
la igualdad que e: 
todos los equipos", p

A pesar de que el 
ha sumado los cuattí 
posibles en los dos 
partidos de la sec 
ante Sevilla y Spórtins: 
equipos con los que r 
la primera. Sáez nos 
calendario del últinw 
la liga porque, en su» 
“cada partido tiene ins^ 
que se puede con®' 
manera o de otra.

Rumores de dtíí^

segunda división.
Con esta cantidad, que según 

dijo le parecía “de risa”, dados 
los presupuestos de los clubes, 
éstos iban a estar totalmente 
protegidos. “Posiblemente, 
Fran hubiera podido firmar con 
tranquilidad con el Coruña, 
sabiendo ambas partes que exis
tía un convenio que les ampa
raba”, dijo. El presidente de la 
AFE sacó a relucir el caso Fran 
como un ejemplo del peijuicio 
que están sufriendo los clubes 
modestos, ”porque me consta”, 
afirmó, “que no tuvieron infor
mación de nuestras propuestas 
y ahora sufren el retraso que 
se está produciendo en la firma 
del convenio con la Liga”. 
”Fran, sin quererlo, está par
ticipando en un juego de inte
reses que no se habría produ
cido si en el momento de su 
renovación hubiera habido má.s 
trasparencia”.

Sobre los rumores^ 
tan a su destitución £ 
mo responsable de» 
plantilla del Athletic» 
prácticamente 
nada desde el íDicw 
peonato, afirmó q£>^ ¡ 
hablar de otras cosí r 
si el equipo se ccnwg 
que es obtener bue» 
tados. , J

"Hemos demosU^ 
asunto no 
absoluto, pero se J 
cando pI ambiente) 1 
lidad de que en cu* 
vista que me h^cen ^J 
mo tema y a veces u ^1 
de lo mismo . 
“^ A.hlé.ic de 

esta temporada sin 
regularidad nec • 
afrontar sin 
sas competición^ 
el pasado 
nuevamente a la' 
y perdió ante « ' J 
Madrid (0--^’¿jH 
Copa, la que W^.d 
la única «sper^  ̂
esta temporada r i 
blancos. j

No obstan^íl 
domingo salvo ^^ >-’ 
de la visita del 
Mamés y logro ni-- 
le alejan algo 
peligrosos de 
los bilbaínos 
demostrar si * 
con su visita ■ 
Bernabéu.

M.C.D.2022
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Audie Noms.

‘Magic” Johnson se plantea la posibilidad de volver de nuevo a las canchas de baloncesto.

tición de liga no le beneficiaban • sentido a su vida.
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exl^^^f ^^^ ^^ plintos, 9 asistencias y 5 rebotes, elegido como el jugador más valioso del torneo

1 éxito de Johnson en el partido de las 
trellas plantea su vuelta a la competición

El triunfo de ^^Magic^^ no convenció a los que se oponen a su regreso a las canchas
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»\íagid' Johnson, el 
anfador del Partido 
Estrellas, ba dejado 

un el interrogante de 
seguir jugando al 
lo como profesional 

li^a aorteamericana o 
s próximos Juegos 
icos de Barcelona92 
selección de su país, 

^3ta indiscutible al

RIDA (Efe).- Después 
nsto en Orlando, donde 
Q lo hizo todo bien, con 
tos, 9 asistencias y 5 

. hay quien se pregunta 
ible su vuelta a la com
pero el Partido de las 

5 es lodo lo opuesto a 
tíad que se vive en la 
tición de liga.
Orlando no existió un 

de defensa por parte 
po del Este ni tampoco 

el Oeste, ganador por 
• con la única diferencia 
tiraron mejor y pusieron 
teres en el juego, ya que 
que ayudar a Johnson, 
el espectáculo y el triun- 

lohnson, nombrado Mejor 
f (MVP) por segunda 
convenció a los que se 

“ a su regresó a la 
tición.

propio alero Charles Bark- 
«rel partido, decla- 

ha tenido un final 
y pacías a Dios nadie 

lesionado ni herido”, 
temores de Barkley, 

,pene la valentía de hacer- 
son los de muchos 

M«ionales de la NBA, 
,® que los doctores 
endo que el riesgo de 

f ® contagio del virús

La afíción 
barcelonista 
se volcó con 
la vuelta de 
Audie Norris

HIV, al que ha dado positivo 
Johnson, sobre un campo de 
baloncesto, es muy remoto.

Pero por mucho que puedan 
decir los expertos, la realidad 
es que existe alguna posibilidad 
de contagio, y no se trata de 
una enfermedad que pueda ser 
curada sino de todo lo contra
rio, una infección mortal, algo 
que provoca el comprensible 
pánico de los profesionales.

El propio Johnson, nada más 
conocer el diagnóstico médico, 
fue el que inmediatamente 
pidió, siguiendo los consejos de 
los médicos, retirarse del balon
cesto activo para tratar de tener 
una vida mucho más larga, ya 
que los rigores de la compe-

para nada y lo hacían más vul
nerable al mortal virus.

En los últimos meses que han 
pasado desde que que el 7 de 
noviembre sorprendiese al mun
do entero con su anuncio, John
son ha demostrado a todos que 
es capaz de hacer bien otras 
muchas cosas al margen del 
baloncesto.

Puede ser un portavoz ideal 
en la lucha contra el SIDA, tra
bajar como analista deportivo 
de televisión o ser un ejecutivo 
que consiga la adquisición de 
un equipo profesional de balon
cesto, pero ninguna de estas 
opciones parece que le satis
facen, ni mucho menos le dan

Quiza por eso, ahora, el 
ganador de tres premios MVP 
en sus 12 años de profesional, 
tenga otra perspectiva de la 
vida, muy diferente a la del 
pasado mes de noviembre.

Johnson sabe que, alejado del 
baloncesto, tiene la posibilidad 
de alargar mucho más sus años 
de existencia, pero todo parece 
indicar que su primera decisión 
no será la definitiva y de alguna 
manera ya ha elegido el camino 
que más le gusta, aunque tam
bién sea potencialmente el más 
peligroso. La respuesta sólo la 
tiene el propio jugador que 
decidirá si continúa o no en 
el baloncesto.

El pivote barcelonista 
Audie Norris, que reapa
reció el domingo después 
de nueve meses ausente 
por lesión, dijo que no 
tenía palabras para expre
sar lo que sintió ante el 
comportamiento del 
público en el momento de 
saltar a la pista. ”La ova
ción con la que me reci
bió todo el Palau Sant 
Jordi es algo que no 
podré olvidar nunca”, 
comentó. “Además esto 
me ayudó y me animó 
después para realizar un 
buen partido”. El Palau 
Sant Jordi registró en el 
encuentro de la Liga 
ACB, en el que los azul- 
grana se enfrentaron al 
TDK Manresa, la segun
da mejor entrada de la 
temporada, con la asis
tencia de 10.930 especta
dores, a pesar de que el 
encuentro fue transmitido 
en directo por el segundo 
canal de la televisión 
autonómica de Catalunya.

15 DE FEBRERO 

SORTEO EXTRAORDINARIO 
DE SAN VALENTIN,

Con premios especiales de 500 y 200 millones 
al décimo. Y más de 7.(X)0 millones en 

premios.

POL. IND. CAMPOLLANO. C/C, 12

PASEO DE LA CUBA, 13
TLF. 21 60 61

M.C.D.2022
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En los Juegos Olímpicos de Invierno que se disputan en AlbertviUe
La alemana es campeona mundial en l^i

Discreta actuación española 
en la segunda jornada

La atleta Katrin Krabil
sospechosa de dopaj

El noruego Jan Thorsen se impuso en el descenso de la combinada alpina

Los aplazamientos de 
varías pruebas han sido la 
tónica de la segunda jor
nada de los Juegos de 
Invierno en la que el 
noruego Thorsen se impu
so en el descenso de la 
combinada alpina, y los 
españoles tuvieron una 
discreta actuación.

ALBERTX ILLE (Efe).- El 
descenso de la combinada, 
prexisto en principio para el 
mediodía y aplazado en pri
mera instancia a las 14 horas, 
dio comienzo a las tres y cuar
to de la tarde, con la pista 
en no muy buenas condicio
nes, Abraham Fernández, que 
fue el segundo en tomar la 
salida, tuvo oportunidad de 
comprobar el deficiente esta
do de la pista al salirse del 
trazado y golpearse contra las 
protecciones de forma espec
tacular, sin daños físicos, imi
tado poco después por uno 
de los favoritos, el luxembur
gués Marc Girardelli. en el 
mismo lugar y en la misma 
forma, con lo que suma su 
segundo abandono consecu
tivo.

El austriaco Guether 
Mader tambien fue víctima de 
la pista y Jan Einar Thorsen 
marcaba el mejor tiempo con 
1:44,97, Después descendía el 
norteamericano A,J, Kitt y los 
jueces detenían la prueba 
para acondicionar nuevamen
te la pista,

Mejora de la pista

Discreta la actuación de los españoles en la jornada de ayer.

El tiempo de Thorsen, 
quinto en el descenso del 
domingo, no podría ser bati
do, mientras la pista mejoraba 
notablemente y eso permitía 
a los italianos Gianfranco 
Martin y Franco Culturi 
hacerse con el segundo y ter
cer puesto,

Ricardo Campo era trigé
simo sexto despues de haber 
pasado un par de apuros, y 
Jordi Pujol era cuadragésimo 
primero, a 4,23 y 5,67 según-

dos, respectivamente.
Por-'la mañana, en luge, el 

alemán Georg Hackl. cam
peón del mundo en 1989 y 
1990, y subcampeón en los 
anteriores Juegos en Calgary. 
se hacía con la medalla de 
oro después de imponerse en 
los dos descensos de la jor
nada, el primero de ellos, bajo 
la nieve, interrumpido en 
diversas ocasiones para acon
dicionar el tobogán.

Tras el inaccesible Hackl, 
las medallas de plata y bronce 
se las disputaron los austria
cos Markus Prock y Marrkus 
Schmidt, que terminaron por 

■'este orden, inverso al que 
ocupaban el domingo.

El español Pablo García 
Muñoz, que anteayer se 
encontraba en vigésimo ter
cera posición, perdió ayer dos 
puestos. Muy rápido en la pri
mera parte del tobogán, per
dió su ventaja en la última 
curva, de 180 grados de radio, 
que fue el punto en el que

Hackl consolidó su medalla 
de oro.

En la prueba de esquí de 
fondo masculino, 30 kilóme
tros, estilo clásico, el dominio 
noruego fue completo y sus 
representantes Vegard 
Uhang, Bjorn Daehlie y Teije 
Langli, coparon el podio al 
lograr las medallas de oro, 
plata y bronce, respectiva
mente, tan sólo el italiano 
Marco Albarello, logró rom
per la abrumadora superiori
dad noruega al ser cuarto por 
delante de Erling Jevne.

Los dos representantes 
españoles quedaron clasifica
dos de la mitad para abajo. 
Jordi Ribó fue el 46 entre 
87 participantes y Carlos 
Vicente acabó en el puesto 
57.

En la final de ballet de 
esquí acrobático, prueba de 
demostración, Raquel 
Gutiérrez se quedó en el octa
vo y último puesto.

MADRID (Efe),- Las sospe
chas sobre la presunta práctica 
continuada de dopaje por parte 
de la atleta alemana Katrin 
Krabbe, la reina de los Mun
diales de Tokio, comienzan a 
ceder el paso a indicios reales 
de culpabilidad.

Las pruebas se acumulan en 
tomo a la campeona mundial 
de 100 y 200 metros, que el 
pasado día 24 fue sorprendida 
en Suráfrica por un equipo de 
la Federación Alemana, envia
do expresamente para someter
ía, igual que al resto del grupo, 
a un control de dopaje.

Los responsables del labora
torio de Colonia que analizaron 
las muestras de Krabbe, Grit 
Breuer y Silke Moeller compro
baron con estupor que la orina 
de las tres era idéntica en cuan
to a densidad. PH y metabo
litos, lo que demuestra, con 
escasísimo margen de error, que 
las muestras proceden de una 
sola persona.

Sigrun Wodars. que también 
fue objeto de control por parte 
del mismo equipo en Suráfrica, 
pasó sin problemas el examen. 
La mediofondista no pertenece 
al grupo entrenado por Thomas 
Springstein. lo que no hace sino 
aumentar las sospechas de 
manipulación en los otros casos.

El año pasado por estas mis
mas fechas la federación ale
mana fue incapaz de localizar

a Krabbe para son,-:LJ 
trol antidopaje. La J 
dida en algún punu 4 
se las arregló para bel 
lancia de los senic-q 
alemanes.

Los dirigentes dt | 
germano no olvidare: J 
y, según todos los 
vez han ido direct-; 
ella, justo en el per 
supuestamente. «^ 
puede someterse a - 
miento con anab ^j 
tiempo suficiente pe. 
el verano hayan des 
de su organismo 
metabólicos, aunque 
físicos.

Antes de los \t ■: 
Tokio, la jamaicaüd

P*

Li 
(G

Ottey se había eE&^\^ 
veces a Krabbe. y en 
la había derrotada 
nipona, la caribeña 
la germana dos rj»; 
derrotas, en 100 y

La sonrisa, entre qOtic 
y despectiva, con que Ar. 
Ottey junto a Krabbe 
oficial de los mejore» 
mundiales del año. resí» 
noviembre pasado 
cario, revelaba, sin er^F 
reservas con que la
raza negra ha enjukü?® 
pre a su rival, diez^^t 
joven que ella. K

Kuznetsov, nuevo jugado 
del Español, pasó la revivir

BARCELONA (Efe).- Dimi
tri Kuznetsov, jugador ruso con
tratado por el RCD Español 
para suplir la baja por lesión 
de su compatriota Igor Kome- 
yev, pasó ayer revisión médica 
antes de firmar el contrato con 
su nuevo club.

Kuznetsov, tras pasar por los 
servicios médicos del club, acu
dió al entrenamiento que diri
gió el técnico Javier Clemente 
con los componentes de la plan
tilla del primer equipo.

demento indicó que “en un 
entrenamiento no se puede 
determinar la calidad de un 
jugador, pero a Kuznetsov ya 
le conocemos como es y sabe
mos que es un buen jugador”.

Sobre la posibilitó: 
debute el próximo fin 
na en Sarriá, ante d 
de Madrid, 
espera que no haya 
blema burocrático y h 
diligenciada para^ ?^B

Javier Clemente 
“para el Español la 1^* 
zará tras el 
en su campo contra 
pues los encuentros 
tra rivales de la 
que el Español y es 
que dar el todo p<^

El entrenador del 
españolista aseguro v ■ 
entonces cuando se W 
las verdaderas pos^‘ W 
salvación”. *

Nombre y ApcíBdos:

ÍÁrecdón:...............

D.P.:

Nadie puede ponerie precio a la felicidad, pero tú puedes ■ 
cambiar el hambre por sonrisas. ■

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus condición B 
de vida y las de su comunidad. I

Por sólo 70 Pts./día. I
Ponte en acción. J

Deseo información, sin compromiso.

Cuánto cuesta esta sonnsaji
.Gudad:.-... ........ ..... . ..........
..... ... Provincia:.... ................
Jej.:_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Recorta y envía este cupón a

Ayuda 
ccion

B¿rqu&}. 8 
ZaOOiW^dñd
Tel (9r 523 23 35
Fax ?9lí 523 25 29

Travesera*''? , 

08021 3^. d 
TeL<í»2CZ>'

M.C.D.2022
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^1 jos hellineros salvaron su imbatibilidad de puro milagro

^ÍÁ Hellín Deportivo casi 
4umbe ante ei Teatinos (1-1)
Hr=-A ——------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

¡ocales tuvieron muchos ^^goles cantados^^ que no aprovecharon

s-

a duras penas salvar su compromiso frente 
Teatinos que aprovechó una de las pocas 

les que tuvo para adelantarse en el marcador.

X

Angd ROMERO

Luai& Deportivo: Femán- 
;ncéí Lais, Viñas, Chicho, 
lua ((Gabi). Pablo. Reaza 

a Juanma. Juanillo,

panSns: Damián. Julián, 
jegSedro. Clavela. Ino, 

) ^^' Vicente 
jrtyj Mluan y Jaime (Re-

la imbatibilidad.
En resumen, el partido puede 

ser un toque de atención para 
el Hellín, que ante un conjunto 
como el Teatinos, que vino 
hacer “su” partido, efectuando 
un marcaje implacable, renun

ciando al ataque continuado y 
a pesar de ello a punto de con
vertirse en los verdugos de un 
Hellín Deportivo que las pasó 
moradas.

En descargo de los locales 
hay que decir que la tarde no 
les pudo ser más adversa en 
cuanto a suerte se refiere, aun
que ello no implica que haya 
que extremar las precauciones. El Hellín toro problemas para mantener su imbatibilidad.

M^j

en a 
1. Eáí 
ia sa 

y ^’< 
re ea 

bbed 
ejora] 
x real 
o esl 
IflOT 

juicuflj 
iez él

viffl
íliibdl 

te ^3 
ente 4 
rani^ 
lybfil

raei 
•os <4
®^1

k Bonal .Alcahud.
mm. 58, Taranta, 

EGabí
■tirio: El Hellín 
R ah'ó a duras penas 
k un prindpio parecía 
kotniso fácil ante el 
L consiguiendo mante- 
|l«3?ilidad en el Cam- 
K Regional Ordinaria, 
pineros minutos del 
Id planteamiento efec- 
k el Teatinos, que des
ate de comenzar el 
f se limitó a “poner 
k, renunciando prác- 
k al ataque, al dejar 
I hombre en punta, 
^er que se llegaría 
P de los cien goles en 

competición.
h prolegómenos se 
F salida en tromba del 
k a los siete minu- 

dispuso de dos 
h claras de gol, más un 

tras estrellarse en 
superior del marco 

Damian, “botó” 
F*®^ línea de puerta 
ptai Alcahud no quiso 
f tanto.

Ptolegómenos. el¿ 
primera parte se 

F prácticamente en el 
sin que los dife- 

«turasen en el portal 
<lttó se convirtió en 

n “tas destacado del

SOLO POR LEER 

La Tribuna 
----------de Albacete--------------------  

AL FUTB® L GRATIS
HA CADIZ CON EL ALBACETE BALOMPIE!!

SORTEAMOS 5 VIAJES 

(PARA DOS PERSONAS CADA VIAJE) 
PARA ASISTIR AL PARTIDO

CADIZ C.F.
escü^ 
pofdj 
dd 4

«1^

es

006^

*

¡¡/«^nda mitad se 
Teatinos

P^tle, los ^tinuaron su línea 

^®inuios sin resul- 
Cimr visitantes 
hXSl? y correoso 
L^^e, iniciando 

cuyo fru- 
®n el primer 

<*« de 
^ Ia(£°'’^hd un des- 

hellinera y

alas al Tea- 
láene^^°^*do por su

^ "■omba 
CTt’“.'»» 
!*tabj_ afíciona- 

^“^^ ' l^alones
tiíiS^^^^^etros 
büc^ “«gras. has- 

™asi- 
e^nP^^'^des- 
^"^conv,^ .^ tarde.

'^dmo con- 

^^nte, salvar

ALBACETE BALOMPIE
BASES:
1“.- El concurso consiste en el sorteo de 5 viajes a Cádiz {para 2 personas 

cada viaje) para el partido del domingo 23 de Febrero de 1992 
entre el Cádiz y el Albacete Balompié. Viaje en avión, salida el 
sábado día 22 y regreso el domingo día 23

2“ Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/ Sala
manca, 17, 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando 
en el sobre “Concurso Viaje a Cádiz’ o entregando los sobres per
sonalmente en la misma dirección.

3® Entrarán en ei sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 
20 horas del miércoles día 19 de Febrero de 1992.

4® El sorteo se celebrará a las 20,15 horas del miércoles día 19 de 
febrero de 1992, y podrá ser presenciado por las personas que 
lo deseen.

5® La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del jueves 
día 20 . Los ganadores deberán pasar por las oficinas de LA TRIBUNA 
el jueves día 20 en horario de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Presentando 
el D.N.i.
No se admitirán cupones que r>o vayan debidamente cumplimentados.

6® No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados, 
y LA TRIBUNA se reserva el derecho de comprobar la identidad 
del concursante.

7® Quedan excluidos dei sorteo ei personal y familiares directos de 
LA TRIBUNA DE ALBACETE Y VIAJES RODATOUR

COLABORA:
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^B Farmacias EI tiempo

ALBACETE Temperaturas estables
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
SILVESTRE, M. Villena, 9, S. DE BARANDA,
S. Abril, 10
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63 
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59, LOPEZ 
FERRER, Avenida de España, 21
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63

VILLARROBLEDO

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 14,5 grados, a las 14,35 hora.s y la 
mínima se registró en menos 0,2 grados bajo cero, a las 7,20 
de la mañana. La humedad relativa del aire alcanzó el 13^c 
y el viento permaneció en calma con los cielos despejados

El Instituto Nacional de Meteorología prevé para hoy algunas 
precipitaciones débiles en el tercio norte peninsular y bancos 
de niebla matinales en Extremadura, Castilla-La Mancha, Comu
nidad de Madrid y Andalucía.

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18
PARA MAÑANA: ASUNCION GARCIA 
CASARRUBIOS JIMENEZ, Madres, 8

Predicción por comunidades

HELLIN

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n

TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAJ^, Pi 
y Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plaza 
S. Allende, 4
PARA MAÑANA: MARIA LUISA MARTINEZ 
CABRAL, A. Coloma, 25

Cataluña.- Nuboso en el Pirineo con alguna precipitación débil, 
en forma de nieve por encima de los 1500 metros, tendiendo 
a disminuir la nubosidad durante el día. Intervalos nubosos en 
el resto, tendiendo a quedar poco nuboso. Neblinas matinales. 
Temperaturas en ligero descenso. Vientos flojos de componente 
oeste.

Comunidad Valenciana.- /Mgíln intervalo nuboso de nubes altas 
en las próximas horas, cielos poco nubosos o despejados el resto 
del día. Brumas localmente densas.Vientos flojos y variables.Tem- 
peraturas similares o en ligero descenso.

Comunidad Murciana.- Cielos poco nubosos o despejados, con 
alguna nubosidad alta en las próximas horas. Brumas, localmente 
bancos de niebla.Vientos flojos y variables.Temperaturas sin gran
des cambios.

Castilla y León.- Nubosidad de tipos medio y alto. Bancos 
de niebla matinales. Temperaturas diurnas más altas y nocturnas 
más bajas. Vientos en calma o flojos variables.

Castilla-La Mancha.- Nuboso. Brumas y bancos de niebla mati
nales. Temperaturas en ligero ascenso especialmente las mínimas. 
Viento flojo variable o en calma.

Comunidad de Madrid.- Nuboso con posibilidad del algún chu
basco en la sierra. Brumas con algún banco de niebla matinal. 
Temperaturas en ligero ascenso especialmente las mínimas. Viento 
flojo variable o en calma.
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ALBACETE

Parque de Bomber 
Policía Nacional...
Policía Municipal.' 
Guardia Civil ....22ni 
G. Civil de Tráfico _B 
Casa de Socorro.....
Cruz Roja Ambulr; 
Urgencias
Hospital General... 
Alcohólicos Anónimx 
Estación de Ferrociní 
Telégrafos.
O. Reclamación Piec 
Protección Civil 
Tele-Ruta (Madrid)

Teléfono de la Espera

Teléfono del Vecp

Emergencia de Gas 
Mancha

LARODA
Policía Municipal...
Guardia Civil.......
Bomberos............
Casa de Socorro...
Cruz Roja

HELLIN
Comisaría de Policía 
Servicio Urgencias S.S 
Policía Municipal.. 
Bomberos............ 
Casa de Socono... 
Cruz Roja............

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos........

K 
PR

Crucigrama Calendario
SANTORAL 325 días

Policía Municipal—
Guardia Civil........

12 3 4 5 6 M
 

O

Cruz Roja
Casa de Socorro.— ’

VILLARROBLEDO 

Policía Municipal- 
Centro de ^alud...  
Centro de Salud.— 
Comisaría..j...<..... .  
Guardia Civil.......  
Bomberos.'........ ..

Cl

HORIZONTALES: 1: Vacila
ción (Pl). Meldura lisa de forma, 
cilíndrica. 2: Alga (Pl). Cerca 
de, aproximadamente. 3: Apó
cope de santo. Pronombre per
sonal. 4: Existe. Artificio de pól
vora. Consonante repetida. 5: 
Pueblo de Toledo. 6: Adoren. 
7: Infierno (Pl). 8: Marchad. Al 
revés, dícese dela carne que no 
tiene grasa. Terminación de infi
nitivo. 9: Artículo. Sujeta con 
ligaduras. 10: Escudriño. Bastan
te. 11: Ninguna persona. Deseo
sa.

VERTICALES: 1: Baldaquino. 
.Mina. 2: Cierta fruta (Pl). Asig-

na, da. 3: Conceden. Compo
sición poética. Deseo ardiente. 
4: Carta de la baraja. Compo
sición poética escrita por los tro
vadores. Escuché. 5: Mentiroso. 
6: Al revés, pieza de metal cuyos 
dos extremos doblados, se clavan 
para sujetar una cosa. 7: Al 
revés, grasa. 8: Lengua de Pro
venza. Al revés, mamífero car
nicero parecido a la foca. Al 
revés, acude. 9: Perro. Al revés, 
exista. De este modo. 10: Al 
revés, expulsa el aire contenido 
en los pulmones violenta y rui
dosamente. Sujetad con ligadu
ras. 11: Inteligente. Dibuja.

ler
EL SOL Y LA LUNA

HOJA DEL ALMANAQUE

^B Carteleras

Nuesíra Señora de Lourdes, 
San Lázaro y Desiderio.

Días transcurridos: 41
Días hasta finalizar el año:

El sol sale mañana a las 07,14 
y se pone a las 17,44 (H. S.)

La luna sale mañana a las 
10,35 y se pone a las 00,44 (H.
s.)

Gran estreno. Una trama perfecta. 
Una misión que encierra una 

trampa mortal 

“ESPIAS SIN 
FRONTERAS”
Gene Hackman. Mikhail 

Baryshnikov y Geraldine Danon 
Pases; 6,55 - 8,50 y 10,45 

(No recomendada a menores de 
-13 años)

PALAFOX

GRAN ESTRENO. Del director 
de f‘MI PIE IZQUIERDO” Jim 

Sheridan. Nominación al OSCAR 
90 mejor actor (Richard Harris) 

“EL PRADO” 
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Richard Harris, John Hu»í, Tom 

Berenger y Brenda Fricker 
Sesiones: 6 - 8’15 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
delicada historia de amor 

protagonizada por dos 
superestrellas. 

"FRANKIE AND JOHNNY” 
(No recomendada para 

menores de 7 años) 
Al Pacino, Michelle Pfeiffer y 

Nathan Lane 
Sesiones: 5’30 - 8 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO. Hay un 
lugar todavía donde un chico puede 

convertirse en hombre.

“EL DESPERTAR DE UN 
ANGEL”

Con. Dermot Mulroney, Lili Taylor, Bun 
Young y Sam Shepart. 

No recomendada a menores de 13 años.
Pases; 6'30. 8'30 y 10’30

SENSACIONAL 
Querían conse^y \ 

sueño

PRIMER CICLO DE ^, 
Subtitulada. SENS^, 

ESTRENO. Gran P(«®:j,; 
del Festival Imemac^- 

Cannes 1»'

1^ ^‘ WÍÍ 
(Autorizada para

Issiaka Kane. AqW 
NiamantoSi^

Director Souk?**

SOLUCION AL CRUCIGR.A.M.A ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Nimbo. Talón. 2: ataB. Sala. 3: Vas. Red. 4: EL Total. Si. 5: Nulidad. 
6: Barómetro. 7: Tifones. 8; SS. Nomas. Su. 9: Tal. Con. 10: Olor. 
Mota. 11: Sosos. Menos.

VERTIC.ALES: 1: Naves. Estos. 2: itaL. Salo. 3: Más. naT. Los. 
4: BB. Turín. Ro. 5: Colofón. 6: Timón. 7: Cadenas. 8: As. Lates. 
Me. 9: Lar. DRS. Con. 10: Oles. Soto. 11: Nadie. Lunas.

Sesiones: 6 - ^

GRANDIOSO ESTRENO. Millonario 
y famoso tocó la cumbre. En su caída 

volvió a vñ-ir buscando los sentimientos 
básicos del ser humano

SENSACIONAL^^- 

memorable ^cw ^. ¿y 
■do en una exi^di^

“THE FISHER KING” 
(EI Rey Pescador)

(No recomendada para menores 
de 13 años ) 

Robin Williams. Jeff Brigges y Amanda 
Plumer

Sesiones: T - 10'15

SOBRE W^

Pases: 645 ' '■

M.C.D.2022



ANUNCIOS 37 _una

ITA empleada 
i inlema. Pagaría 
Lines * 2 extras 
líes Tel: 23 86 04

«la^COON 0€ FOSAS SERICAS
■UMPEA OE TU80«AS V AiCAMMUADOS 
«VBON OE KJeEiHAS POA ECUPOS OE 
TEIEVSCM

• SE TRASPASA negocio 
totalmente acondicionado y 
amueblado. 1.600.000 ptas. 
Ter. 50 52 24

-ORONA 23 00 30
-MPTOJIAR 31 44 01

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos perso
nales

-Hipoteca vivienda 13%
-Vehículos y
-Financiación general

Teléfono. 50 7101

Roeaho, 3 - 7.' (Edificio Capítol) 
* 21 04 29 ALBACETE

uncios por palabras

iasC

Manes, 11 de 
Febrero de 1992

¡cía_ 
sSi

toíSíiAVAJlRO 
IKABSI.
PRECISA
5»j»ii«cain Ow 
■SiKitaconaipe- 
»*»». aa » paca, 
J^ainpkJo míen». 
Re Caro Conwcai 
2^ «a» n 112

IRECE representan
te o mensajero con 
^. Tel (967)

BIE ganar dinero 
isa'’ Escríbanos.
1125INICO. Apar- 
LSan Sebastián.

chicos, ambien- 
jigiene. alta dis- 

ma inaúgura- 
e. Preguntar 

Teléfono (968)

cilico 18 a M 
de conducir 

repartir muebles. 
E8LES PALA- 
Artón. 1. Tel:

SITA aprendiz
Tel: 215398

ITA empleada 
rtena o -externa 

con experien- 
infonnes y 

»25 años. Tef: 
). 2114 54 

^7J0)

A camarero.

VENDO
ROVER STERLING 

. , full equipo
AUTO STARS

Avda, de España. 45
Tef; 23 56 51 ALBACETE

i

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, 
garaje, tel: 22 28 21

•VENDO piso Avda. Espa
ña. Teléfono: 22 52 29

VENDO
BMW 528i
EQUIPADO

AUTO STARS

Avda, de España, 45
Tef: 23 56 51 ALBACETE

VENDO
DAIHATSU 
ROCKY DX 

AUTO STARS

Avda, de España. 45 
Tef . 23 56 51 ALBACETE

VENDO
LAND ROVER 
DEFENDER 90 
AUTO STARS

Avda, de España. 45 
Tef: 23 56 51 ALBACETE

•LA COMISION LIQUIDA
DORA de Sogaman, S.G.R. 
“en liquidación", vende; 
Local Comercial. Cristóbal 
Pérez Pastor, 31 esquina 
acceso Octavio Cuartero, 
167 n^. Piso. C/ La Roda. 
39, 4 dormitorios, 125 m^ 
Piso, d María Marin, 36, 4 
dormitorios, 107 m^. Solar 
en Mahora, 1.135 m^. Alman
sa. Rústicas en Sumidores, 
Cerro Arto y Cuerda de Aza
gador. Helíín. Rústicas con 
casa de labor. Teléfono: 
925/2119 54

VENDO
CADILLAC SEVILLE 

A ESTRENAR 
AUTO STARS

Avda de España, 45
Tef; 23 56 51 ALBACETE

SE VENDE 
NEGOCIO

De fabricación
y envasado. Trabajo 
superasegurado. Diez 
millones. Tel: 21 53 32. 
Srta. Adela.

•VENDO local comercial 
C/ Pérez Pastor, 480 m^. 
Dos entradas 80.000 
ptas./m2. Tef. 22 16 35

• SE VENDE local 100 m^. 
Blasco de Garay, 69. Tel: 
23 54 52

HIGINIO OLIVARES

INFORMATICA

X)

NECESITA

11B®^deves-
Ijpono:210712

^habitaciones 
^acoonaSóto 
*23 58 38

parque 
896 P°^®^°-

- focal pasa-'** * l3:

CURSOS DE INFORMATICA 
BASICA

Con obtención de Diploma
* Duración 45 horas
*Grupos máximo 10 personas
*Un ordenador I.B.M. por alumno
*Horarios de mañana, tarde y noche. 
NO TE CONFORMES CON MENOS 
INFORMATE EN:
0 Marqués de Villores, 18. Tfno: 23 3111 ALBACETE

VENDO
BMW 3251 

equip. completo 
AUTO STARS
Avda, de España. 45 

Tef: 23 56 51 ALBACETE

VENDO
BMW 525i 24 v 

equipado 
AUTO STARS

Avda, de España, 45 
Tef: 23 56 51 ALBACETE

VENDO 
VOLKSWAGEN 

escarabajo 
AUTO STARS
Avda de España. 45 

Tef: 23 56 51 ALBACETE

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 
21 88 65. Albacete

VENDO
TOYOTA CELICA 

A ESTRENAR 

AUTO STARS

Avda de España. 45
Tef; 23 56 51 ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
_______________R.C.M.

VENDO
MERCEDES 300. D 

equipado 
AÚT0 STARS

Avda, de España. 45 
Tef 23 56 51 ALBACETE

PLADUR
Obras sin obra
Muebles murales de obra 

DECORACXINES ALBACETE 

Tei. 44 30 87 y 44 2160

• SE VENDE Opel 
Kadet-GSI. 16 v. AB-8625-1. 
Aire acondicionado Teléfo
no. 24 16 CX)

OPORTUNIDAD

Vendo Moto 
Gilera 125 cc. KK.

Seminueva AB-I
Tel: 23 74 26 de 9 a 2.30 y de
5 a 8.30 23 80 62 de 2.30 a 5

, y noches Preguntar por Juan

• SE VENDE piso zona par
que. 9.000.000 ptas., 
50 72 51. Horarios oficina

LE INVITAMOS
A conocer un nuevo 
concepto para recupe
rar su figura y salud. 
Concierte una cita. Ua^ 
mar al tno: 23 42 60 de 
10 a 13 hrs.

TALLER DE * 
EBANISTERIA

Se traspase, 540 m^ 
de nave y oficinas. 
Máquina nueva. Pre
cio interesante. Tfno:
22 43 71. Horas oficina

anmarim
asesores

• PERSONAS inviertan 
500.000 ptas. Crear su pro
pia empresa. Altos benefi
cios. Teléfono: (96)373 61 34

•MINUSVALIDO silla preci 
sa, casa baja o primerc 
ascensor. 22 93 26

r»

5 
X

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTE, 
AUN ESTAS A TIEMPO!
Preparamos todas las materias de:
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I - F.P.II 
UNIVERSITARIOS - ESCUELAS POLITECNICAS 
IDIOMAS ESCUELA OFICIAL

INFORMATE EN:
CZ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 3111 - ALBACETE

TELEFONICA

OPERADOR TECNICO DE 
PLANTA INTERNA

AZULEJOS VALDI, S.L. 
UQUIDACION DE EXISTENCIAS 

OFERTAS
Rodapié-100 ptas. metro
Azulejo Rústico-200 ptas. m^
Decorados a mano-200 ptas. unidad
Cenefas-listelos-40 ptas. pieza
Gres-Piscinas Almacenistas-50% descuento 
Todo tipo de obras y reformas.
Consulte presupuestos sin compromiso.

Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

Deportes AlTurA
DURANTE EL MES 

DE FEBRERO 
HASTA EL 50% 

SU TIENDA MORADA
Tinte, 24 ALBACETE

□o GAONA, J 
S 24 10 84

Centro de estudios

INICIAMOS CURSOS DE:

CALCULO MERCANTIL
CURSOS ACELERADOS DE INFORMATICA BASICA 

CONTABILIDAD Y GESTION INFORMATIZADA
-Cuarenta, sesenta y ochenta horas de duración.
-Dos horas diarias de ciases, de lunes a viernes.
-Horarios flexibles, según grupos,
-Plazas limitadas.
Matrícula abierta a partir dei día 3 de febrero.
Información en C/ Padre Romano, 1. Tel. 52 03 66

DE TOLDOS

?P®'tamentQ

1051 
ÁI 
!0*Í<? 

115»

Consiga protección, intimidad y decoración 
con toldos confeccionados al más alto nivel

‘**‘*- Tel.

Q
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Í^^ ^abitacio- 
sL®«. 220214

^acondi- 

' * 2158 52

1^’k^ Cor- ’^HlSí- 
“ bofas

Clases impartidas por profesores de 
ingeniería, informática y funcionarios de 
telefónica

Intensivo (2 meses) •Otrigido a Estudiantes de FP. Admínis- 
Comíenzo desde cero trativos. Opositores a Banca...

tCADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
CONTABILIDAD

Aprende el Nuevo Plan General Contable empe
zando desde cero .

INFORMATE

¡TODO UN AÑO CON TOLSAN! 
Compre ya un toldo y TOLSAN le obsequiará 
con las siguientes ventajas;
* 25% Descuento
* Regalos consistentes en mobiliario de jardín
* Participación en el sorteo para conseguir 
su toldo gratis y un viaje a Mallorca para 
dos personas.

t CADEMIA
EMAS

Dionisio Guardiola, 56 
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

Ordenanzas Universidad de Castilla-La 
Mancha, auxiliares y Adm. de Junta 
de Castilla-La Mancha, auxiliares y 
Adm. del Estado y S.S., gestión INSS., 
Insalud. Inem y Estado.

SE VENDE

ZONA CARRETAS; Piso 4 dormilonos. 1 baño aseo, gafare
ZONA POUGONO SAN ANTON: Piso 4 doimitonos. baño. aseo, garaie 

ZONA RAMON Y-CAJAL Piso 3 dormitoíios, baño. aseo, trastero 

ZONA CENTRO: C/ Rosaio, peo 4 domteorios. 2 baños, garaje 

ZONA PARQUE UNEAL Piso 5 dormitaios 2 baños, aseo garaje 

ZONA FERIA: Piso 4 dormitanos. 2 baños.
ZONA ISABa LA CATOUCA:. Piso 4 dormiteríos. 2 baños, garaje 

APARTAMENTO: A estrena. 1 dormiorio. salón, cocina, baño

Centro de estuóns

GAONA. 5 
S 24 10 84

CONVOCADAS OPOSICIONES

FELEP ONICA
OPERADOR TECNICO DE PLANTA INTERNA
REQUISITOS: *BUP o FP2 ‘Mayor de 18 años

*Plazo de instancia hasta el día 17-2-92

TENEMOS LOS MEJORES PHOrESORES
Cuatro profesores especialistas de la compañía. Cla
ses martes y jueves de 7 a 930. ISFORMATE

- Salón comedor
- Cuarto estar
- 3 Dormitorios

ULTIMAS VIVIENDAS

-Avenida Estación-

INMOBILlAKIA

J

ALBACETE 
MAS CERCA

DE LA PLAYA 
COSTA BLANCA 

ALICANTE

- 2 Baños
- Cocina
- Tendedero
- Trastero

Garaje: Plaza opcional en planta sótano. 
Puerta automática con mando a distancia 
Piscina, Solárium y zonas ajardinadas
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rao* • Chalets 
t-0C#eS • 5ungBX>WS 
moca# • Apanamen
Sotares

• LAS MEJOTÍES PLATAS
• PARAJES NATURALES
• SU WtE.'CA TüHBTlCA

FAOUDADES O€ PACO

‘ MSM 
4300.000 H>.

SANTA PUA 
^WOAAA^

«rAJnAMB4T0S

VBflAT 
ALOUta

M.C.D.2022



Manes, 11 de
Febrero de 1992 PROGRAMACION

07.00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08.05.- CAD.A MAÑAN.A
0830.- AVANCE TELEDIARIO
0835.- CAD.A MAÑAN.A (Cont.) 
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09.05.- SESION MATINAL: CICLO 1 

LIBERTAD LAMARQUE “Hue- ! 
Ila.s del pasado” 1950 - 90*51" .Di- i 
rección: Alfredo B. Crevenna. | 
Intérpretes: Libertad Lamarque, | 
Emilia Guiu. José María Uñares 
Rivas. Federico se divorcia de Isa
bel porque cree que le ha sido 
infiel con un antiguo novio, que ; 
muere en accidente de automóvil | 
cuando acompañaba a Isabel. El j 
juez, ante el escándalo, otorga la i 
tutela del pequeño Raül a su padre, i 
Isabel, que ha vuelto a cantar, con- j

fía en que algún día. al menos, 
recuperará el cariño de su hijo. 

10.40.- DE PAR EN PAR 
11.00.- AVANCE TELEDIARIO 
12.00 - AMOR PROHIBIDO 
1235.- AVANCE TELEDIARIO 
D.OO.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
039.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
030.- DESTINO
035.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES

1439.- CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15.00.- TELEDIARIO -1
1535.- RUBI
1635.- PASA LA VIDA i
1735.- AVANCE TELEDIARIO !
1730.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN- 

TE? ' . ;
1735.- LASSIE: “Testigo” WU acepta el 

reto de entrar solo y por la noche 
en una casa abandonada.

1830.- PASANDO (
19.05.- DE TAL PALO... i

1935.- JAKE Y EL GORDO 
2030.- TELEDIARIO - 2
2L05.- LOS VIDEOS DE PRIMER;
2L40.- SESION DE NOCHE COfi d 

NANDO ESTESO “Q 
cura” 1982 - 82'38-. I>-i 
Mariano Ozores. Inlerpre.^J 
nando Esteso, Juanito V-w 
.Antonio Ozores. La hija día 
espera un hijo y no se A 
confesar el nombre del 
ble. Ante las presiones de 
se decide por una mentintg 
a don Justo, el cura del m 

2345.- NO TAN BESTIAS I 
2330.- A DEBATE
0030.- DIARIO NOCHE
00,40.- PUNTO DE VISTA
00,50.- JUEGOS OLIMPICOS!

INVIERNO “ALBERTMUE!
OLOO.- VIETNAM
0L50.- TESTIMONIO
0135.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- CLIP. CLAP, VIDEO
08.00.- DIBUJA -2
09.00.- FR.AGUEL ROCK “Junior vende el 

castillo”
0935.- REDACCION DE LA 2
0930.- TV’. EDUCATIVA
10.00.- JUEGOS OUMPICOS DE INVIER

NO “ALBERT\TLLE-92"
10.45.- TV. EDUCATIVA (CONTINUA

CION)
1130.- REDACCION DE LA 2
IU5.- LA HORA DE„.
1230.- CAJON DESASTRE
0,00.- CUP. CLAP. VIDEO i
035.- DIBUJA -2 i
14.00.- JUEGOS OUMPICOS DE INV’IER- | 

NO ‘.ALBERTVILLE-92" '
1435.- REDACCION DE LA 2 ¡ 
1430.- LONGITLID. LATITUD “El secreto ■ 

de una lata de cariar” Una lata de 
caviar tiene inscritas en su parte infe
rior unas cifras que nos indican la

fecha y el lugar en que fue pescado 
el esturión. Se ha seguido la pista 
de una lata y nos lleva hasta el pue
blecito de Korovsky en el Delta del 
Volga muv cerca de Astrahkan.

L>,00.- ESPECIAL JUEGOS OLIMPICOS 
DE INVIERNO “ALBERTVI- 
LLE-92’'

1635.- REDACCION DE LA 2
1630.- PRIMERA SESION “Número IF 

1932 - 60*11”. Dirección: Alfred 
Hitchcock. Intérpretes: León M. 
Uon. Anne Grey. John Stuart. En 
la casa número 17 -una casa casi

04

1935.- INFORMATIVOS TERRÍTOa 
LES ]

20.00.- BALONCESTO. RECOPA j 

EUROPA. REAL .MAM 
PAMONIOS (GRECLAi

2U0.- REDACCION DE LA 2 J 
2L45.- ESPECIAL JUEGOS OIM 

DE INVIERNO "ALBERl 
LLE-92”

en. ruinas- de una calle perdida en 
un suburbio de Londres, unos ladro
nes han escondido la mejor pieza 
de su último botín: un fabuloso collar 
de piedras preciosas. EMISION EN 
DUAL

1735.- LA 2 EN CORTO “Nueve rojo” 
Reportaje sobre los Red Arrows, uno 
de los mejores equipos de acrobacia 
aérea. Nueve pilotos que vuela como 
uno.

18.05.- FALCON CREST
1835.- REDACCION DE LA 2
19.00.- PEUGROSAMENTE JUNTAS

22,00.- JUEGOS OLIMPICOS DE »'• J 
NO “ALBERTV’ILLE-92"

23,00.- LAS COLECCIONES DE LU 
CAMPOS DE FUEGO: 
6” (ULTIMO EPISODIO)

00,45.- CINE CLUB. CICLO: BlSlT.! 
MEXICO “El” - 1952 - 87 W 
ción: Luis Buñuel. Intérpretcv M 
ro de Córdoba. Delia Gaic& i^ 
Beristáin. Don Francisco 
Montemayor es un caballeros 
y de singular fortuna, al que 
un acto de culto se le oconts# 
morarse de la bella Gloria.

0245.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
0630.- CARTA DE .AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- COLEGIO LIBRE DE EMERI-

TOS-.AL LA 3
08,03.- LA GUARDERLA
0930.- T.AN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10.03.- EL ORO Y EL BARRO
12.00.- NOTICLAS
12.03.- S.ANT A BARB AR A
LLOO.- BON.ANZ-A

14.00.- NOTICIAS
14,03.- MI BELLA GENIO
1430.- LA MUJER SHERIFF
15,00.- NOTICLAS
1530.- LEONELA
1645.- TELECINE. “Grupo antiterroris

ta F (1986 - 100) Dirección: 
Willian Friedkin. Intérpretes: Joe 
Cortesse, Steven W. James.

1730.- TELETIEMDA
18,00.- LA MERIENDA
19.45.- LA RULET.A DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICLAS
2100.- EL (?OCHE FANTASTICO 
22,00.- NOTICIAS

, 22.01.- LA PELICULA DEL MARTES
* “Corazón” (1987 - 90) Dirección:
: James Lemmo. Intérpretes: Brad 

Daris, San Garv.
00.00.-NOTICLAS
0045.-MANCUSO
0145.-HOSPITAL CENTRAL
02,45.- COLEGIO UBRE DE EMERI-

TOS-AULA 3
0345.- CIERRE DE EMISION

0730.- ENTRE HOY Y MAÑAN.A
08,00.- DESAYUN.A CON ALEGRIA
0935.- TELERROMANCE
10,05.- VACACIONES EN EL M.AR 
10,40.- CINE CORAZON “El poderoso 

Howard Hughes” (1979 - 118) 
Dirección: William A. Graham. 
Intérpretes: Tommy Lee Jones. 
Ed Flanders. Biografía del famo
so y enigmático multimillonario. 
Sus investigaciones en el campo 
de la aviación, su etapa de pro-

12,45.
1235,

030.-

ductor de cine, sus 
TELECINCO, ¿DIG.AMU
.ENTRE PLATOS -ANDA ¡
JUEGO _
“...A MEDIODLA ALEÍS- 

14,00.- PAPA COMANDANTE
1430.- QUERIDOS PADRES , 
15,05.- INES DUARTE SECRt!'' 
1535.- REMINGTON STEELE
1630.- VIENTRE DE ALQUILER
1735.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE EM»’

LA BASCA?
1939.- HOY ' 
20,02,- SU MEDLA N ARANJA

¡ 20,45.-TELECUPON I
' 2L05.-MANUELA I 

22,00.- GRAN PANTALLA T' _ 1 
23,45.- ENTRE HOY Y MA^A^ 
0030.- ¿ILABLANDO SE EMit , 

LA GENTE? .
0130.- LAS CHICAS CON | 

CAS j
03,00.- CIERRE DE EMISION 1

08,00.- .ABC WORLD NEUE CON 
PETER JENNINGS

0835.- EL GRAN MUSICAL
•930.- LO - PLUS
•932.- REDACCION. NOTICIAS
!•.••.- CINE: “Pájaros de Fuego”
1134.- CINE “Loca .Academia de Policía 

111”
12.45.- DOCUMENTAL: ENCUEN

TROS EN LAS .AFUERAS 
1330,- LOS 40 PRINCIP ALES
14,00.- REDACCION. NOTICLAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS “Los 

gatos samarais”
1430.- TELESERIE: NEAMA. DETEC-

TIAT PRIVADO
15,00.- CINE “Tess”
17,45.- DOCUMENTAL UNA CATAS

TROFE IRREMEDIABLE
1845.- CINE: “Más allá de la realidad” 
20,00.- AV.ANCE REDACCION 
20,05.- LOS 40 PRINCIP.ALES
2030,- TELECOMEDLA “Los primeros 

de la clase”
i 2L00,- TELECOMEDIA. “Padres for

zosos”
1 2138.- INFORMAQON .METEORO

LOGICA
2L30.- REDACCION, NOTICIAS
2132.- INFORMACION DEPORTIV.A

' 22,00.- ESTRENOS CAN.AL ♦: “Ventu
ras y desventuras de un Yuppie 
en el campo”

: 2338.- CINE: “Nos mudamos”
0L03.- MUSICA NOCHE DE JOH.ANN 

SEB.ASTLAN BACH
0235.-CIERRE

©7,45.- CARTA DE .AJUSTE
0735.- AVANCE DE PROGRAALA- 

CION
08.00.- DIBUJOS .ANTM.ADOS
08,40.- CAN.AL EDUCATIVO
10,00.- ENTRE A.M1GOS
1145.- CAMPEON
12.00.- ENTRE SEM.ANA
1235.- PACO, PACO. PACO
13.05.- A LA BAB.ALA
14.00.- NOTICIAS 9
1430.- EL TIEMPO

1435.-BELLEZA Y PODER J 
1530.- LOS CASOS DEL f

1645.- TARDES DE CINE “l»** 
1730.- .A LA B.AB.ALA y J
18.45.- EL ESPANTAPAJ-'^R^ 

SEÑORA KING
1930.- P.AR.AISO . ^
2045.- EL SHOW DE JO^

LEON
2L00.- NOTICIAS 9 '

2136.- EL TIEMPO ^<«
2L40.- AMOR A
2230.- PELICULA “GaUiP®*®

0030.- NOTICIAS 9
00.45.- ENQUADRES <,^ 
0145.- LAV.AR Y M-ARC^*^:# 

es un salón de
un equipo de 
listos para arreglas . 
y los problemas Ó^ * 
dientela.

0L45.- FIN DE EMISION j
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La 2 ofirece estos días las pruebas olímpicas de invierno.

Alfred Hitcbock dirigió el filme de intriga y comedia ".Número 17~.

que 
nes, 
que

a la romántica imagen 
transcienden las cancio- 
eran campesinos pobres 
abandonaron sus aldeas

en busca de algo mejor y que 
normalmente terminaban 
muertos por tuberculosis o en 
accidentes.

^^OLDs, actor, 

s*** BAKERO, 

^í.^^^ ZUBERO,

LFHIVANDEZ CHECA

tore- 

f ALTOY.Wo, 

*<0

S

i

TELEVISION Y ESPECTACULOS Martes, 11 de
Febrero de 1992

\fsü anécdota sin'e para presentar una panorámica de lugares como el no Volga y el mar Caspio

i Tras la pista del caviar ruso en el 
Espacio televisivo ^longitud-latitud”

El espacio está situado por TVE 2 en un horario poco consecuente con sus méritos

fedo "Longitud-Lati- 
[stiado por los pro- 
pions de T\ E 2 en 
írvio poco conse- 
í coa sus méritos. 
pee su edición de hoy 
Lioso capítulo en cla- 
^Vesca. la búsque- 
tí origen de una lata 
mar roso.

MRID. (Efe).- Esta 
I^anió a los guionis- 
E programa para presen- 
k interesante panorámi- 
k litares tan sugestivos 
I el río Volga y el mar

| espacio se inicia en 
en un establecimiento 

donde Felipe Melli- 
p aarrador de la serie, 

una suculenta y cara
FC3\iar niso.
I^a tapa se encuentran 
ps una serie de núme- 
pttras que esconden, en 
feóco mensaje, la fecha 
MK fue capturado el 

del que procede las 
k d lugar y el pueblo 

pescado.
k estos datos el equipo 
F^jf^ma se desplazó a 

Unión Soviética, 
ciudad de Astrakhan, 

centro del mundo 
F producción del caviar, 
pailas riberas del Vol- 

reglón se asientan 
p^^ cantidad de pue-

^H Citas

14 
^SIK.'

blos: rusos, tártaros, calmucos, 
kazaris y otros prácticamente 
desconocidos como los chu- 
vashos, komis, udmurtos y 
bashkiris.

Aquí también se encuen
tran los legendarios remeros 
del Volga, los Burlak, que

En la actualidad, entre el 
Volga y el mar Caspio se pro
duce entre el 80 y el 90 por 
100 de la producción mundial 
de caviar, aunque su desarro
llo se encuentra ahora en peli
gro ante la creciente conta
minación de sus aguas.

En el espacio se recoge 
todo el proceso de recolección 
del preciado producto, cuyo 
precio puede llegar a las 
200.000 pesetas el kilo. Un 
proceso complejo que se 
desarrolla apenas en 20 minu
tos, entre la muerte del estu-

rión y la introducción de las 
huevas en la lata donde será 
comercializada.

También incluye el progra
ma imágenes y anécdotas de 
la inmensa red de rios y cana
les que comunica la inmensa 
Rusia, y que permite, entre 
otras cosas, que Moscú pueda 
estar comunicado por vía flu
vial con nada menos que cinco 
mares.

Hoy, también en TVE 2, 
se ofrece un nuevo espacio, 
denominado “La 2 en corto”. 
Por el momento lo único que 
se conoce con certeza sobre 
este espacio es el contenido 
que ofrecerá hoy, un reportaje 
denominado “Nueve rojo” y 
que recoge la historia y proe
zas de los británicos “Red 
Arrows”, uno de los mejores 
equipos de acrobacia aérea.

Constituido por nueve pilo
tos que vuelan como si fueran 
uno sólo, su espectacular habi
lidad en los cielos de Gran 
Bretaña y de todo el mundo 
ha emocionado al público 
durante 25 años.

Aunque la emisión de las 
pruebas de los Juegos Olím
picos de Invierno depende de 
multitud de factores, TVE 2 
tiene previsto emitir hoy las 
dos mangas de las pruebas de 
slalon combinado masculino.

La primera manga se ofre
cerá a partir de las 10.00 de 
la mañana, mientras que la 
segunda se emitirá a partir de 
las 14.00 horas, ambas en 
directo.

-NICOLAS REDONDO, 
secretario general de Unión 
General de Trabajadores: “Se 
debe dejar claro el asco hacia 
los etarras y sus cómplices”. 
-GAVTUL POPOV, alcalde de 
Moscú: “Harán falta años de 
autoritarismo en Rusia”. -TA
TIANA TOLSTOI, escritora. 
“En Rusia estamos tomando lo 
más cutre de Occidente”, -FER
NANDO MORA.N, ex ministro 
de Asuntos Exteriores y euro
diputado del Partido Socialista 
Obrero Español: “Si Felipe 
González se retira, no habrá 
orfandad en el PSOE”. -JUAN 
M.ARIA ATUTXA, consejero de 
Interior del Gobierno Vasco; 
“ETA mata como puede, cuan
do puede y a quién puede”. 
-ANALIA G.ADE, actriz: “Mi 
único vicio es dormir”. -MAGIC 
JOHNSON, jugador de balon
cesto, portador del virus del 
Sida: “La gente con sida tam
bién puede hacer una vida pro
ductiva”. -LOLITA, cantante: 
“España tiene clavada la espina 
de la envidia”.

Alfred Hitchcock ameniza la sobremesa con otra de sus realizaciones.

La segunda cadena emite el filme de Luis 
Buñuel ^‘El”, para amantes del buen cine
MADRID. (Fax-Press).- Un 

martes en el que los amantes 
del buen cine tendrán que espe
rar hasta la madrugada para ver 
algo que realmente merezca la 
pena: “El”, de Luis Buñuel. 
Alfred Hitchcock ameniza la 
sobremesa con otra de sus rea
lizaciones en la que se mezcla 
intriga y comedia: “Número 17”.

Comienza el martes con una 
película mejicana: “Huellas del 
pasado”. Libertad Lamarque 
protagoniza este filme que fue 
realizado en 1950 y que será 
emitido en color. Un hombre 
se divorcia de su esposa por 
creer que le ha sido infiel con 
un antiguo novio. El juez otorga 
la tutela del niño al padre y 
la única esperanza de de su 
madre es voher a recuperar el 
cariño de su hijo (TVEL 09.05).

“El poderoso Howard Hug
hes", a las 10.45 horas en Tele 
5. Es este un filme biográfico 
sobre el famoso multimillonario 
Howard Hughes en el que se 
describen algunas de sus face
tas; la investigación en el campo 
de la aviación o su vida amorosa 
junto a varias mujeres entre 
otras. Suspense en la sobremesa

con: “Grupo antiterrorista I”. 
Película realizada en 1986 y diri
gida por el norteamericano 
William Friedkin. Resolver un 
toda una serie de incidentes 
internacionales destinados a 
sabotear un proyecto secreto de 
láser en el espacio será la 
misión del departamento del 
interior (Antena 3, 16.15).

Un cuarto de hora más tarde. 
"Número 17’, largometraje en 
el que Hitchcock combinó la 
comedia y el thriller. Una banda 
de ladrones y un honrado com
prador coinciden en una casa 
en la que los primeros tienen 
escondido un botín que el 
segundo quiere comprar (La 2, 
1630). Una película española 
abre la noche del martes: “El 
hijo del cura”. La hija del alcal
de espera un hijo y no se atreve 
a acusar al responsable. Decide 
culpar al cura del pueblo y para 
no correr riesgos decirle en con
fesión quien es el padre. Maria
no Ozores dirigió a Femando 
Esteso. Juanito Navarro, .Anto
nio Ozores \ José Sazatornil en 
1982 (TVEL 21.40).

Antena 3 emitirá a las 22.00 
horas. “Corazón”, filme en el

que un boxeador intenta regre
sar ai ring a pesar de que sus 
mejores días han terminado. El 
recientemente fallecido Brad 
Davis protagoniza esta película 
dirigida en 1987 por James 
Lemmo. Un largometraje de 
acción a la misma hora en Tele 
5: "Un botín de 500.000 dóla
res”. Una banda de atracadores

decide asaltar la caja fuerte de 
un banco. Entre los protago
nistas. el famoso Clint East- 
wocxl acompañado de Jeff Brid
ges (22.00).

"Ei”, será la película que 
podamos ver en La 2 a las 00.45 
horas. Este filme fue dirigido 
en 1952 por Lois Buñuel, y per
tenece a su etapa mejicana.

1 M.C.D.2022



ALTOZANO
Denuncian 
daños ecológicos 
en la laguna de 
Ojos de 
Villaverde

La Sociedad Albacetense de 
Ornitología ha denunciado, en 
nota informativa enviada a los 
medios de comunicación, “aten
tados ecológicos” en la laguna 
de ojos de Villaverde.

Según los denunciantes dicha 
laguna, una de las mejores con
servadas hata ahora en nuestra 
provincia: “Ha sufrido, una vez 
más, el ataque brutal y desme
dido por parte del hombre. Una 
máquina ha abierto una franjas 
de tres a cuatro metros de 
anchura y varios centenares de 
metros de extensión, arrasando 
la densa masa de carrizo y 
masiega que bordea la lámina”.

Este hecho fue descubierto 
por dos miembros de asociación 
ornitológica cuando paseaban 
por las inmediaciones de esta 
zona húmeda.

“Ignoramos, por el momento, 
-señala esta nota informativa- 
quiénes han sido los autores y 
qué intenciones tienen, pero 
nos tememos que estén inten
tando desecar toda la zona que 
bordea a la laguna para dedi
caría luego al cultivo. Lamen
tablemente hechos como estos 
suceden y seguirán sucediendo 
hasta que la Administración no 
dote a este lugar de la figura 
legal adecuada que evite su pro
gresivo deterioro”.

La caza acuática está prohi
bida en la laguna desde hace 
un par de años, pero esta medi
da, según los denunciates “es 
buena, pero insuficiente, por
que de nada sirve prohibir la 
caza de una especie determi
nada si luego se destruye su 
hábitat y eso es lo que está 
sucediendo en Ojos de Villa- 
verde, donde hay especies que 
están en regresión en todo el 
país, como los Aguiluchos lagu
neros, principalmente por la 
desecación de los humedales en 
donde vivían”.

La laguna de Ojos de Villa- 
verde ha sido objeto de estudios 
por parte de científicos alba
cetenses y de otras zonas del 
país, en los que se ha destacado 
sus importantes valores faunís
ticos y botánicos.

“Por ello, al igual que otros 
grupos ecologistas de nuestra 
provincia- señala esta nota- 
hemos p>edido la proteción efi
caz de esta laguna, por lo que. 
ya es hora de que actúen deci
didamente quienes tienen 
mayor capacidad para ello”.

En este sentido, para los 
miembros de la Sociedad Alba
cetense de Ornitología: “Es 
imprescindible que se proceda 
a la declaración de espacio pro
tegido a esta laguna de Ojos 
de Villaverde con el fin de 
garantizar la protección de este 
privelegiado enclave natural de 
nuestra geografía para evitar 
que auténticos delitos ecológi
cos, como el que se acaba de 
cometer, sigan produciéndose 
impunemente”.

4

Un joven hen 
al chocar su 
moto contra i 
turismo en 
Albacete

1
El afícionado “alemán”.- La fotografía corresponde a la edición de ayer del periódico 

valenciano “Levante”. Nada menos que las páginas centrales para ilustrar el hermanamiento 
de las dos aficiones. Y al fotógrafo, Ferrán Montenegro, le salió el trabajo completo. Segu
ramente no sabía quién era Jesús Alemán, pero sin duda alguna quién mejor que él para 
presidir el “pacto de las dos aficiones”. Todos salieron contentos, y lo más importante, 
el bueno de Jesús se trajo un punto para Albacete. Eso sí que es pactar..., y sin IU.I

■..., pues ya tendremos 
gafe. Y es que lo extraño 
cuando sale bien pasa desa- 
parecibido, pero si ocurre 
todo lo contrario...

■ Sería una pena que así 
ocurriera, que nos acordá
ramos de la jomada de 
entrenamiento de ayer y que 
recordáramos al bueno de 
Bono como el presi “gafe”.

■ Y de momento, a sabo
rear el buen momento de 
nuestro Alba.

■ Los periódicos de 
Valencia se volcaban ayer en 
elogios para los Benito Floro 
y compañía.

■ Y una anécdota a tener 
en cuenta. El entrenador 
valenciano mandó quitar la

ion

Según informaron fía 1 
la Policía Municipal i 
cete, a las 19,00 de la a ü nú: 
ayer se produjo una a pasac
entre un turismo y m mere
motor, resultado heridos Bdo i
ductor de éste último.! 
de 27 años de edaia 
atendido en una mutuaa 
al lugar del accidente.

El suceso tuvo lu^ 
entrada del aparcamia 
Parque Lineal, cuaiií» 
motocicleta, tipo “Derti 
turismo AB-3595-G coa 
por A.A.S. de 60 años 4 
colisionaron en la

Los propios agente 
Policía Local que 
servicio declararon qw» 
posible que el joven i 
sufrido alguna fractun 
piernas, por lo que fe 
ladado inmediataraenit 
pita! General de Alb 
su reconocimiento.

El di

■ Eso es lo que se pre
guntarán algunos aficionados 
que no entienden el por qué 
de la audiencia de Bono al 
Albacete Balompié.

■ Pues no. Y lo malo de 
estas cosas es que puede 
aparecer el gafe.

■ ¿Es qué es normal que 
el presidente de una comu
nidad reciba al equipo de 
fútbol a mitad de tempo
rada?

■ El Alba lleva doce jor
nadas sin perder y si el próxi
mo domingo, y Dios quiera 
que no, el Tenerife nos la 
cuela,...

Gafe o no gafe.

bandera nazi de las Brigadas 
Blancas.

■ La verdad es que estos 
muchachos se la podían 
guardar en casa porque lo 
único que consiguen es per
judicar la imagen de la 
afición.

■ Que siga la racha.

■ Hoy comienza la cam
paña de recogida de pilas.

■ Ya se sabe, a entregar 
las usadas porque si nos que
damos sin las nuevas nos 
podemos morir.

■ Y algunos más que pilas 
necesitan baterías.
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os 
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“Nunca intenté difamar ai 
regantes del Acuífero 23

CIUDAD REAL. (Efe).- El 
alcalde de Alcázar de San Juan 
(Ciudad Real), Anastasio 
López, declaró ayer que nunca 
intentó difamar o calumniar a 
la presidenta de la Comunidad 
de Regantes del Acuífero 23, 
Araceli Olmedo, ni a ninguno 
de los miembros de la Junta 
de Gobierno de este organismo.

Anastasio López dijo que así 
lo declaró al fiscal jefe del Tri
bunal Superior de Justicia de 
Castilla-La Mancha en el suma
rio que este instruye tras la 
denuncia por calumnias inter
puesta contra él por Araceli 
Olmedo.

Según López al calificar de 
“sinvergüenzas” a los miembros 
de esta Junta, elegidos el pasa
do verano, no tenía intención 
de difamar o calumniar a estas 
personas.

El alcalde de Alcázar de San 
Juan aseguró que, sus proble
mas con Araceli Olmedo, “lejos 
de tratarse de una cuestión per
sonal, son de diferencia de cri
terios en cuanto a la defensa 
de los intereses, el Ayuntamien
to lo que pretende es defender 
los intereses de la mayoría, 
frente a la postura de quienes 
sólo desean mantener sus esta
tus y dificultar las medidas

.Anastasio López, alc*^*** 

administrativas tei«^ 
uso racional del agua

Para López tanto 
nistración como e - , 
to: “deberían 
antes cartas en ei ^ 
evitar la situado®^ 
atraviesa el Acun^-

Asimismo, amn^ 
agua será un 
hay intereses 
y su regulación 
muchas personas 
ner los ingresos q r 
te les dan sus regu
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